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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:
1016.0' milibares. Temperatura média 15.20
máxima insolação 35.9° mínima 05.1 ° (No Pla
nalto inédia mínima 01.0 negativo) Cumulus,
Stratus, Névoas, de claro durante o dia a meio
encoberto à noite. Tempo no Planalto bom. No
litoral: bom. Previsão: A.Seixas Netto.

Florianópolis, quinta-feira, 21 de junho de 1979 - Ano 65 - N. _ 19.441 - Ediação de hoje, 20 páginas - Cr$ 5.0Q,

,-

5 e

eTELESC NFOAMA j'

Disque 22�7855, Te
lesperança. Você
sempre ouvirá uma
palavra amiga.
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Oleo do navio Malteza
-

Cientista adverte: Nordeste
caminha para a formação de

uma- nova- geráção de nanicos_
e de def'icientes mentais.

-

}

. , ,

-Ia surge no mar e os

técnicos' ainda não

de,finiram sua retirada

,

Seleção ioga
-hoie contra o

Aiax e Zenon
deve entrar nó
segundo tem�o

Página 9

o corresporidente William
Stewart, da cadeia de

televisão norte-americana ABC,
foi morto ontem em

Manágua (veja foto ao lado)
pela

Guarda Nacional, quando
ele e seu grupo de

cinegrafistas e técnicos
chegaram a um bloqueio

em uma rua do lado oriental
da Capital. Seu chofer

e intérprete nicaraguense
também morreu.

Por outro lado, ° Governo

Avai aproveita
mudanças do

\

Figueirense e

vira clássico
para 2 a 1
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2 - Política/Administração oESTADo

Coluna do Caste'llo

A de
. -

proposrçao
Leonel -Brizola

Examinada atentamente a proposta de formação
do novo Partido Trabalhista, surgida em Lisboa sob
o patrocínio do Sr. Mário Soares, a principal nov�-.
dade que ela apresenta é a ruptura do pacto que h

gou, a partir de 1946, o nascente PTB getulista ao

Partido Comunista. Embora a intenção de Getúlio
Vargas fosse, mediante_ o fortalecimento da facçá<?
trabalhista arrumada com os remanescentes das di
reções da previdência social aliados aos pelegos sin
dicais, criar um instrumento que impedisse o avanço
do comunismo no Brasil os acontecimentos levaram
a ala esquerda do getulismo, malgrado sua aliança
formal com o PSD (Partido dos Interv.entores ::to E_s
tado Novo), a uma colaboração efetioa no ãmbito
sindical com o PC, essa colaboração acentuou-se com

a ascenção de João Goulart no plf_lno fede�al .e ter

minaria por conságrar o dominio dos �mdlcatos
pelos trabalhistas e cQmunistas.O, ente':�lmento na

área sindical se projetaria no plano polltlco,. no qual
o falecido presidente, deposto em 196.4, arreglmento�
forças que o fizeram superar. o cand_ldato udenista a

vice Presidência da República e situar-se na reta

guarda do Presidente Jânio Quadros. Os comUnlS

tas, como se sabe, apoiaram o General Lott pf_l�a a

presidência, mas, convencidos da derro�a ineuitâuel,
concentraram seus esforços na promoçao da cand�
datura de João Goulart a vice presidente. No exerci

cio da Presidência, Goulart mantinha contactos ,co,!"
seus aliados da área sindical; até mesmo à revelia
do Sr. Leonel Brizola, o qual fazia na época propost
ções radicais que não contavam com o endo_�so do
PC. O Sr. Luis Carlos Prestes, naquela ocastao, in

terpretado por seus representantes na Câmara dos

Deputados, optava por política reformista moderada
e. prestigiava a resistência dei Presid_en.te ao Ex.
Governador do Rio Grande do Sul, cuja lmpe�uosl-
dade o assustava: ..

* * *

O Sr. Brizola jamais entendeu exatamente a orien- \
.

tação do seu cunhado, no entanto compreendida
pelos comunistas. A este repórter disse ele uma vez

'que na alma do Sr. João Goulart se travava uma

luta de foice no escuro entre o maior proprietário
rural do Brasil e o herdeiro politico de Getúlio Var

gas. O brizolismo era na época. a ala extremista do
movimento da esquerda, mas com tremendo poder
de pressão sobre o chefe do Governo, que terminou
vencido pelo receio de eer superado na luta cuja van

guarda ã Sr Brizola havia ãssumido. O último ato
de resistência do Presidente ao seu cunhado foi
.negàr-lhe o Ministério da Fazenda no final de 1963,
mas à estratégia radical se -renderia a partir de
março de 1964, quando se dispôs a correr todos os

riscos da radicalização..
.* * *

O Sr. Leonel Brizolã; que evolutra dentro do tra

balhismo para o exercício dessa liderança radical,
provavelmente jamais tenha se dado conta do enten

dimento secreto do Presidente com o Partido Comu
nista, entendime�to que obviamente tinha seus limi
tes na estratégia pessoal e até personalista de João,
Goulart, o qual provavelmente alimentaria a ilusão:
de superar, dentro da aliança, o aliado que se pro
punha a governar com ele na base da política da
frente popular. Sintoma da inadvertência do Sr.
Brizola para o aspecto secreto da política de João
Goulart está precisamente na radicalização do pro
cesso das reformas, que adquiriu nítido carácter

golpista" como depois de 1964, partiria dele e não do
Presidente deposto o estímulo às primeiras tentati
vas de luta armada contra o poder militar, linha re

tomada mais adiante pelas dissidências maoistas e

fidelistas do movimento comunista, jamais pelo
chamado "Partidão",
Optando pela social democracia de tipo europeu, a

qual é moderamente reformista e é necessariamente
antireuolucionário, o Sr. Leonel Brizola elimina a hi

pótese de -retomada no Brasil da aliança do traba
lhismo corri o comunismo, O patrocínio de Mário
Soares e deWilljBrandt à sua atuação política deve
ser-tomado como indício seguro de que ele-fez na Eu
ropa uma opção não comunista senão anti
comunista propondo-se a representar entre nós uma

tendência moderada, malgrado seu estilo pessoal e

sua índole extremada.
Os comuniStas Úi?adOs ao. uelho PCR terão de bus

car outras 'alianças e no momento não há para eles
outra alternativa senão tentar segurar o MDB e

agasalhar-se sob as asas da aliança de. marxistas e

liberais que compõem a mais aparente frente popu
lar com chances de sobreviver à introdução do pluri
partidarismo. O Sr. Leonel Brizola está deliberada
mente disposto a deixar essa frente e � buscar ca
minho próprio comandando uma oposição que, se

tem como base remota o Rio Grande do Sul, aspira a

'concentrar-se no Rio de Janeiro e aí disputar ao Sr.

Chagas Freitas o comando desse centro nevrálgico
da política brasileira, O Sr, Bnzola, refaze'1(do o

Partido Trabalhista, estará se candldatando a uma

liderança nacional, logo, ao Governo do Rio de Ja
neiro e não aO Governo do Rio Grande do Sul.

ALUGA E VENDE
FONE 223537
CRECI 0.° 58

, ALUGA

1) Casa fi ris comerciais - Rua Frei Canecal7 peças - Cr$
6.000,00.·

.

,

) Conj_ c/2 salas - 50,.50m2 - Edf_. Alfa Centauri,
c/telefone, cortinas e mobiliada - sala - 6.000,00 - Gara

gem - 1_000,00_
'

3) Casa Itaguaçu c/3 qtos (1 suite), BWC, sala de 1V

c/estante, cozinha, garagem, telefone, dep_ de e.mpre
ada, área de serviço, armários embutidos. Cr$

12.500,00.
4) Sala Edf_ Des_ Antero F. de Assis - 50,98m2 - 5.000,00.
5) Apto centro 2 qtos (sem dep_ de empregada) carpet -

5.500,00.
.

6) Apto centro 3 qtos_, living, cozinha, BWC, área dE! ser-
viço, armo empJ.ltidos - 5_500,00.

.

7) Apto centro 3 qtos, living, cozinha, BWC, area d

serviço_ Aluguel 5_500,00.
8) Sala Comercial. Rüa Deodoro, vista p/Bahia Sul. Cr$
3.200,00. VENDE .

1) Três Casa Village de 211 a 253 m2 - Preços desde Cr$
1 650.000,00, até Cr$ 2.100_000,00 - terrenos 500m2 (TO-
DAS OK) .'

' ..

2) Ponto Beira Mar Norte - Cr$ 900.000,00.,. .

3) Apto Coqueiros c/3 qtos_, living, copa, COZinha, BWC,
dep. completa de empregada, área de serviço, carpet,
armo emb., telefone, garagem p/2 carros. Preço Cr$
1_100_000,00 - financiamento: Cr$ 770_000,00 - Poupança
Cr$ 330.000,00. .' ,

4) Apto Beira Mar Norte' c/3 qtos (1 suite), living, hall,
sacada, sala de jantar, dep. de empr., cozmha completa
/fogão e geladeira, garagem - Preço: Cr$ 2.635_000,00_

\

General Pires refuta 8rizola e··
diz que as forças Armadas não:

precisam ser disciplinadas i
Sem quorum, o Congresso não
votou a Emenda Benevides.

Brasília - Por falta de quorum, a votação
da Emenda Benevides , que devolve auto
nomia às capitais para a escolha dos prefei
tos, foi adiada. Os "biônicos" retiraram-se
do plenário, �ouco antes da votação, e a ma
téria não foi sequer submetida aos deputa
dos.
O prazo para a tramitação da emenda no

Congresso será encerrado na segunda-feira e

as lideranças dos dois partidos vão entrar
em entendimento para que a data da nova

votação seja. marcada. Hoje, 19 senadores,
do MOB votaram a favor da proposição e

dois da Arena contra.
O senador Nilo Coelho (Arena-Pli) abriu

os trabalhos da sessão conjunta por volta
das IOh30min, dando a palavra ao autor da
proposta, o senador Mauro Benevides
(MDB-CE), que defendeu a emenda, afir
mando

-

que a argumentação sobre
sua inoportunidade era descabida. Disse
também que as intenções liberalizantes do
Governo tinham, ali, boa ocasião para um

teste.
O segundo orador, deputado Cardoso

Alves (MOB-SP) afirmou que o povo esco

lhia melhor seus dirigentes do que "os seus

tutores", e o deputado Alvaro Dias, que
falou em seguida, assegurou que negar a

emenda ao povo seria o mesmo que fazer
oposição à democracia.
O deputado Waldir Walter (MOB-RS)

apontou a evidente falta de quqrum, opi
nando que o parecer do relator, deputado
Marcelo Linhares (Arena-Cli) era "um libelo

'MDB podediscutir proposta
','

. de emenda constitucional

contra a figura do prefeito eleito". O relator,
que o secundou na tribuna, considerou ab
surdo aprovar a eleição direta para prefeitos'
antes do seu estabelecimento para governa
dor. O Sr. Marcelo Linhares enfatizou que o

voto direto deve ser tratado apenas em con

junto.
Pela liderança do MOB, o deputado Mar

condes Gadelha (PB) criticou os biônicos -

"essas entidades de ficção científica, essas

engenhocas , esses "gadgets" eletrônicos que
estão se transformando num verdadeiro
símbolo de opressão, de braços com o Exe
cutivo. Mas estendeu suas críticas às banca
das arenistas na Câmara e no Senado, pela
falta de apoio à emenda.

'

O deputado Cantídio Sampaio (SP), em

nome da liderança arenista, respondeu di
zendo que a regra, no Brasil, era a nomeá
ção de prefeitos: "Sou gato escaldado. Vivi e
senti de perto a inconveniência da eleição di
reta para prefeitos de capitais". E jpregoiJ a

necessidade de, inicialmente, resolver-se o

problema a nível de .governadores..

Finalmente, os líderes no Senado, Srs.
Paulo Brossard e Jarbas Passar inho,
manifestaram-se. O primeiro, depois de his
toriar os prefeitos diante das eleições na his
tória, concluiu que a aprovação' da proposta
restaurava "um pedaço de democracia". O
senador Jarbas Pasarinho, por sua vez, a

exemplo dos arenistas que o antecederam,
sublinhou a necessidade da eleição direta para
governador, antes de alcançar os prefeitos
'das capitais.

Brasília - O diretório nacional do MOB po
derá discutir, na sua próxima reunião, pro
posta de, emenda constitucional convocando
eleições para a assembléia constituinte; de
iniciativa do presidente do MOB do Mara
nhão, deputado Deputado Freitas Oiniz. O
parlamentar já discutiu o assunto com o Sr.
Ulysses Guimarães, mas agora resolveu for
malizar sua proposta, para exame e decisão
do MOB_
A emenda estabelece a convocação do

eleitorado para escolher, dentro de 45 dias

após a promulgação, os representantes do

povo a Câmara e ao Senado, que tomarão

posse 60 dias depois, reunidos inicialmente
em assembléia nacional constituinte para
discutir e votar uma nova Constituição.
-. Diz ainda a proposta de ,Freitas Oiniz que
não terão eficácia, em relação as organiza
ções partidárias provisórias que forem cria"
das após a promulgação desta emenda, e

que registrarem seus estatutos perante o

TSE, as exigências para o funcionamento
político partidário constante na atual Cons
tituição - apoio de 10 por cento da Câmara e
do Senado ou de cinco por cendo do eleito-

rado. Para o registro dos estatutos da orga
nizações provisórias,- bastará que os seus

,fundadores, em número nunca inferior- a

10 I, apresentem ao TSE o manifesto. o oro
grama e o estatuto, publicados na forma da
lei.

Nas eleições para a constituinte, a elegibi
lidade não depende de prazo de filiação aos

atuais partidos ou de domicílio eleitoral e. a·
propaganda eleitoral, haverá livre acesso ao
rádio e televisão, dos partidos .e dos- candi
'dates. A Lei de Segurança Nacional, por
outro lado, não será invocada em prejuízo
da convocação e do funcionamento da as-

sembléia nacional constituihte.
-

""
_

O deputado Freitas Oiniz - que c- €nge-
'

nheiro civil - estabelece ainda a sua proposta
que o Congresso Nacional ficaria convocado
extraordinariamente, a partir de 2 de janeiro ,

até a posse da Constituinte, para ultimar a

discussão e votação das proposições em

tramitação. Com a posse da assembléia
constituinte, seriam extintos os mandatos
dos atuais deputados e senadores. Ao presi
dente do TSE incumbiria instalar e presidir a
sessão para aeleição do presidente da Cons
tituinte.

....--- .... ------�---_ ...�- ---- '._ . ...-._t..
i

Dona Sara

elogia o

gesto de

Figueiredo

.

EMPLACO VENDE
Jardim Verde Vale - Defronte a TELESC,
UDESC, BESC, EMPASC e IPESC. No final da
Av. Madre Benvênuta.
Kitinete, apto de 1 e 2 dormitórios, com gara
gem. 8.000,00 de entrada - prestações de
1.654,00.
Última� unidades - Edifício Dr. Ayrton Ra
malho.

,

Rua Pe. Roma - alto da Felipe Schmidt - Pronta
. entrega.

-

Apto c/2 dormitórios, sala (de estar e jantar),
cozinha, banheiron ependzencia de empre
gada. Aberturas de alumínio, acabamento em

gesso e gás central.· .

Ultimas unidades - Edifício Abel Capela. Na
melhor localização de Coquei ros. Rua Abel
Capela - Esquina cfAv. Eng. MAX DE SOUZA.
Apto c/2 dormitórios, sala, cozinha, banheiro:
dependênCia de empregada, garagem, azule
jos decorados até· o teto, acabamento em·

gesso, aberturas de alumínio e sistema de gás
central.
Ú�imas unidades,
Lojas e Salas - Edifício Antero Francisco de
Assis.
Rua Cons. Mafra - 40 - ao lado do ARS.
TudO isso pelo menor preço da praça.
Faça-nos uma visita.
Av. Rio Branco -142 - Fone 22-5833 -22-4379-
22-0299.

Rio - Para a Sra. Sara Kubits
chek, "foi um gesto generoso e

grandioso do Presidente Figuei
redo autorizar a doação de um

terreno para que eu pudesse rea

lizar o meu grande sonho: um

museu em memória do meu ma

rido". O projeto, de Oscar Nie

meyer, ficou pronto um mês e
. dois dias após a morte do ex

presidente e Dona Sara disse que
não pode executá-lo porgue
"não tive condições de adquirir o
terreno".
Além de uma biblioteca parti

cular do ex-presidente, com

cerca de J mil volumes, serão
trasnferidas para o museu, em

Brasília, os móveis do dormitó
rio de Juscelino Kubitschek, ob
jetos que ele presenteou a ami

gos eum automóvel que ganhou
de presente, quando era Presi
dente da República, da fábrica
Mercedez Benz do Brasil, com a

placa "Presidente Juscelino",
Apesar de sua fisionomia

tranquila, Dona Sara fala do

gesto do Presidente João Bap
tista Figueiredo com muita emo

ção. Ela contou que, logo que
seu marido morreu,_ pensou em

construir um museu em sua me

mória "mas a dificuldade em ad
quirir um terreno em Brasília foi
grande, por se tratar de próprios,
do Governo, que não podem ser

vendidos" ..
Disse que Oscar Niemeyer, tão

logo soube de sua intenção, "fez
um belíssimo projeto que ficou
concluído no dia 24 de outubro
de 1976, justamente um mês e

dois dias após a morte de meu

marido". Continuando, disse,
com lágrimas nos olhos, 'que "o
Presidente Figueiredo está me

proporcionando, agora, o que o

Governo anterior não fez", Ela
para de falar, pensa e observa:
"Não quero nunca fazer acusa

ções a quem nos fez sofrer tanto ..

Não tenho mágoas".
Quanto ao fato de ter sido o

cantor Silvio Caldas quem rece

beu a nosíeia da doação do ter

reno, dada pelo Presidente Fi

gueiredo, Dona Sara disse que
"não vejo Silvio, meu grande e

querido amigo, há quase quatro
anos, e nunca' poderia imaginar
que ele tocaria- no assunto com o

Presidente -da República". Se
gundo explicou, Silvio Caldas
sabia, desde o início, do desejo
que tinha em construir o museu

"mas eu ignorava completa
mente que ele aproveitaria á vi
sita ao Presidente Figueiredo
para tocar no assunto".

Brasília - O ministro do Exército, general Walter Pires, em nOt :
oficial a imprensa, e lida por ele próprio para os jornalistas convO(;

a
I

dos",ao seu gabinete, refutou enfática e veementemente as decla a'1
�ões do Sr.. Leonel Brizola, proferidas em Lisboae publicadas �'l
Jornal� brasileiros no dia 18 pass�do, de que "os mllItares_não repr�� ,

sentarao uma grande. preocupaçao, porque a- orgamzaçao POpul . :
através de um partido prestigioso e forte, vai disciplinálos". }S".

ar

.

- julgo do meu dever declarar � assinala o general Walter Pire I
que falece autoridade para ditar _normas dlscIP!madoras'�;,
nossas instituições militares a um evadido de. 1964, que as vésperas A
do movrmento de 31 de março pregou ostensivamente asubve.rsão e !indisciplina no seio das Forças Armadas, incitando subordinadoa i .

contra superiores e que abandonou seus correligionários pa/ '

refugiar-se em território estrangeiro, de onde tem estado em perma� Inente conspiração contra a democracia brasileira.
Convocada , pela primeira vez a comparecer ao gabinete do Mi.

nistro do Exército, no Quartel-General, no Setor Militar Urbano na
administração do general Walter Pires,' a imprensa somente to�ou Iconhecimento do motivo da convocação quando o rmrustro iniciou a '

leitura da nota. Perante mais de uma dezena de jornalistas e CInegra.
fistas o ministro Walter Pires, sentado na sua mesa-de trabalho e em '

tom grave, leu a nota oficial.
Antes de entrar no gabinete do Ministro W�lter Pires, ?S joma· I

listas foram avisados, por duas vezes, de que não poderiam fazer
perguntas ao rrumstro. Apos a leitura que ele faria de uma declaração e
todos deveriam se retirar do gabinete. Às 14hl5min, aproxima.
damente, o general Walter Pires dirigiu-se ao local onde -estava a
imprensa e disse: "Eu os convoquei aqui para l.Çr uma nota que vou
tornar público a todos os comandantes de áreas, chefes de departa.
mentos, enfim a toda oficialidade do Exército". E começou em Se.
guida a leitura da nota. Após o término da leitura, o ministro disse: era
só isso que tinha a dizer e muito agradeço a presença de todos os srs. Os
srs, vão me desculpar mas tenho outros compromissos
agora", e retirou-se do gabinete. . -

_

E a seguinte, na íntegra, a nota oficial distribuída e lida pelo Mi.
nistro do Exército:
"Na qualidade de Ministro do Exército e responsável pela prese,

vação dos princípios basilares. da disciplina e da hierarquia, julgo de
meu dever declarar que falece autoridade para ditar normas discipli_
nares a nossas instituições militares a um evadido de 19?4, que as
vésperas do movimento de 31 de março pregou ostensivamente a '

subversão e a indisciplina no seio das Forças Armadas, incitando
j

subordinados contra superiores e que abandonou seus correligioná.
dos para refugiar-se em território estrangeiro, de onde tem estado em

permanente conspiração contra a democracia brasileira. O Exército
jamais esteve tão disciplinado quanto nos últimos 15 anos, no estrito
cumprimento de sua destinação constitucional e fiel as mais legíti
mas aspirações do povo brasileiro. Continuará unido; coeso 'e dlsci.
plinado, em comunhão com as forças co-irmãs, a Marinha e a Ae-ro
náutica, seguindo as ordens e as diretrizes emanadas do comandante
supremo das Forças Armadas, o Exmo. Sr. Presidente da República
João Baptista Figueiredo, a quem cabe a nobre missão de conduzir a

Nação nesta nova e decisiva etapa de sua evolução democrática".

Ministro destaca a coesão
Brasília - A nota do Ministro .do Exército, General Walter
Pires, refutando as declarações do Sr. Leonel Brizola feitas em

Lisboa, foi submetida e aprovada antes pelo Presidente João '

Baptista Figueiredo e por todos os comandantes militares, se

gundo informou ontem o Palácio do Planalto.
Ao mesmo tempo, o secreteário de imprensa, Sr. Marco

Antônio Kraemer, garantiu que a nota veemente do Ministro
Walter Pires não afeta de nenhuma maneira o projeto de
anistia agora em fase final de conclusão. Mas acrescentou:
"Quem semeia vento colhe tempesiácfê"', 'ao se referir às de·
c1arações do ex-governador Leonel Brizola de disciplinar os

militares brasileiros através de prestigiosos forte".
.

No Palácio do Planalto o fato foi considerado como um

episódio isolado no contexto do projeto político do presi
dente João Baptista Figueiredo, sem nenhuma' conotação
capaz de. configurar uma atitude de desafio de setores milita
res ao governo. Um assessor do Presidente dizia ser perfeita- ,

mente natural que o ministro do Exército quisesse dar uma

resposta a altura ao sr. Leonel Brizola porquanto ele tinha
feito-declarações "abusivas" a respeito da disciplina e hierar
quia militares.

53_731
3.374
5.103
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BANCO O-O ESTADO DE SANTA CATARINA S.A.
PRAÇA XV DE NOVEMBRO N° 1 - FLORIANÓPOLlS/SC

CGC: 83.876.003/0001-10
.

CARTA-PATENTE N° 6.977

BALANCETE SINTÉTICO DA CARTEIRA DE CÂMBIO
31 de mato de 1979

ATIVO
(Cr$ 1 ;000,00)

EM MOEDAS ESTRANGEIRAS
Correspondentes no Exterior em Moedas Estrangeiras. _ __ . __ . . __ .. .

Cambiais e Documentos à Prazo em Moedas Estrahgeiras __ .. .

-

_

Cotas de Contribuição a Receber de Exportadores _ _ .. _ . _ _ .. .. _

Valores em Moedas Estrangeiras . _ .. __ _ _ . __ _ .

EM MOEDA NACIONAL
Adiantamentos sobre Contratos de Câmbio .. , . . . . . . . . . . . , .

Empréstimos e Títulos descOntados - Câmbio . _ .. _ __ _ .. _ _ . __ _

Banco Central -- Recol!1imentos e D.epósitos .. _ _ _

Rendas a Receber - Câmbio. .. _ .. __ . _ _ . __ _ .

Outros Créditos em Moeda Nacional _. _ _ _ .

Excesso dos Saldos Credores sobre os Devedores - Valor para Balanceamento __ ..... _ .... _

.,'
. _ ...

TOTAL GERAL ...

,
.... o o o," 0"'" ••. , ., o ••• 0"""'" ", •• o o o." o o o o o o, • o o. o o o" o o'

PASSIVO
(Cr$ 1.000,00)

EM MOEDAS ESTRANGEIRAS
Correspondentes no Exterior em Moedas Estrangeiras.·. _ . . . . . . . . . _ _ .

Obrigações em Moedas Estrangeiras - .. - - , - - - - - - ..

Cotas de Contribuição a Entregar - . - - .. - . - - - - - - - .. - - - - .

EM MOEDA NACIONAL

NOTAS EXPLICATIVAS
1 - Saldo das Contas
Câmbio Comprado a Liquidar _ .. , .. _ _ _ _ . _ . __

. Câmbio Vendido a Liquidar .. __ . .. _ . __ _ .. _ __ .. _ .

Câmbio Liquidado . __ _ _ . . . __ __

Movimento de Câmbio _ __ __ .. _ .. _ . _ _ .. _ . _ .. __ , ..

Responsabilidade-s por Créditos Abertos para Importação. _ . _ . _ : .. _ .. _ _ , .

2 - Cálcúlos de Juros Internos
Taxa aplicada 12%

3 - Participação da Carteira de Câmbio em Comissões de Repasses
Operações da Resolução .n.o 63
Valor incorporado como Resultado da Carteira de Câmbio: Cr$ -:-----;

Florianópolis (SC), 31 de maio dé 1979

José Egypto P. Barbosa Lima
Vi ce-Presidente

Rudi -Afonso Bauer
Di retor

Waldir Veloso da Silva
Contador Geral

Reg_ CRC 1.984 - CPF: 002266�89/68
Reg. Corecon - 7.a Região n.o 005

Reg. CRC-SC - Auditor Independente

229.715
4.280

121_025
19.795
9_112

612.197
1.058.382.

3.524
172.226

5_103

4.68·8
741_555

164
525

21_028
1.094·

(14_885) .

(3_268)
126.628

1_058_382

361.652 DV
259_884 CR
118_595 CR
16.827 DV
4_506 CR

Laércio Pedro da Luz
Diretor-

Marco Aurélio Garcia
Diretor
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Obrigações por Ernpréstimos Externos - . - - . -. - - _. . - . - . - -. . . . . . . . . . - . -

Provisão para Pagamentos a Efetuar - Câmbio __ .. __ . _ _ , . __ __ .. _ . _

Outras Obrigações em Moeda Nacional -. - - __ .. _ -. - -. - .. - -. -. - -, - .. - .

CONTAS DE RESULTADO
Resultados de Câmbio - Saldo Credor. . - .. __ _ .. . - . - - - - - - - - _ - .. - - ,

_Outras Contas Credoras o o • o • • •• .-. o ••• o o ••

i.
• o ••••• : 0.0 ••• o o ' • o o ••••••••••• , •••• o • o o ••••

(Resultado de Câmbio - Saldo Devedor) _ _ _ - - - .. _ - , - .

(Outras Contas Devedoras) .. __ - - - - .. . _ __ - . - - . - - . . . - . - .

Excesso dos Saldos Devedores sobre os Credores - Valor para Balanceamento . _ . __ .. _ ..

TOTAL GERAL. _ _ _ . _ ..... -. - - .. __ .. _ ..... , ..... _ .. ..

Victor Oswaldo Konder Reis
Presidente

Conrado Morro
Diretor

Joaquim Fiuza Ramos
Diretor

PEDRITA!
FONE 33-1302 FLORIANÓPOLIS J
PEDREIRA ,RIO TAVARES. S. A. 1.
Entrega domiciliar na grande Florianópolis IP�ca pe lo fo ne 33-0124

�
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Evelásio
reclama
'subsídio
para

o carvão

brasileiro

.
-

o Senador Evelásio Vieira re

clamou, ontem, para o gás de
carvão nacional, o mesmo tra

tamento subsidiado dado ao

óleo .combustível e outros deri
vados, por entender que só atra

vés dessa medida poderá aquele
prodúto tornar-se competitivo

. com os provenientes do exterior,
"possibilitando assim a instalação
de vários projetos, como a Si-

dersul, que utilizará apenas in

sumos e matérias-primas brasi- I

leiras.
Depois de ressalvar que não

· defendia a extinção, de um mo

mento para outro, dos subsídios
concedidos aos combustíveis im

portados, observou o parlamen
tar que esse benefício,"em espe
cial no ramo petroquímico, tem
sido destinados a corporações
multinacionais que, em última

análise, assim ganham poder de'
competição frente a indústrias
.brasileiras tradicionais".

.

- Quer dizer, temos subsi

diado grupos multinacionais

para que estes, fortalecidos, pos-
,

' sam eSlPagar empresários brasi

.l(Çit;os obrigados a respeitar as

I'r',do mercado.
, '.

';

CORSU

indústrias,
, "ac�ta . Vieira que eg

'; ,�iá,,�egu;l'<l(:1a Uma C9JJ1peti
'. {,p; �I1ei*ª entre o óleo e o gás
:*,ca.rv.�o'.

.

, ,p�-�;.sF»ador támoom é in"

C6.irit>te'ellslvel que, em outras

regiões do País, o gás natural
· seja. fornecido às siderúrgicas é
outras indústrias com subsídios,
en,guanto está sendo negado. à

� Sidersul, "quando sabemos que,
r especialmente no ramo petro

químico, diversas firmas benefi
ciadas são apenas filiais de gr�n
des grupos econômicos interna-

·

cienais".
.

A siderúrgica a ser implantada
em Santa' Catarina, segundo o

parlamentar, representa para o

Estado o aproveitamento de
uma de suas- maiores riquezas,
assumindo, dessa forma, um

alto sentido histórico, "que.
avulta no momento em que o,
País atravessa dificuldades bas
tante grandes, no que respeita à

importação de petróleo".

Em apartes; Marcos Freire
(MOS-PE), Agenor Maria
(MOS-RN) e Itamar Franco
(MOS-MG), solidarizaram--se
com Evelásio Vieira, enquanto o

vice-líder José Lins, do Go
vemo, apoiando-o em parte,
reportou-se a alguns impedimen
tos para a utilização imediata do
gás de carvão, mas reconheceu
que ele é uma das fontes energé
ticas que poderá ser aproveitada
pelo País

Cesar Cals chega hoje.
para conhecer região
carbonífera do Estado

,

Para uma visita de um dia e meio ao Estado de Santa Catarina, chega hoje:as 21 horas, no Aeroporto Hercílío Luz, o Ministro das Minas e Energia,
..

César Cals, que será recepcionado pelo Governador Jorge Bornhausen e auto.
ndades estaduais.

� maior parte d� programação do Ministro César Cals será cumpridaamanha, Inlclando-se as 8h30mln com visita às instalações da ICC (IndústriaCarboquímica Catannense S/A) em Imbituba, durante 30 minutos; às 9 horas
parte para o município de Siderópolis e, no percurso, observará as instalaçõesde beneficiamento de pmta da Carbonifera Metropolitana, a Estrada de Ferro
Dona Tereza Cristina, o Lavador de Capivari e a Usina Termoelétrica Jorge
Lacerda_. Ainda no trajeto, estará, às 9h45min, no Centro Tecnológico da
Fundaçao Edu�aclonal do Sul de Santa Catarina, situado à margem da BR
IOl, em Tubarao e ali. ficará durante 15 minutos.
Já em Siderópolis e durante uma hora, a comitiva ministerial visitará a mina

da' Próspera, de céu' aberto, e às 12 horas parte para Criciúma onde, às
l2h30mln, OUVIrá uma exposição sobre a bacia carbonífera catarinense, por
membros do Sindicato Nacional da Indústria de Extração de Carvão, durante30 mlnuto�: O almoço está marcado para às 13 horas, na SATC, reunindo a
conutiva ministerial e estadual, mais mineradores, líderes sindicais, mineiros,
estudantes, clubes de serivço e outros convidados. Em avião particular, toda a
cormuva se deslocará para Florianópolis onde participa, no mesmo dia, às 18
horas, de sessão especial na Asembléia Legislativa. .

No sábado, às 10 horas, o Ministro César Cals concederá uma entrevista
coletiva à imprensa, no Palácio Cruz e Sousa. Às 12 horas participará de um
almoço típico na Lagoa da Conceição e às J4 horas retorna a Brasília.

Moritz quer publicidade de

se elaborada no Estado
A Casa Civil do Governo de Santa Catarina está veiculando edital de pré

qualificação das agências de propaganda, Rara prestação de serviços no Es
tado, com encerramento previsto para o dia 27 deste mês.

. O. anúncio foi feito ontem na Assembléia Legislativa pelo deputado César
MonIZ , que afirmou tornar-se "hábito em Santa Catarina, ver-se agencias
situadas no eixo Rio-São Paulo e, muitas vezes, empresas multinacionais,
serem contratadas para o planejàmento e a execução de campanhas publicitárias
governamentais" .

DESESTíMULO
César Moritz disse que "isto representa verdadeiro desestímulo às empresas

de propaganda sediadas em nosso Estado" e que isso é "mau exemplo para a

iniciativa privada e vem sendo seguido rigorosamente pelas nossas maiores ernpre-
sas",

'

Afirmou Que �ta "distorção" acarreta a condenação ao naniquismo dos veí
culos de comurucação do Estado,' "mesmo porque as empresas de fora impe
nem os recursos das comissões girarem aqui, permanecendo lá fora". O depu
tado César Moritz elaborou um anteprojeto de lei, que ainda deverá ser apro
vado pela Assembléia Legislativa.

LAVA SUA FORRAÇÃO OU CARPET
VENDE OU TROCA SEU TAPETE FORRAÇÃO
OU CARPET

ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
RUA SANTOS SARAIVA N.o 535
ESTREITO - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATA
RINA
FONES: 44-3709 e 44-2298

EDIFíCIO PORTINARI

Vendo cf living, 2 quartos, banheiro, cozinha, dep. de empregada
completa, área de' serviço, garagem, carpet, 'ar condicionado.

Preço total Cr$ 770.000,00, poupança 250.000,00, Cr$ 520.000,00
financiado. Fone 22-401B. . .

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO ,

. (AMBOS 'OS SEXOS)
; ,)I,)''fl�i'l

CCA - Concretos Catarinense SIA admite pi seu
quadro funcional elementos cl experiência com

provadaem departamento pessoal, expedição car

dex, que seja datilógrafo.

OFERECE: Semana de 5 dias;
. Todos os direitos trabalhistas
Assistência médica e salário de acordo cl aptidão.
Locai de trabalho: Area Industrial de SãO José.
Marcar entrevista pelos fones 44-5568 ou 44-0869.

DE AÇO
SOLDADAS

a malha.
do
concreto

para pisos,
, lajes

e tubos.
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o ,BUSCHLE & LEPPER S.A..

JOINVILLE Rua Inllc", Bastos. 851 Fone 22 1531
, FLORIANÓPOLIS Rua Gal Gaspar Dutra, 1 - fone 44 4959 .'

anos,
eum

Campanha de Segurança na!' Estradas. Um serviço público do DNER.

.

feita por decisão do MDS, em

convenção "após se certificar da
vontade popular".

� "Somente no Estado de Di

reito o indivíduo é considerado
um fim e suas aspirações como

homem encontram o meio para
serem realizadas". A afirmação é
do deputado Aderbal Tavares

Lopes (MOS) ao fazer ontem

um balanço dos acontecimentos
do primeiro semestre' de 1979

cujo saldo, na sua opinião, "não
é positivo, ao contrário, há
muito que desejar, principal
mente quando nossa aspiração
maior é a plenitude democrá
tica".
"Há necessidade de uma reva-

lorização na ordem sociai - disse.
'A ameaça do absolutismo é o

espantalho da consciência libe

rai, .encolhida e amedrontada
desde que as instituições parla
mentares faliram como órgãos
de deliberação democ.ática.
Instituiu-se um regime' polí
tico, sob o simulacro da divisão
de poderes, que não passa de um

conjunto de órgãos parestatiza
dos, conselhos de controles,
corporações, instituições de se

guridade e pensão, todo esse

conjunto de agências' que gera
ram o fortalecimento do Poder
Executivo".
O deputado disse também não

as reformas não são o que todos
queriam pois "todas as nossas
pseudo-reformas são meras con

cessões e nossos sindicatos, ape
nas instituições' assistencias.

minados limites e grupos sociais,
temas e objetos de críticas. A

manifestação da opinião política é
mais livre ou mais to

lerada nas classes altas e médias.

Isto, porque não representam
um risco para o regime, .a fim de
diminuir a pressão". Por isso ele
entende que o regime que se pro
cura institucionalizar "busca, ao

mes'\)o tempo, barrar o processo
de democratização e o aumento

da participação da, população'
na vida e decisão políticas".
A certa altura e seu pronun

ciamento, o deputado
referiu-se ao general Hugo
Abreu e suas denúncias aos mi
nistros Golbery do Couto e Silva
e Delfim Neto, dizendo que' este
último foi o responsável "por
lesar mais ainda todos os assala
riados do País porque- "falseou
os dados da inflação de 1973 e

que é objeto das denúncias do
famoso Relatório Saraiva".

Nesses quinze anos as conse

quências no campo social, se

gundo ele, são as "mais sérias,
onde o autoritarismo decepou
quaisquer liderança ou reivindi

cações". Na sua opinião, passa
dos quinze. anos, no atual clima
de desconcentração, a sociedade
brasileira se ve às voltas com

movimentos que surgem de
forma espontânea, estimulaas
por situações de pobreza e baixo

salário, com categorias inteiras

..

a

de

orra

Reprime-se a liberdade de rei

vindicar, e, em troca, dá-se a as

sistência, ou melhor, a depen
.dência. E o que acontece com as

nossas reformas - frisou. Cria
se um clima em torná das mes

mas como se fossem verdadeiros
presentes caríssimos que o poder
se dispõe, cortesmente, a nos dar
e, porém extensão, exige que os

agradeçamos sob a forma de

submissões, que nos acomode
mos em nossas lutas e reivindi
cações, como e o que "ganha
mos" fora o suficiente".
Ao criticar os "engodos" que

são, segundo ele, "uma forma e

preservar e dar continuidade ao

regime imposto há 15 anos

atrás", relacionou. o ato que es

tabeleceu as eleições indiretas
para presidente da República, a

. instituição, o bipartidarismo, as

eleições iniretas para governao-
.

res, a Lei Falcão, a diminuição e

"quorum" para aprovação e

emendas constitucionais, a coin
cidência de mandatos em 1982 e

a ampliação o mandato o presi
dente para seis anos.

Para o deputado Aderbal
Lopes "o processo de' institui"
cionalização pode ser definido
como um processo de liberaliza

ção controlada, protegido e sal

vaguaidado contra os riscos da
democratização. 'lsto é
amplia-se a .liberdade de expres
são, ainda 'que dentro de deter-

lideradas por dirigentes corajo
sos e persuasivos, conseguem
saldo positivo às classe que- re
presentam", pois "percebe-se que
o apauto repressivo aina vigente,
não intimida mais às categorias
mais congregadas e fortalecidas,
pois, 'pouco a pouco,
desvinciliarn-se das garras explo
radoras da classe dominante".
Apesar dos problemas, dos

efeitos da inflação no custo de
vida, dos problemas sócios
econômicos "decorrentes da con

juntura político-institucional vi
gente no País" disse que "não
nos deixemos esmorecer" porque
estes problemas "terão solução"
mas somente "no diã em que se

fizer uma total reforrnulaçâo,
uma transformação na estrutura
atuar'.
Lembrou ainda as notícias

veiculadas nos jornais quanto a,

extinção dos partidos, anistia,
entre outros, dizendo: "as causas

mais' profundas da extinção 'dos
partidos está condicionada à
anistia. Está tudo programado
nas hostes palacianas, para que
a reforma partidária aconteça
antes, ou simultaneamente com

a concessão do indulto político".
Mas nós - disse - somos to

talmente contrários' à extinção
do nosso partido, através de ato

. unilateral do Poder Executivo.,
E viável a idéia da auto-

dissolução" mas desde que seja

Continua

Sup�"r ,�uper
Liquidação

Deputado analisa momento político
_e vê saldo negativo no semestre

,."

oes

Para ele "o projeto que autori
zou a prorrogação dos mandatos
partidários. foi a sanção presi
dencial sem ter sido submetido à
votação do Senado. A pressa é
tanta para evitar eleição, mesmo
dentro do partido, que se comete
estes absurdos" .No entanto, fi
nalizou, "para acabar· com este
quadro constrangedor e vergo
nhoso, urge' uma contra
revolução. Somente com um re

gime, que seja legítimo, com
uma ordem jurídica justa; e não
aquela que endossou situações
anormais, legalizou golpes e ins
titucionalizou manobras, .codifi
cou [atos deprimentes. Prestou
se a empalhar a ditadura e a en
volver as mãos dos tiranos a

_aveluar os estiletos dos persegui
dores". E para alcançar o Estado
de Direito "o primeiro passo é a

anistia ampla, geral. e irrestrita".
Mas, para assegurar estes pro
pósitos "aclamamos a convoca.

ção de uma assembléia nacional
constituinte, de democratica
mente eleita, que venha de en

contro com a exigências da so

ciedade brasileira. Que parta
dessas aspirações, como fruto da
conscientização e mobilização de
nosso povo, acima de tudo, da

politização Que jamais tivemos".

, 1. ",�

,."

oes

na Modelar - Trajano 7

2 de novembro de 1978.
BR 262, Minas ..

Um carro ultrapassou uma

carreta em local pr-oib'ido
e bateu em outro carro que
vinha em sentido contrário.
Nós temos um aviso a esse

motorista da ultrapassagem
proibida: você matou

uma mulher de 26
um menino de sete

bebê de três meses.
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Editor-Chefe: Luiz Henrique Tancredo
Gerente Cornerclot Osmar Antônio Schlindwein

ç,t'
OESTADO .�. Fpolis, 21/Junha

Informação Geral

RESPOSTA
A resposta de Leonel Brizola à nota

expedida pelo Ministro do Exército,
. acerca de declarações sobre a disci

plina do exército, foi dada ontem à
noite.

* * *.

o texto; suscinto, é.o seguinte: "so
mente agora, por telefone, estou to

mando conhecimento da nota do sr.

Ministro do Exército. Posso assegurar
que ela está baseada lamentavelmente
em um equívoco. Tendo em vista a re

levância do assunto, reservo-me para
um pronunciamento amanhã".

• • •

A nota foi transmitida diretamente

do. Hotel Flórida, em Lisboa, onde
Brizola está hospedado, para seu

assessor de imprensa, Carlos Con
tu rsi , na Assembléia' Legislativa
gaúcha.

SUBSTITUiçÃo
O coordenador regional de Educa

ção em Chapecó, Arquimedes Valde
redo D'Ávila, será substituído pela
professora Manira Terezinha Clenis

Sarques Sartori, depois de exercer a

função por quase 30 anos,
* * *

A coordenadoria regional de Join
ville , Zaira Garofalos, será também
substituída pelo professor Aristides

Gonçalves.
* • *

A Secretar.ia da Educação garante
que não se trata de problemas políti
cos. "É uma consequência do plano de

renovação de pessoal em cargos de
chefia".

ALGO DE ERRADO

O óleo ...� qpç '" corneçqu
a vaz a p. "':. ;..;;",2:;;:;.;1\) n·Pe.m�, d'Q �

�'�',1 '"loI.tr.�"'�;: ,.. , � ... l;'

navio grego encalhado em Laguna é
motivo para reflexão: algo de errado
ocorreu, na terra de Anita Garibaldi,
com as autoridades diretamente liga
das ao caso.

* * *

A situação ·torna-se mais séria

quando se sabe que o ltamarati e o

Governo Estadual emprestaram amplo
apoio diplomático e financeiro.

VISITA
A Comissão de Educação e Cultura

da Câmara Federal, integrada por
onze parlamentares, visita Santa Cata
rina na próxima semana.

ÇOQUE

O secretário Ivan Bonato, da Fa

zenda, vai a Brasília hoje reivindicar,
junto ao Ministério do Planejamento,
um reajuste par� o preço do coque.

* * *

Esta será uma das últimas tentativas

para se evitar que as coquerias do Sul
do Estado paralisem suas atividades.

CLUBE DO PALITO
O secretário Esperidião Amin

Helou Filho foi eleito presid.ente do

Clube do Palito, constituído por onze
habituais jogadores.

* * *

A eleição ocorreu ontem de manhã
no calçadão depois de um torneio cujo
vencedor acabou sendo o candidato

único à presidência do órgão.

CENTRO DE CONVENÇOES
A maicria dos vereadores de Flo

rianópolis é favorável à construção do
centro de convenções no Carnpeche,
aproveitando para encaixá-lo no Pro

jeto Oceano Turístico.
• * *

No projeto, de autoria de Luiz Fe

lipe Gama D'Eça, consta um canal li

gando a baia sul à lagoa da Concei

ção, através do Rio Tavares. A Câ
mara é contra a aprovação do projeto
Oceano Turístico, com o canal, que
traria prejuízos ao meio ambiente, in
clusive 'afetando a fauna marinha da

lagoa da Conceição.

• • *

O prefeito é a favor da construção
do centro de convenções na
do centro de convenções na Trindade.

CONVITE
O ministro César Cals, das Minas e

Energia, pediu a seus assessores que
incluisse no seu programa de visita a

Santa Catarina uma viagem' a Tuba

rão, onde pretende conhecer as pes
quisas que a Fessc vem realizando no

campo da gaseificação do carvão.
* * *

O ministro pretende deixar Santa
Catarina munido de todas as garan
tias de que o plano da gaseificação do
carvão pode ser executado a curto
prazo.

••*

Em Florianópolis, o Sr. César
Cals fará também uma palestra no

auditório da Ufsc, sobre "O Modelo
energético brasileiro"; a convite da As

sociação Catarinense de Engenheiros.

SUPERAVIT
O grupo empresarial Antárctica,

produtor de cerveja e refrigerantes,
registrou em seu balanço de 1978 um

faturamento de 9,3 bilhões de cruzei
ros.

FISC1-U:Z;AÇÃO
O DNER passará a exercer severa

fiscalização' no excesso de peso das
cargas que encurtam a vida das rodo

'vias, além de. ocasiona.r menor desem
penho do veículo e consequente au

mento do consumo de combustível.
*. * *

Nas rodovias federais será ampliado o

sistema de pesagem, com ordem para
retenção do próprio veículo.
I.. "II
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'A Petrobrás está prevendo ur1\" au
men to de cerca de 18% nos preços de

importação do petróleo bruto. O au

mento seria decorrente da reunião da

Opep, que será realizada no próximo
dia 26:

BOSCHILIA
O juiz de futebol, Dulcidio Vander

lei Boschilia, foi condenado por una

nimidade a 4 meses de prisão, com di

reito a prisão domiciliar, considerado
seus ótimos antecedentes.

* * *

Bo�chilia respondeu a processo de

deserção da polícia militar da qual é

sargento com mais de 10 anos de ser

viço. A sentença foi proferida pejo
Conselho de Justiça Militar da I a

Auditoria da Polícia Militar do Es
tado de São Paulo.

PROJETO JARI
O deputado Modesto da Silveira,

do MDB fluminense, esteve 3 dias no

Projeto Jari, do milionário norte

americano Daniel Ludwig, e retornou

a Brasília fazendo graves denúncias.
* * *

Disse o deputado que em toda a área
do projeto não há sinal da soberania

brasileira,. que a cúpula do empreen
dimento possui: técnicos de 27 nacio

nalidades, onde os brasileiros são ín
fima minoria; e que mais de 80% dos
trabalhadores recebem salário mínimo

.- em alguns casos, até menos.
* * *

Dados impressionantes coletados

pelo parlamentar: existem no projeto 4

aeroportos, 4 mil quilômetros de es

tradas de rodagem, uma estrada de
ferro e 36 mil pessoas sob controle da

empresa.
* * *

Modesto da Silveira fez questão de

frisar que sua visão do Projeto Jari é
totalmente diferente da do Ministro
da Marinha, Almirante Maximiniano

Fonseca, que há pouco tempo apre
sentou na Câmara uma visão otimista.

Segundo o Almirante, os trabalhado
res do Jari teriam um bom padrão de
vida e o empreendimento não repre-

. sentaria um risco a segurança do pais.

Em Surdina

Durante as duas horas de conversa num almoço no Palácio
dos Bandeirantes; o governador Paulo Salim Maluf garantiu ao

Sr. Jorge Bornhausen que São Paulo apoiará o projeto da Sider
sul e que no começo de agosto estará em Florianópolis para'
formalizar a SU<:l solidariedade à campanha da siderúrgica.

* * *

Visão Clara
As declarações do Deputado Pedro Ivo

Campos sobre a reforma partidária, publi
cadas ná edição do último dia 19 deste Jor
nal, obtiveram uma repercussão que faz jus
ao respeito que seu prolator merece da co

munidade estadual e à liderança inconteste

que exerce na política do Sr. Pedro Ivo,
suas declarações, nesta hora, representam
uma abertura nos conceitos sobre o debate
partidário, tema até aqui considerado tabu
pela maioria dos políticos deste Estado,
mesmo diante da evidência inexorável de
que o bipartídarismo agoniza e de que nem a

Arena, nem o MDB; reunem condições de
representar com Iegitírnidade e autenti
cidade o pensamento político de todas as

faixas da sociedade brasileira. O parlamen
tar oposicionista foi claro e simples nas

suas declarações, dizendo apenas aquilo
que a maioria está cansada de saber mas

que, por razões de ordem vária, não tem

sido dito pelos políticos com a franqueza e

a clarividência necessárias.
É visível a paisagem crepuscular que en

volve o bipartidarismo numa agonia lenta. No
MDB, as vozes que resistem à ídéia o

fazem para efeito externo, porque intima
mente todos já se convenceram de que não
só é-fatal como uma necessidade a reforma
do quadro. político-partidário. Na socie
dade, esse mesmo sentimento é mais an

tigo. Quando vozes políticas como a do
Deputado Pedro Ivo Campos começam a se

adiantar. em defesa da revisão partidária, é
porque o bipartidarismo está clinicamente

morto. Não pode, portanto, desempenhar
qualquer função vital na abertura política
que já deveria estar mais adiantada em atos

e fatos. Ninguém poderá apontar qualquer
saldo meritório no sistema bipartidário. E
se alguém o fizesse estaria incorrendo no

sacrilégio de reconhecer ao arbítrio alguma
capacidade de gerar instrumentos aptos ao

desempenho democrático. Nem mesmo

como caracterização de atitudes políticas o

bipartidarismo alcançou personalidade
própria e definida. Ampararam-se, a Arena
e o MDB, nas imagens remanescentes dos
antigos Partidos desaparecidos em 19_§5.
Em 18 anos de existência do PSD, a UDN
e o PTB apuraram linhas fisionômicas en

quanto o MDB e a Arena, em 15, não che
garam a adquirir ao menos um perfil polí
tico. Assim, é impossível fugir à conclusão
de que um bipartidarismo privilegiado,
porque gerado pelo arbítrio, incapaz de
apagar seus antecedentes políticos,' é um

ectoplasma.

A.s declarações do Sr. Pedro Ivo desanu
viaram o ambiente da reformulação partidá
ria em Santa Catarina. Depois dela, parece
ter ficado mais límpido na área política o

conceito de que é prioritário o desapareci
mento do bipartidarismo para dar origem ao

surgimento de novas organizações, ao in
fluxo da abertura, na medida das necessi
dades sociais; para ajudarem a fazer uma
democracia e sustentá-la tendo em vista as

muitas eleições que temos pela frente.

1L..-- O_p_i_n_ia_-_o_d_o_·_L_e_i_to_r ___.J

que não vejo expressão nenhuma
num campeonato como o nosso,
que não se sabe ainda quem foi o
campeão do ano passado? _

E revoltante isso, uma vez que
já ficou comprovado, que em

quase nada dificulta às arrecada
ções quando da transmissão de
algum clássico de. outro estado,
mas sim, o que dificulta acredito
eu, é que o futebol catarinense
não está mesmo é com nada, e

essa sim é a realidade das coisas.
Pela publicação, agradeço.
Atenciosamente, Giolmar de

Andrade. Joacaba

- Acordo criticado

Prezados Senhores,
Tomando conhecimento atra

vés do jornal "O ESTADO" de

domingo p.p., mais própriamente
na colunaI'Laterál", onde tive
o desprazer de ler algo' revoltante

..e inconcebível, levando-me a crer,
que os dirigentes de clubes de fu
tebol do nosso Estado, princi
palmente de AVAI x FIGUEI
REN,sE, são pessoas que não

possuem o mínimo de espírito de

esportividade.
Refiro-me aqui, ao acordo fir

mado entre ambos, no sentido de
não permitir a transmissão, atra
vés de nossos canais de Televisão,
principalmente. da RCTV -

Coligadas/Cultura, emissoras

pioneiras do Estado, de jogos de
outros estados, na sua "íntegra".

Pergunto agora a êsses mesmos

dirigentes, que resolveram, entre

. sí, assinarem o referido acordo,
se os mesmos pensam que Santa
Catarina compreende só os muni

cípios em que existe algum parti
cipante no Campeonato Estadual,
ou se somos, ao todo, 197 muni
cípio onde no meio de tanta

gente, existe muitas, inclusive eu,

Questão indígena
Senhor Diretor:
Corno alunos do PPGCS ( Pro

grama de Pós-Graduação em

Ciências Sociais)/ UFSC, vimos
manifestar nosso protesto pela
reportagem do dia 17 último (
pg II) que nos causou estranheza,
pois reportagens anteriormente
publicada ror esse Jornal pare
ciam atestar conhecimento da rea

lidade de Ibirama, tratando os

indígenas com o devido respeito.
A elaboração da matéria pela

sucursal de Blumenau também

nos deixa perplexos, pois conside
ramos que o jornalismo deve' ser
encarado, no minímo com serie
dade. Ouvir apenas o lado oficial
da questão e colocá-la como ver

dade última, significa assumir a

posição daqueles que, por interes
ses escusos, necessitam neutrali
zar os que lutam pelo interesse
da maioria da população indí
gena. Com isto, o jornalista de
turpa os fatos e confunde os leito
res.

Acreditando nos propósitos
desse jornal em fazer da sua ta
refa de bem informar, urna meta,
solicitamos que seja esclarecida a

questão, ouvindo aqueles que não
se .manifestararn sobre o pro
blema. Alunos. do Programa de
Pós Graduação .ern Ciências So
ciais da U FSC.
N.R. A imparcialidade com que

foi elaborada a reportagem está
caracterizada na revelação de que
os índios se negaram a falar. O
ESTADO respeitou o direito dos
índios de não conceder entrevista,
Se o órgão oficial do Governo de
turpou a realidade, este jornal se

sente no direito de privar-se da
responsabilidade por ter se consti
tuído apenas no veículo de infor
mação, sem ter emitido opiniões.

Fato Politico

No cardápio não faltou também o prato do dia: a reforma par
tidária.

As falsas
fronteiras

Em meio às desencontradas opiniões de
políticos de seu partido em torno das pro
postas de reformulação partidária, o se

nador Evelásio Vieira teve um momento
de lucidez ao declarar que não há, nem

pode 'haver, no momento, posições políti
cas irreconciliáveis entre os que se abri
gam nas atuais legendas partidárias. E
claro que a sua fala se insere num plano
ge-nérico, e não na vala dos radicalismos

que possam conter entulhos irremooiueis

para o entendimento político, mas o sezz
valor reside em questionar o mani

queismo partidário que temos vivo nesses

longos anos.

Arena e MDB não foram apenas par
tido do governo e da oposição, respectiva
mente, mas campos opostos e irreconciliá
veis da luta do bem contra o mal, do justo
contra o injusto, e assim por diante, se

gundo a ótica de observação do sistema
vigente. Mas, além das aparências" não
há- de fato distinções a fazer que não

sejam as de ordem. puramente institucio
nal - aquelas que repartiram a sociedade
brasileira em duas facções antagônicas, a
dos contra e a dos a favor.
Felizmente , começa-se por descobrir

com a volta dos debates que a nação não é

feita só de mansos carneirinhos nem de
lobos-maus prestes a atocaiar as institui
ções com os seus desígnios malévolos. E
por isso mesmo, não se pode admitir mais
que a classe política permaneça com as

peles de 14 anos atrás, que não traduzem
a rica fauna política que habita essa

nação de 110' milhôes diJidadãos e quase'
40 milhões de eleitores.

O senador Evelásio Vieira não comete
assim nenhuma heresia quando afirma
que o seu alinhamento político atual no
MDB, como (rente de oposição, não o im
pede de amanhã abraçar uma outra le-
5mda

\ .

partidária
.

ao laia,
até, de adversários aparentemente [ida
gais como o próprio governador Jorge
Bornhausen. A primeira atitude sensata
de qualquer político que queira sentar-se
à mesa das' discussões sobre o futuro- do

país deve ser a de despir-se do ranço'ma
niqueísta herdado da mal-fadada expe
riência com o bipartidarismó ora agoni
zante.
Num novo quadro, em que o pensa

mento político brasileiro encontre seu de
saguadouro natural, -as posições cristali
zadas artificialmente por obra do autori
tarismo terão que ser reformuladas. Em
tese, não há divergências específicas insu

peráveis, entre políticos da Arena e do
MDB. A obrigação de abandonar o dis
curso convencional para se definir em

termos de uma busca de alternativas para
o poder é que deve fundamentar as novas

bases partidárias. Em torno delas, certa
mente, haverão de se acentuar as diferen:
ças ideelogicas=oú programáticas, hoje
praticamente impossíveis de serem locoli
zadas num e noutro partido. E isso faz
com que as fronteiras da Arena e do MDB
precisem estar abertas e todos se sintam
livres para tomar o. destino político dese- ,

jado. O que corresponde à colocação feita
pelo senador do MDB, mas não parece ter

sido ainda assimilado por muitos de seuS

companheiros, ainda amarrados ao .fe
tiche de uma oposição politicamente utó
pica, mas eleitoralmente cômoda, tanto

quanto possível.
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Convênio com Embratur
garante Cr$ 6 milhões
para divulgar turismo

A CAMPANHA
A campanha "Desça, o Sul quer conhecer Você" está'sendo

produzida pela agência de publicidade MPM . Propaganda,
do Rio de Janeiro. É a agência que detém a conta publicitária
�fu�ill.

.

\ Consistirá em peças publicitárias para veiculação em jor
.

nais, revistas e emissoras de- televisão, mostrando o sul do

Brasil, sem identificar os Estados. A Embratur ainda não tem
uma previsão de retorno para o total a ser investido, mas as

previsões são animadoras, segundo foi anunciado.

UNE participará de
conferência pela.
anistia em Roma

Salvador - Por indicação da diretoria provisória da UNE, da
qual também é integrante, o presidente do DCE da UFBA,
Rui Cesar Costa Silva, será o representante dos estudantes

brasileiros na Conferência Internacional pela Anistia e pelos
Direitos Humanos, que se realizará no final deste mês em

Roma, para onde ele embarcará já no início da próxima se

mana.

Promovido pela Prefeitura de Roma, Tribunal Bertrand
Russel e pela Anistia Internacional, esta será a primeira con

ferência realizada fora do País a ter um delegado oficial dos
estudantes brasileiros nos últimos 10 anos. Sexta-feira à

.

noite, numa reunião com os movimentos pela anistia e tra

balho conjunto de Salvador, serão definidas posições frente
ao temário do encontro de Roma ..
Antes de seguir para a Itália, Rui Cesar Costa Silva ainda

manterá uma reunião na próxima segunda-feira, em Brasília,
com os demais componentes da: diretoria provisória da UNE,
com a finalidade de debater a questão da reforma partidária
no Brasil, sobre a qual a entidade estudantil ainda não tem

posição firmada, mas que será um dos temas da conferência
em Roma.

Os demais assuntos d'o temário são a questão dos direitos,
humanos .no Brasil, Constituinte, o papel da Oposição com

relação ao projeto da anistia, entre-outros. Para a conferência
de Roma, que terá a participação de exilados brasileiros em

vários países e de delegados de seccionais do Comitê Brasi
leiro pela Anistia em vários Estados, seguirá da Bahia, além
do delegado da UNE, um representante do Trabalho Con
Junto de Salvador.

Política/Administração - 5

Cientista denuncia "geração
de nanicos" no Nordeste
Brasília - O Nordeste tino indisposto para o

está caminhando para a trabalho, pois a ausência
formação de uma geração de proteínas no orga- .de "nanicos" e de deficien- nismo provoca a fadiga,
tes mentais, pelas precá-

'

o que se costuma chamar
rias condições de vida de d'e "preguiça tropical".
mais de 70 por cento de Essa deficiência alimentar
sua população, marcada ,revelou, é apenas a con

por uma situação de fome sequência de uma popula-o Convênio foi assinado ontem na Secretaria dêen emica e crônica, afir- ção mal remunerada, quede Cultura, Esportes e Turismo. mau ontem o cientista não tem condições finan-
Em reunião realizada ontem a tard� no gabinete do s N' I Ch d IJúli C' d C

' ecre- e son aves, o nsti- ceiras para comprar ali- ,,tário u 10 es.ar, e ultura, -Esporte e Turismo, foi assi-. d
'

d m converuo E b tuto e Nutrição da Uni- mentos imprescindíveis ana ou. com a m ratur, através do qual o Go-
verno federal Investe �o setor turístico' do Sul do Brasil urna versidade Federal de Per- sua sobrevivência.'
verb� de Cr$ 3 millrões. Esta verba, somada a mais Cr$ 3 nambuco, durante confe- SENADOR PEDE
mllhoe� prove�lentes_ dos Est�dos do Sul, será aplicada na rência pronunciada no POR REFORMA
produçao e veiculação de anunclOs publicitários em vários Simpósio sobre a Sudene, AGRÁRIAEstados brasileiros e nos países do Prata. O objetivo é o de
trazer turistas para conhecerenr-q Região Sul do Brasil.'

na Câmara dos Deputa- Brasília - Sem uma re-

Antes da assinatura do documento, pelo secretário Júlio dos. forma agrária, qualquer
Cesar, pelo diretor de Marketing da Embratur, Secretário de Toda essa geração -

.
tentativa de solucionar os

Turismo do RIO Grande do Sul e pelo diretor da Paranatur ó adiantou - representará problemas SOCIOsecretário catarinense disse que, após assumir a presidên�ia uma força de trabalho econômicos do Nordesteda Embratur, Miguel Colassuono procurou dar um cunho
. mais dinâmico ao setor e os ."p'rimeiros frutos dessa nova po-

inutilizada e somente a re- será inútil, afirmou ontem

lítica podem ser colhidos hoje". , cuperação econômico- O Senador Marcos Freire
Júlio César salientou a união de esforços dos três Estados' social da região, a longo (MDB-PE), "Por isso

unindo os seus interesses ao idealizarem a campanha "Desça,' dprazo, e a a ação de um acrescentou - é precisoo Sul quer conhecer Você". Para Júlio César, "nós acordamos
para um grande momento histórico, pois vamos nos divulgar

sistema de produção re- que se faça uma crítica
mutuamente, com o objetivo de trazer turistas de todos os gional de alimentos, pó-

-

aberta ao Ministro da
cantos do Brasil". derá contornar a situação. Agricultura, Delfim Neto',
O diretor de Marketing da Embratur, Carlos Eduardo Jar- Lembrou Nelson Chaves que é contra os princípiosdim, disse que a Regiã? Sul éa primeira a colocar em prática que, de acordo com pes- da revolução de 64, queesse plano de divulgação conjunto. Depois, agradeceu as au-

toridades que lutaram e prosseguem na luta para 'desenvolver quisa feita pela Sudene, preconizava uma verda-
o setor turístico.

'

78,2 por cento da popula- deira reformulação agrá-
O secretário de Turismo do Rio Grande do Sul Lauro ção nordestina ganhavam ria, através' da alteração'Guimarães, afirmou que o Rio Grande do Sul é a porta de em 1975 um salário mí- do uso e posse da terra".entrada dos turistas da região do Prata, mas nem pos isso nimo, ou menos, e ti- A afirmação.do senadordevem permanecer apenas no seu Estado. Ele acha que todos

os turistas que visrtam o RIO Grande do Sul, devem vir tam- nham como base alimen- foi feita durante conferên-
bém a Santa Catarina e ao Paraná. E talvez não façam isso tar produtos como, char- cia no Simpósio sobre a

hoje, pelo menos como um prolongamento normal da via- que, farinha , feijão- e Sudene que está sendo
gern, quem sabe por falta de divulgação.

.

açúcar. 'realizado pela, ComissãoAntes do secretário Júlio César encerrar a reunião e convi-
dar a todos para assistirem a um audio-visual no auditório da

Como consequência ,da do interior da Câ-
Secretaria, o representante da Paranatur, disse que agora o deficiência alimentar que mara. Marcos Freire criti
Sul do Brasil poderá disputar em. igualdade de condições com caracteriza a vida de mais cou também as decisões
turista do centro do País, que atualmente se desloca para o' da metade da população oficiais que enfraqueceNordeste porque não tem outra opção. Lembrou também que nordestina, o quadro que ram a Sudene e afirmoué preciso modificar a mentalidade da população de alguns '

países latino-americanos, cujo comportamento natural é fazer se verifica na regiã-o é que o que falta para o

turismo nos Estados Unidos e Europa. realmente assustador, Nordeste é uma decisão
disse o cientista: Pesquisas política para efetivar
realizadas pelo Insti- todos os planos e estudos
tuto de Nutrição da apresentados por técnicos
UFPE, em seis municípios e parlamentares.
da Zona da Mata Sul de Ao analisar os proble
Pernambuco, acrescentou, mas sócio-econômicos da
constataram a existência região, o Senador Marcos
de crianças com quatro Freire disse que o Nor
anos de idade que apenas deste está cansado de
engatinhavam, não tinham promessas. Para ele, pro
linguagem e apresentavam gramas como o PIN , Pro
um QI ao nível da debili- terra, Polonordeste e Ser-

. dade mental. tanejo - constituem sim-
A deficiência alimentar, pies linhas de crédito que

continuou Nelson Chaves, beneficiam apenas os

torna o homem nordes- grandes produtores.

FORMACON'
fornecedora de Materiais de Construcão LIda.

GANHE Tt.MPO E DINHEIRO!

C('MPRANOU teM Nl;SSAS LI... -s CIMENTO
CnL - TIJOLOS - TELHAS BRA:.. . -. . AMLIAS -

BRI- ,P':ORA - TINTAS - AZULI::JL.,. MATERIAL
ELeTRICl .:;hl'<'� :,RI r, TUBOS E .jNEXOES E
TUOv cu. PRECISAR PAriA SUA, NSTRUÇACi.
Verifique nossos preços,

-:

Matriz: Avenida Balnearia, s/n.?
Fones: 66-0199 e 66-0399
Canasvieiras - Florianópolis
Filial: Rua TiJuc;as, S7
Fones: 44-5402 - 44-5200
Estreito - Florianópolis

Aviso ao motorlstaque no

dia 2 de janeiro de 1979,
trafegando na contramão
da RocIovia Fernão Dias,
obrigou um outro veículo
a 'sair da pista e bater:
você matou uma menina

de 14 'anos.
Campanha de Segurança nas Estradas. Um serviço público do DNER.

19.06.79 - Rua Tenente José Teixeira, 21- CEP 28360

GUIRATINGA-MT
19.06.79 - Av. Marechal Rondon, 583 - CEP 78400

STELA-PR
(Distrito do Município de Alto Paraná)
19.06.79 - Av. Brasileira, s/n9 - CEP 87?50

C
(Distrito do Município de Estrêla)
19.06.79 - Rua Carlos Arnt, 715 - CEP 95880

SIoJOÃODAB
JOio PESSOA-RJ
(Distrito do Município de São João da Barra)
20.06.79., Rua Joaquim Gomes Crespo, s/n9 - CEP 28150

22.06.79 - Av. Demerval Lobão Veras, 765 - CEP 84280

(RATEÚS-CE
22.06.79 - Rua D. Pedro II, 673 - CEP 63700

SALMORlo-sp
22.06.79 - Praça da Bandeira, s/n9 - CEP 17720

TIANGUÁ-CE
22.06.79 - Rua Coronel Manoel Francisco, 709 - CEP 62320

VILA MOVA-PR
(Distrito do Município de Toledo)

.

'

.

22.06.79- Av. Rio Pardo, 811- esq. ela Rua Augusto Severo, s/n9 - CEP 85900

IPORÁ-se
(Distrito do Município de Mondaí)
22.06.79 - Rua do Comércio, s/n9 - CEP 89893

•

PIRAPO-PR
(Distrito do Município de Apucarana) .

22.06.79 - Av. André Hernandes, s/n9 - CEP 86810

Bradesco inaugura mais doze agencias.
\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ci&razem acredita em grande safra'

r;1..
OESTADO .�� Fpolis, 21/Junho/79.

Governo quer requisitar
escolas e quartéis para

.

estocagem de en1ergencia
Belo Horizonte - Ao manifestar-se oti

mista com a resposta dos agricultores aos

programas de incentivo, o Presidente da
CI BRAZEM-CofTIpanhia Brasileira .de Ar
mazenamento, Sr. Salli Szajnferber, disse
.ontern que o Governo pretende aproveitar os
quartéis e escolas para estocagem de emer

gência da próxima safra agrícola, Caso a ca

pacidade armazenadora do país - de 50
milhões de toneladas - não seja suficiente:

.O'Presidente da Cibrazem anunciou
estudos para a construção de armazéns espe
ciais para estocagem de produtos hortigran
jeiros, o que, segundo ele, será uma grande
.solução para evitar a oscilação de preços no

mercado. Disse que a empresa vai dar prio
ridade ao programa de construção de arma
zéns nas fazendas, criado no Governo pas
sado.

- Sabemos que cerca de 25 % da safra bra
sileira são perdidas por falta ou deficiências
no setor de armazenagem - afirmou o Sr.

Salli Szajnferber. A nossa preocupação é
impedir este desperdício e eliminar os pro
blemas de abastecimento na entressafra, ga
rantindo benefícios para os agricultores e

consumidores e ao país condições para ex

portação.
Disse que este ano serão aplicados no

setor de armazenagem mais de Cr$ 2 bilhões
e que a capacidade armazenadora até 1981
terá um aumento de até 10%. "Estamos pre
parando a construção de unidades armaze

nadoras, com vistas a integrar o programa
de prioridade a agricultura do atual Go
vemo;', acrescen tou,

o Presidente da Cibrazem revelou ainda
que já tem várias soluções de emergência
para estocagem da safra 1979/80, incluindo
silos metálicos, armazéns inflaveis e, se for'
necessário, "vamos aproveitar os quartéis e

escolas para guardar a safra, que deverá ser

recordeno país".

Ex.pansão da· Fiat prevê
de160

• • •

mvestíme ntos

milhões de dólares' em MG

,/; /}�.( l)o(J(tU S/A
/ '

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
de Valores de São Paulo e Bolsa de Valores do Extremo Sul

Av, Osmar Cunha n.o 15 _L loja'17
Edifício Ceisa Cr,,'t,,:,

Telefon"s 22-4906 e 22-0" '4

. Intermediação n'a Compra e Venda de Ações em Bolsa Letra'. je I

Câmbio � custódia de títulos - incentivos fl�, .. 1IS

CORRETORA DE VALORES

MOBILIARIO'S

•
BOLSA DE VALORES DE sAo PAULO - N"óclo, R•• llzado.

BOLSA DE: VALORE:S DO E:XTRE:MO SUL
COMPANHIA "BER. FECH. QUANTIDADE ase.9&

CC.CIU.llJ_H.' AÇOS VILL PP/DIV 1,55 1,55 636.000 "

BOLETIM DIÁRIO N� 113/79. AÇOS VILL PPC/20 1,49 1,48 1.000.000 /
MOVIMENTO DA BOLSA EM �,Q 10.9. .. 11919.. ALPARGATAS PFC/37 2,65 2,63 550'.000 - 0,1

ÁND CLAYTOR OPC/l1 1,50 1.50 148.000 - 3,2
18 V E S . aASE:OJlOln2 '" 100 AlI'TARCTICA DP DIV 1,11 1,15 202.0QO + 3.6

""'" I ONTEM I HÁ UMA SEMANA I HÁ UM M�S HÁ UM ANO li'ARECI.Do\ PPB 1,00 1,00 310.000 + 5,2

I I I
Á"O PFC/65 2.60 2,80 600.000 =

211,66 276,35 278,18 281,18 223.92 ARTEI PP 2.35 2.30 602.000 ·

ATMA, .PP Dr.' 1,35 1.35 303.000 - 3,5

OSCIl.ACAO � COMPONENTES 00 IBVE,S
:a'ANESPA PN 0,66 0.61 295.00C ·

I, • 0.47 I 1 SUBIRAM I I
I'DEIl PPC/15 0,77 0,16 2.414.000 - 1,2

I ONTEM 02
. EELGO IlINEIR OP 1,76 1.83 1.450.000 + 2,6

I HÁ UMA SEMANA I - 0,19 I I BAIxARAM 00 I :ale MONARX opc/oa 0,71 0,75 385,000 + 5.6

I - 1,25 I I ESTÁVEIS I I
BRAl).ESCO o. 1,65 1,65 727.00e - 1,1.

I MA UM "'�S 03 IDEII P. 1,65 1,65 1.409,OOe "

.RAIlIIA ppe/Ol 1,51 1,51 181.000 - 0,6

RESUMO DAS OPERAÇOES
BRA3IL O. 1,41 1,40 1.095,00( - 0,7
IDEM PPC/16 1,62 1,59 2.71J.00( - 1,2 ,

TI'rULOS N'I NEG6CIOS QUANTIDADES VALOR VENAL BRASUOTOR . OPC/61 4,50 4,65 970.00( '. l,C
TrruLOS '1IIVADOS lJ 834,062 1.Ü?324,59 CU BRASILIA PP DIV 3.65 ),80 1.239.000 + 4,1
Tl'rUl08MLIC05 - - -

CASA ANGLO PPC/26 1,90 1,90 237.000 ·

C E S P PPC/24 '

0.71 p,71 1.10'8.000 + 1,4
OlI'lEIT06 !)( SUBSCRIÇÃO - - -

OICA PPC/44 200.000 - 1,61,7·5 1,75
Pundoe Dl.1J76 O. 81.733 19.412,53 IDEII PPP 1,65 1,65 212'.000 /

CIlI CAVE PP 1,40 . 1,40 240.000 ·

TOTAL 00 DIA 17 915.795 1.135.737,12 clil IUU PP 3,85 3,85 290.000 + 1,3
AçOES � COMPARATIVO ACOES MAIS NEGOCIADAS CIUTAL PPC/06 0,90 ,0,92 1.324.000 + 2,2

'VOLUME VOLUME ,� 00 COBRASIlA ppe/07 '1,32 1,33 899,000 + 0,7
PERfooo er11;DO RELAC}.O Aç6es Ct$l.00 DIA CO�ST A LlliD PP 0,96 0,96 200.000 ·

MI!OIA OtA1'IIA 00 .857,'35 100,00
.

FETROBRAS. PFC/22 44Õ.H2 36,75 OOPAS PP 1.15 1.15 255'.000 "
.. CllTIMO TI'lIMESTI'IIi

MeDIA OlARIA �,772 .325 .149.26 BESO PPBC/20 300,033 26 42
DOCAS SARTOS OP DIV 1,95 1,95 307.000 + 5,4

00 ....

MEOIA DIAI'II'"
84- 7Í

DURArEI. PPC/53 1,87. 1,88 2.109.000 + '0,5
CEITA IlEMANA .573,522 3ULBBAS IUIRO Pl'I 200.000 17,61 !CE1 PPC/13 0,61 0,61 300.000 + '1,6
..." .135,737 61,15 U"BnO DE SEG O, 41.950 3,69 lelSA I OPC/18 0,72 0.72 300.0qo "

""". �.270,323 122,23 ' ALBARUS OP 35.910 3,16 BCONOJllCO· P' 1,23 1,23 430.000 "

IIWIIA PP DIV 1,55 1,55 400�OOO + 2,6
DGESA PPAO/26 5,00 5,00 200.000 + 4,1

ESPECIF1CACAO VAL. HOM. QUANT. ABT. MiN. �O. MAx. ÚlT. ISTREL!. PPC/23 3,10 3,20 244.000 + 3,2

m.g",I01l��i; EUCATEl OPC/21 2,50 2,73 203.000 +13,7

IJ.BAliUS OP )1,00 5.700 6,30 6,30 6,30 6,30 6,)0
�CATEJ: PFAe/22 2,85 2,95 315.ooe + 3,5

BESO PP.B%20 1,00 272;758 1,10 1,10 1,10 1.10 '1,10 rEBOO LIGAS PP 1�65 1,63 1.327 .000 - 4,1
BI!JJ!IU PFC 01 1,00 1.667 1,56 1.56 1,56 1,56 1,56 'RIGOBRAS PPC/18 3,60 3,60 154,ooe - 2,1
BRASIL OI 9,541 1,42 1,42 1,42 1,4-2 1.4-2

lUlID TUPY OPO/69 1.27 1,27 426.000 + 1,5IDEII pp /(16 17,J50 1,63 ;1,63 1,63 1,63 1,63
CREIIER OPC la 1,00 5.141 4,20 4,20 4.20 4,20 4,20 IDl!II fPC/69 1,55 1,56 129,.OOC + 0,6
ID'" PP C/lO 1,00 7.747 3,65 3,65 3,65 3.65 3,65
SOUZA CRUZ OP 1,00 2,000 2,00 2,00 2,00 2,00 2,00 QUARARAPES OP DIV 2,95 2,95 5?OfOpo + 1,7
SULBRASI LErRO PI 1,00 200.000 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00 BELmo POIS OP DIV 0,60 0,60 200.00c "

UJIlO DE SEG OI 1,00 41.950 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00
IDEII OPC/13 0,51 0,57 goo,ooe /
IDl!II PPC/13 ' Q,51 0,51 600.000 /
I. P oP 1,00 1,00 280.000 "

IGUAçu CAlÉ Pl'A '/D 6,3'0 6,30 244.000 "

Xxp RERINa OPO/3. 3,20 3,40 114,000 + 6,2
InDl PPÁC/3. 4,02 4,10 239.000 + 2,5
IDl!II PPBO/34 .},20 3,20 6.000 + 6,6
IlfD VILLARES PP DIV 2,65 ,2,75 �1.000 + 3,7
INDS ROMI PF DIV l,'� 1,37 210.000 - �,6
ltTAUBAlfOO PI 1,31 1,31 67).,000 -

LIoBT OPO/26 0,62 0,62 165.000 - 1,5
W.JAS AllEllIC rJ?' 2,03 2,00 777.000 - 1,4
lOJAS R1amEB PPB 2,70 2,70 7J3.0<i0 "

1WI.1l1 OP 2,10 2,18 313.000
•
+ '6,3

IDDI PP 2,10 2,05 goo.OOO - 0,4
I' au'J.SA OPC/13 2,30 2,30 422.000 I

ID" PP B/P 3,00 2,99 45,0.000 - .3,,5
1W111191W111 PP 0,85 0,90 1.400.000 -10,0
tiRCOPOLO PP .2,30 2,.30 910.000 -

MUTA C. T1TUL08 OVANTIDADE .""".... VENDA IIElI"DBS .JR P!'C/13 1,25 1,2l . 31�.ooo - l,�
JIET oEllDAU 0PC/28 2,92 2,92 500,000 /

70.000 1,85
m4..L LlVI PPC/18 2,50 2,55 7J.4.000 + 4.0

01IIII> JWL .. OI
. a1IKHO 8JJT OPC/49 2,22 2,lO 82l.ooo + 4,5lIJall. OP 10.000 1,30

OASA. BSBaI' PP 50.000 1,00 IOllO&3'rJ 'IST pp IX'!' 1,80 1,80 168.000 -

I.IYb.lU DO GLOBO O� 50.000 \,20
J'IIl!DIalO Pro/03 3.78 3,78 5.000 -t 0,8PII HIDJU.UloICAS OI 100.000

'

0,80
:nIa InIlL OI 20.000 1,40. l'ft IPllLUGA pp '4,50, 4,50 172.000 ' -

a'fA.OJlI1Z &.10 OI 143.000 l,lO ·UTOOElU.S OI 1,20&llAP., R0881 pp 0/14 ·2Q.OOO 1,00 1,23 '77.oco + :2.5
oLUlU. pp 100.000 4,50 .. I_ PI! 1,48 1,49 6.000 + 0,6f

JDIII PPC/22 1,60 1,63 8.957.000 + l.8
IPIUloLI OPC/46 ,1,18 1,18 Ü5,OOO -

IPLl IIODAlI'lO PP 3,85 l,85 100.000 + O,S

'�Li UlOOL PII 9,10 0.. 70 1".000 -

OP 0,111 �,50 3.50 40.000 - 2.1
tllDI PPC!ll 4,00 . 4,00 1.595.000 - 0,4
IADLi. 001008 PP 0/27 5.10 5,10 100.000 - O"
aDVIX"; OP :orv 0,61 0,59 1.390.000 - 4;e
,- PP 1,51 1,5� 275.000 + C,6

/

aIll AÇO.OllU PPAC/25 1,10 1,70 .105.000 -

.' 'ID OO'J:IIliU OP 0,90 0,90 550.000 "

'fl'PII!O.lBBIIA� PP l,OO '3.00 980,000 /
füllSllllASIL '" 1,35 1,15 2,000.000 -

"ALI Ir DOCI PP l,7l 1,12 1.127.000 _ o"
,

'AIIIo PP DIV 2,45 2 �4.1 239.000 - 0,4
IDiII PP' 2.29 2,30� 1.025.000 -

uv.r l'PO/17 2,40 2,40 200.000 + 4,3
- '

Rischbieter consegue
empréstimos de 528
.milhõesde dólares

GM quer

fabricar·

mais motores
.

a explosão
DetroitiMichigan - A General
Mot.ors Corporation anunciou
nesta cidade, que vai tranl'orrnar
sua 'fábrica de motores diesel
ho Braiil em uma fábrica de mo

tores a explosão para automó
veis.
O Presidente da Empresa, El

liot M. Estes, disse que se deci
diu pela reestruturação das ope
rações da empresa no- Brasil, em
consequência da crescente de
manda dos mercados internos e

de exportação de automóveis,
Revelou 'que o mercado brasi-

.

leiro de automóveis apresenta
uma tendência a aumentar para
1,5 milhQ_es de unidades em

1986, ou sejà, 50 por cento
acima do nível atual.
Afirmou' que a General Mo

tors acertou com o governo bra
sileiro a exportação de um bi
lhão de dólares em produtos
entre 1976 e 1986, e que a ex

pansãó da produção de 49 a .119
motores por hora permitirá à
empresa cumprir com suas obri-

. gações. de exportação.
Acrescentou que a divisão

Terex da General Motors do
Brasil, inst,ilada em' 1973 como

unidade de montagem e distri.
buição <;te equipamentos de're
moção de terra, tornou-se subsr- .

diária da GM.

�------------------ENERG'A----------------__

Bomba d'água movida
a energia solar é"\,"·�

i n.vent'ada no Paraná
Maringá - A Universidade Estadual de Maringá vai proje
tar em breve o protótipo de uma bomba de água movida
exclusivamente por energia solar, que séria usada na irriga
ção agrícola. Utihzando tecnologia nacional e voltando-se
a realidade paranaertse, o plano do Departamento de Fí
sica pretende criar uma infra-estrutura capaz de suportar
as adversidades climáticas.
Funcionando ininterruptamente durante as 24 horas de

dia, a 'bomba acelera seu funcionamento nos període de
estiagens, já que nestas épocas aumentam as irradiações
solares 'tazendo com que o volume de água puxado à su

perfície seja maior. Com isso, quanto maior a seca, maior
será o volume de água captado do lençol freático existente
em muitos pontos do Estado, .nó qual o projeto se funda
menta.

.'

'

Pa:ra. a completa montagem da estrutura do projeto, in-
. cluíndo pagamento de especialistas e compra de equipa
mentos, serão investidos recursos de cerca de 2,5 bilhões,
que retornará assim que for iniciada a produção em escala
industrial cios aparelhos projetados' pelos técnicos, se-'

gundo Ernesto Crivelli ,' professor argentino radicado
desde 1977 no Brasil e considerado a maior autoridade
latino-americana no assunto ..
O' aparelho custaria ao proprietário rural aproximada-

mente Cr$ 100 mil a preços atuais, a nível de protótipo,
caindo a preços mais razoáveis com sua industrialização.
A bomba possibilita enormes cortes nas despesas do agri
cultor, já que nada é gasto na sua manutenção e seu fun
cionamento é permanente, além de dispensar qualquer
tipo de lubrificação devido à sua completa imobilidade no
funcionamento ininterrupto. "Com exceção do conjunto
de. válvulas, diz Q pesquisador argentino, o seu funciona
mento será permanente, oscilando sua capacidade de ex

tração conforme o tamanho ou número de coletores ou

dependendo da variação da irradiação solar".

4 milhões de litros
de álcool saem de
AIagoa·s para, o." Ri:o,

Maceió - Quatro milhões e duzentos mil metros de
. álcool foram embarcados, ontem no navio "Candeias", .,

. pertencente à Petrobrás.. para abasteeímento da Petrobrás
Distribuidora, no Rio de Janeiro . .segund'ô �xpliccit:l o usi
neiro José Carlos Maranhão, ex-Dilietor do 'Sindicato e da
Cooperativa da classe, esse carregamento é destinado �
mistura à gasolina, dentro do percentual esta<belecicto pelq
Conselho Nacional do. Petróleo. .

'N.,
..

'

, .De início, houve problema de armazenagem porque o
.

cais de Jaraguá em Maceió, não dispõe.de depósitos para
o álcool. A Cooperativa dos 'Usmeiros teve de utilizar os
depósitos subterrâneos de melaço para poder juntar o vo
lume encomendado pela Petrobrás. Cada litro de álcool'
exportado representa Cr$ 10 de imposto para, o Estado. '

Para a safra do próximo ano a previsão de produção de .

álcool em Alagoas é de 350,milhões çe litrQs,' 'que já �stão;antecipadamente, vendidos a Petrobrás, eontorme anunciei
feito pelo Governador Guilherme Palmeira. aos usineiros.
Para garantir esse volume de produção o Banco .do Estado .

de Alagoas já está financiando diretamente projetos de
construção de destilarias e autônomas, até UFB investi
mento de Cr$ 800 milhões.

Washington- O ministro da Fazenda Karlos Rischbieter
assinou ontem seis créditos de 383 milhões de dólares totali
zando, em 24 hoeas, uma operação de 528 milhões de dólares
para a execução de oito planos de desenvolvimento regionais.

Os recursos, do Banco Mundial, somam-se aos 145 milhões
concedidos ontem pelo. Bl D � Banco lnteramericano de De
senvolvimento.
Afirmou-se que além de acertar as oito operações, Rischbi

eter conversou com o Presidente do Banco Mundial, Ro
bert Mcnarnara e com o Presidente do BID, Ortiz Mena,
sobre outros créditos que solicitou as duas entidades. .

As operações de ontem incluem:
I) -r-r- 109 milhões para a Copel - Companhia Paranaense de
Energia Elétrica, que executará plano de expansão para bene
ticiar 415 mil novos consumidores. Seu presidente, Luis
Souza, esteve presente.

.

,

2) - 28 milhões para a Codevasf - Companhia de Desen
volvimento do Vale do São Francisco, para plano de irriga
ção que beneficiará 3 mil famílias. Codevasf foi' representada
pelo embaixador Azeredo da Silveira.

.
'

3) - 110 - milhões para o BNDE, para execução de plano
de estradas agrícolas, Joseph Barat, representou o órgão .

4) - 26 milhões para Sergipe - Programa de Desenvolvi
mento Rural. Secretario sergipano do Planejamento, José
Carlos de Oliveira.. representou o Estado.
5) - 40 milhões para Pernambuco - programa semelhante.
O Estado foi representado também por José Carlos de OlI-
veira.
6) - 70 milhões para o Ministério do Interior - Plano de
Desenvolvimento das cidades médias, Representou o Ministé- .

'rio o embaixador Azeredo, .

As operações firmadas anteontem com o Bl D foram:
I) - 57 milhões para a CODEVASF - Sistema de Irrigação.

2) - 88 milhões para CEMIG - Centrais Elétricas de Minas
Gerais. Construção da central hidrelétrica:

Redução dos prazos de
financiamento já atingiu

Belo Horizonte - O Secretário da In- na economia nacional e, mais em prosseguir
dústria e Comércio de Minas, Sr. José Ro- um crescimento harmonioso, apoiado na limite mínimo possível
.rnualdo, Cançado Bahia, anunciou ontem justa distribuição de renda. São Paulo-e- Contrariando as lizmente, ainda não é possível
que ainda este mês ou logo após o recesso ,É preferível que Minas continue a ser o opiniões de alguns dirigentes do fixar prazos para a vigência das

parlamentar, será enviado a Assembléia Le- terceiro Estado brasileiro, mas com um pro- setor de crédito..e financíamento, medidas restritivas, visto que

gislativa de Minas proposta de participação .duto interno bruto per capita de 2 mil 500 o Presidente da Assoeiação das isso dependeria dos resultados

,
do governo Estadual no Plano .Decenal de. dólares, do que passe ao segundo lugar com Empresas de Investimento Crê- q!lc serão aferidos nos próximos
Expansão da Fiat Automóveis, q.ue p revê

. RI B por habitantes de I mil 500 dólares por
dito. e Finaaciameruo [Acrefí), meses, acrescentou.

$r."Américo Oswaldo, Çâmpiglia;, O Sr. Américo Campiglia re-
investimentos de' 160 milhões de dólares (Cr$ 4 ano", disse.

'

considera que o crédito ao coa- velou que, em razão da queda da
bilhões 9(;í milhões). A média de ICM por habitante. na região.

,

sumido!' pode ser também, infla" 'demanda de financiamentos, já é
Deste total. O. Estado participará com 70' sudeste foi, no ano passado ,.de:·!Cr$ 7 ,mi;! <�qhário. .Disse, contudo, que a possível sentir também o au

milhões de dólares, mantendo sua propor-: ,565., enquanto a média nacional situa-se em reduçãi'l das prazos de financia- arento dos encaixes nos 'bancos
ção, como acionista minoritário; no capital

.

Cr$, L mil 635. Em Minas o ICM per capita ,ni�FJt{}S já atingiu o limite mí- - dinheiro em disponibilidade
social. O plano de expansão, conforme ante- chegou a Cr$' I mil 369 em r978.,_São Paulo n.iRilO PQ�ívet.

'

. - "podendo-se esperar, como

cipado há 20 dias pelo Secretário mineiro, alcançou a Cr$ 3. miL623 e no Rio de Janeiro , OPre,sidente da Acrefi reeeíou consequência mais direta, uma
ê

a orod I d 200' '1·
.

C $ I 069 A
ontem que já se verifica urna queda das taxas de juros.preve a pro ução anua e' mi carros � o valor chegou a r' I IlilÍ' 17 ,;. penas 'O ·.q�eda.estimadà entre 25 e 35 por '0 Presidente da ACREFI acha

contra os 97 mil 303 produzidos auopas- Paránã, dentro das' duas regiões, com um ,'e,tl'll'to �a comercialização de também possível que as autori- \
sado - dos quais 50 mil serão exportados valor de Cr$ I mil 143 por habitantes., ficou bens de consumo em geral e .de dades monetárias consigam
para a Europa, E ainda 164 mil' motores, na' abaixo de Minas, '20· por cento nas vendas de veí- manter o orçamento dentro dos
sua maioria a diesel (110 mil), também para Entretanto' o Sr. Jcsé RQmtl<\tl� Cançado cuies, .devi·dO' à limitação dos 30 por cento previstos para o

exportação. O capital da Fiat é atualmente Bahia ressaltou .que a polkica de combate à l?raZ0S -jie ftnan�lamentos das crescimento dos meios de paga-
de Cr$ 5 bilhões 410 milhões e os prejuízos inflação não tem afetado 'o de�etlVO'lvimento ":: vendas, '3 prestação. Ao mesmo mente. E de opinião que o Mi-

acumulados, até o final do ano passado, . da economia mlneira, ao infor,ri:tar que z58 leT;flpo; I;I}'fQl1Uou.que o volume. nistério da Fazenda "deve procu

elevaram-se a mais de Cr$ 4 bilhões 566 't' d t "

'.
t- 'f s d

'

plarf
.fla procura de .flnanclamentos (ar atingir aquela meta, sem em-

prole qs In u_s n�lIs es ·ao em a .e·, e Im
_ .-. demonstra também tendência bargo de que. os eventos possammilhões. taçao ·ou serao Instalados dentro dos"proxl- s.emelhante de q'ueda. concorrer para variações acima

O Sr. José Romualdo Bahia participou mos 12 meses no Estado. Para a ftglao I?�- Segundo o empresário, o s.etor ou abaixo dos limites fipdos,
ontem da solenidade de dis,tribuição de Cr$ tropohtana ,de.Belo HOrIzonte, estao decldl- espera que as medidas restritivas
82 milhões de recursos do Fiat-Fundo de dos 5&-.projetos com investimentos totais de levem ao máximo a uma reces-

Apoio à lndustrializàção a .d,iversas empre- Cr$ 4 bilhões 400 milhões. O interior do Es� são limitada no tempo, "o que
sas dp Estado: Logo após, em eritrevista, tado conta cem 200 projet0s e investi·mentos poderá garantir um desaqueci-
disse que Minas se preocupa menQs em dis- de �r$ 128 bilhões, ,incluindcrse-a açQ-'1ninas: ..g�eni�Q da e�t:lomL� ell); pr9p,pF- ,�
putar com o Rio de Janeiro, o segundo lugar e Siderú'rugica Mendes JÚnioí.- �ao qU,e �e'possa conter a espiral

" .... mflaclonana e reverter a expec-
tativa da própria inflação".
- Tudo indica que as medi-

n
das já começaram a prodtlúr'os
efeitos programados. As taxas

de inflação de abril e maio já
acusaram quedas relativamente
aos meses anteriores, mas, infe-

RESULTADO
DA LOTERIA
FEDERA�J
1.0 - 15.492 - PR
2.0 - 54.577 - RJ
3.0 - 50.175 - SP
4.<? - 68.082 - SP
5.0 - 30.. 981 - SP

,
"

"

Começa em
Nova Iorque
racionamento
de gasolina

Nova Iorque - Um sistema'
de racionamento de gaso
lina começou .ontem em

Nova Iorque e Connecticut
e - a partir da meia noite
em Nova Jersey - permi
tindo o abastecimento dos
automóveis de placas par
em dias pares, e de placas
ímpares em dias ímpares.
Os carros com placas for-

,

madas apenas de letras
obedecerão ao mesmo es

quema: Terminadas de "A"
a "M" nos dias pares, e de
"N" a "Z" nos dias ímpares.
Funcionários de Mary

land, Washington, o norte
da Virgínia, discutiam
.ontern se deviam prosseguir
nos planos para um racio
namento de gasolina em

suas regiões.
Nos dois estados e no

Distrito de Colúmbia, o sis
tema não 'fez diminuir o

consumo. Ontem de
manhã, na zona metropoli
tana de, Nova Iorque, o •

novo sistema' também 'não
trouxe alívio mediato.
As filas eram ontem tão

grandes corno anteontem, .

ante os postos de gasolina-e
'

,

muitos gerentes disseram .

que a gasolina acaba logo.

Motoristas ..

'protestam
Trenton, N,ov�Jers'ey -

.' .. :. "

Debbie Cellini, '

.

:;::
in0toFista de caminhão, ",.

'

..

de Laurel Spriri'gs, falà;("
,

,dl,l freate de S�tl--
.

veículo a um grupo
de colegas
'reunidos ante
a.Assembléia

.

Legislativa d:1íl
, 'Tren.ton. lHe fllZ-

parte do, grupo d�,."
. motoristas alJlônom,os
que procuram' COflS1:

"

subsídios
governamentals

,

ante a alta
.

de. pre.çQs da
gasolina.

(Radiofoto ·AP). ....

Investem.,
Analisando, planejando, criando
novas técnicas e Caminhos,
numa batalha diária
que envolve números,
cálculos, pesquisas,
informações, e uma

grande sensibilidade.
Esses profissionais que fazem-

da propa�anda uma
indústria parncipante no

processo econômico
- .

brasileiro:
OS MÍDIAS.

Nossahomenagema esses
profissionais que nãogastam
verbas de propaganda. .

21dejunho
Dia doMídia.

A homenagem e o respeito de
.

,
.

.

,

.

. .

PEREIR/\ DESOUZJ\&CII\.LTDA.
'.

Sempre representando você.

LETRAS DE CÂM.BIO
ULTRACRED' S/A

I. �'.
S/� CORRETORA DE VALORES MOBILIÁRIOS

Av. Osmar Cunha, 15 - loja 17
Tel: 22-0114 - 22-4906 • Florianópolis

LOURDES MARIA CHEREM

A família da saudosa Lourdes agradece a todos os médicos, especialmente ao Dr. Alfredo

Daura Jorge, a todos os enfermeiros e funcionários do Hospital' Celso Ramos que 'dela

cuidaram com tanto carinho e solicitude durante sua dolorosa enfermidade'. Agradece a

todos os parentes e am'igos que lhe deram o conforto de sua visita e presença por ocasião
de sua passagem para a vidaeterna.' I

Comunica que durante 30 dias, a partir do dia 21.06.79, seuJnome será lembrado nas

missas das 18:15 horas na Catedral Metropolitana, ocasião em que seus parentes e amigos
poderão ju ntar suas orações pela Lourdes às de toda a Igreja.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Delegacia investiga ca�o
de espanCG".nto por PMs

A Delegacia de Homicídios desta Capital
'instaurou um inquérito policial para apurar
as denúncias de espancamentos praticados,

. por três policiais militares - dois soldados e

um cabo - em Paülino Ferreira dos Santos

(rua Álvaro Ramos, na Agronômica). A re

presentação deu entrada na D.H. em 24 de
maio assinada pelo estagiário do Curso de
Direito, Wilson José Darella, assistido pelo
advogado e professor da Faculdade de Di-
reito, João Leonel Machado Ferreira. ,

É acusado de espancamento do reque-
rente, o cabo PM Antônio

Saturnino, juntamente com dois

soldados cujos nomes não estão

arrolados na representação. Através de ofí
cio (0108/79 a Delegacia de Homicídios soli
cita ao Comando Geral da Polícia Militar

permissão para a prestação de depoimentos
pelo acusado, no próximo dia 28 às 15 ho
ras, na especializada.

OS FATOS·
Diz a represen tação que no dia 16 de

março último, Paulino Ferreira 'dos Santos

(a vítima) foi comunicàdo pelo proprietáno
de um bar, na rua Antônio Carlos Ferreira.
(sr. Cruz) de que seu filho, de nove anos de
idade (P.C. F. ) furtara um relógio
oferecendo-o ao cabo Antônio Saturnino,
no interior do armazém.
Ao saber do ocorrido, Paulino procurou o

cabo PM(que tem um armazém), oportuni
dade em que foi confirmada a veracidade
dos fatos. O cabo afirmou, na ocasião, que
havia entregue o relógio roubado à Delega-

cia de Furtos, Roubos e Defraudações. Disse
ainda o cabo que Paulino seria intimado

.

pela especializada "por haver instigado seu Tubarão (Sucursal) - O suposto rapto dos irmãos Everton e

filho a praticar o furto". Surpreso - diz a Ivan Justino, de 9 e 10 anos de idade, respectivamente, já é

representação - Paulino afirmou ao PM um caso resolvido pela Delegacia de Polícia da Comarca de .

que iria até a DFRD esclarecer os fatos, Tubarão. Os garotos, que diziam terem sido raptados em São

visto estar separado de sua esposa e filho há Joaquim, acabaram confessando que planejaram tudo para
mais de um mês. visitar a avó que vive em Criciúma.

.

CADEIA PÚBLICA ·Inicialmente eles disseram, nos depoimentos, que foram

Quando Paulino dirigia-se até a DFRD, raptados, em São Joaquim, por um homem (do qual não-for
foi abordado nas imediações da Cadeia PÚ- neceram detalhes suficientes para uma investigação), que os

blica, pelo cabo e mais dois soldados, ambos
abandonou no centro de Tubarão. Os contatos da polícia de

da PM. 'Talvez temerosos" _ prossegue o
Tubarão com autoridades de São Joaquim e Criciúrna, no

início dos trabalhos, não deram resultados.
.

documento - "porque 'até então o relógio A elucidação dos fatos veio com a desconfiança do delegado
não havia sido entregue, mediante violência

José Lima, que não acreditou na versão contada pelas crianças.
levaram Paulino até o prédio da Cadeia PÚ- O delegado passou a visitar constantemente a casa de Valdir
blica, onde, após algemado, foi violenta- Santos, onde os garotos ficaram hospedados, durante o oe-
mente espancado". ríodo de investigação. Usando de muito tato, ele conseguiu a

Em seguida Paulino foi conduzido pelos confiança dos meninos, auxiliado pelo fato de que estavam
três policiais até a DFRD em um táxi, placas acometidos de certa angústia pela falta dos pais.
AX-0062, dirigido por um indivíduo, cujo E veio a verdade: contaram que planejaram tudo com o

primeiro .nome ou apelido é Barelo), quando objtetivo de visitar a avó, residente em Criciúma. Detentores
os policiais militares apossaram-se da bolsa de fértil imaginação, eles enganaram" o homem do Fiat
da vítima, contendo mil cruzeiros. Somente azul", em São Joaquim, dizendo que haviam sido r?ptados
na Delegacia de Furtos é que o relógio foi em Tubarão. O motorista acreditou e os conduziu ate Tuba

entregue aos policiais em serviço e, depois rão. Nesta cidade, tentaram carona para Criciúrna, o que não

conseguiram. Por fim, o sr. Gregório Gil Cruz entregou os
de algum tempo, Paulino foi liberado.

garotos à polícia.
Um fato estranho, diz nominalmente a re-

Depois de tudo esclarecido, a Delegacia da Comarca de
presentação, "é que ao receber seus perten- Tubarão loéalizou os pais dos menores e providenciou o re-

ces de volta, Paulino econtrou na sua torno deles à família. em São Joaquim ..

bolsa a quantia de apenas Cr$ 65,00". Em

seguida, ele 'procurou o advogado e a Dele

gacia de Homicídios está investigando o

caso, abrindo para tanto um inquérito poli
cial.

Uma dúvida no maior acidente

de trânsito: número,de mortos.
Recife - Até a noite de ontem, nenhuma das

autoridades responsáveis pelo resgate das ví
timas do desastre - envolvendo cinco veícu

los, no km 17, da rodovia BR-lOl Norte, a

56 quilômetros desta capital, ocorrido na

tarde de terça-feira - confirmou o número
exato de mortos, no maior acidente em Per
nambuco nos últimos 10 anos.

Os mortos, segundo o Instituto de Medi
cina Legal são, até o momento, dez, dos

quais o órgão já conseguiu identificar ofi
cialmente quatro e extra-oficialmente dois.
Estão ainda internadas sete pessoas, todas

ocupantes do ônibus da Empresa Nossa Se
nhora Aparecida, cuja direção acredita que,
no máximo, morreram apenas II passagei
ros do coletivo, e 14 ao todo. A previsão
inicial anteontern.jera .d.� 30 ��<l[tes.
Segundo o diretor do IML; Dr. Nivaldc

Ribeiro, o órgão recebeu do Instituto de Po

lícia Técnica as arcadas ósseas de 10 pessoas
além de uma pequena quantidade de resí

duos humanos. Desses cadáveres foram

identificados os corpos dos srs. Edmilson da

Silva Souza e Dirceu Antônio Cordeiro,
ocupantes do Maverick CG-9l52 (PE). Ni

valdo de Vasconelos, que viajava no Brasília

placas KG-2993. José Alexandrino da Silva
motorista do ônibus e provavelmente os da

garota Cristiane Fernandes de Oliveira, de 5

anos' e da senhora Domitila Marcelina de

Oliveira, de 72.

Segundo o gerente regional da Empresa
Nossa Senhora Aparecida, Sr. Severino
Martins da Lima, o número total de mortos

não deverá ultrapassar a 14, pois dos 41 pas
sageiros do ônibus, nove foram enviados
instantes depois do acidente, para Natal, ou
tros 14 às primeiras horas da madrugada de
ontem e sete ainda permanecem internados e

deverão ser levados para o Rio Grande do
Norte hoje, perfazendo um. total de 30 pes
soas.

"A notícia que chegar agora pelo rádio t! a
!ii verdadeira. Espero que vocês saibam reagir

com calma". Ã advertência de Ricardo Fer-

reira da Silva, encarregado do setor carioca
da Empresa Nossa Senhora Aparecida ape
nas retardou um pouco, no Rio, o desespero
dos parentes dos passageiros mortos no aci

dente com um ônibus interestadual em Per
nambuco.
Desnorteados com as notícias desencon

tradas transmitidas pelos noticiários das
rádios e dos jornais - um chegou a afirmar

que tinham morrido 40 pessoas no acidente,
enquanto o ônibus só tinha capacidade para
34 passageiros e dois motoristas (um re

serva) - um grupo de parentes de passagei
ros passou quase que o dia inteiro no escri

tório da empresa, em Ramos.
Às 17 horas, quando o rádio operador de

Natal, onde está a sede da empresa, transmi
tiu _Q� wltjW.Q inf.Q,f.m_,e,. do gi�r, _� C_no,I'Q
misturou-se com a emoção contida dQS que
tiveram a certeza de que seus parentes esta

vam vivos. Da lista dos 10 mortos fornecida

pela empresa, quatro tinham sido reconhe

cidos: Helena Bevenuto, Maria das Virgens
Gomes, Domitila Oliveira e Teresinha
Gomes de Matos. Os que ainda faitava -in

'dentificar, segundo os informes da empresa,
são: Antonio D. Nunes, Irenaide Xavier,
Edvaldo P� Silva, Cicero da Paixão, Maria
José Mattos, Gabriel de Mattos, e a menina

Cristiane de Oliveira Fernandes de 6 anos.

Em Natal, houve muito choro e expecta
tiva na chegada 'dos 9 sobreviventes do de

sastre ocorrido com o ônibus da empresa
"Aparecida do Norte". Os sobreviventes

chegaram a Natal na madrugada de terça
para ontem - já começaram a deslocar-se
para os seus municípios. A maioria mora no

interior do Estado.
Quem presenciou o acidente poucos minu

tos depois de ocorrido foi o Padre Pio Hens

gens. Segundo disse ontem os corpos fica
ram completamente carbonizados e irreco
nhecíveis. O padre Hensgens viajava acom

panhado do Padre Thiago Theisen, também
de Natal, e disse. que não foi possível nem

dar a externa-unção aos mortos.

13 de ·janeiro de 1979.
'Km 91 da Via Dutra.
Um carro' bateu numa

carreta pered« no

acostamento, depois de
ter sido 'ultrapas�ado e

I

fechado por outro veículo.
Nós temos um aviso ao

motorista que ultrapassou
e fechou este carro:

você metou uma senhora
de 74 anos.

Camp�a de Segurança nas Estradas. Um serviço público do DNER.

. Polícia-7

Garotos planejaram
viagem a Criciúma e

não foram raptados

Caçamba caiu sobre uma
, J

casa no·NfDrro do Geraldo

A residência, submetida a uma reforma, ficou praticamente destruída.

Detento que gozava

de regalia fugiu

Uma caçamba Ford F�600 precipitou-se a

urna altura de aproximadamente dois metros
sobre uma residência de madeira, causando
lhe a destruição parcial. O fato ocorreu na

noite de terça-feira, no Morro do Geraldo,
proximidades do depósito de cerveja Antárc
tica , em Capoeiras.

Populares informaram que o .motorista re

sultou ferido, contudo as autoridades poli
ciais não efetuaram registros. Graças ao fato
de que a casa de madeira passava por urna

reforma,o acidente não teve maior gravi
dade. porém, os danos materiais na casa e

no veículo foram de grande monta. A ca

çamba teve a dianteira parcialmente des
truída.
A residência fica abaixo 'do nível da rua

geral de Capoeiras. Os motivos do acidente
não são conhecidos, além de comentários de
pessoas residentes nas.

proximidades, que afirmam ter' o motorista
perdido o controle do carro. A casa estava
passando por uma reforma física e seria
ocupada pelo proprietário dentro. de duas
semanas.
A Delegacia de Acidentes de Trânsito

disse que o caso foi registrado pelo Depar
tamento de Trânsito - Detran, contudo o

plantão de acidentes do órgão informou que
não constavam detalhes, como a identidade
do motorista, por exemplo. O Detran disse
que o Caso foi registrado pelo Departamento'
de Polícia Científica. Um funcionário desse

órgão explicou' que não poderia dar infor
mações porque a pessoa que atendera ao

acidente "já está cm casa e não deixou re

gistro".

ontem da Penitenciária

COLISÕES
.

Duas colisões foram registradas ontem em

Florianópolis, com as pessoas envolvidas,
inclusive uma menor, conduzidas ao hospi
tal com ferimentos leves, sendo liberadas. O
oirrneiro ocorreu .na rua 14 de Julho, em

Barreiros, porvolta das 7h30min, quando o

ônibus Mercedes Benz (placas AV-0264), di
rigido pelo motorista José Higino do Ama
ral -

. Filho, peten
cente à empresa Enflotur, colidiu com o Fia!
(placas FR-433I , do Paraná), de proprie
dade de Hercílio Voltolini (rua Colombo,
1091, Cornélio Procópio, no mesmo Es
tado), dirigido por Miguel Angelo Cardoso
Motin (avenida Paraná, 1588, em Curitiba).
O .segundo aciderite ocorreu por volta das

10 horas, na rua Irmã Bonavita esquina com

Aracy Vaz Calado, no Estreito. Colidiram o

Opala (placas AD-2684J, dirigido pelo pro
prietário, Sérgio Roberto Lautert
(rua Menino Deus, 21, no' Centro),e o Cor
cel (AB-8763) conduzido por seu dono, Ni
valdo Daufenbach (rua Nossa Senhora do:
Rosário, 157, no Estreito). O motorista do
Corcel e sua sobrinha, Tatiana Daufenbach,
saíram com ferimentos zeneralizados e

foram conduzidos ao Hospital de Caridade;
-

I

Wilson Luiz, 25 anos de idade, natural de Blumenau, con
seguiu fugir ontem na Penitenciária Estadual de Florianópo
lis. Ele gozava de regalia e por isso foi mais fácil a fuga,
quando realizava serviços de rotina no próprio estabeleci
mento penal.
O coordenador do Sistema Penitenciário em Santa Cata-

- fina, Paulo Cardoso, informou que Wilson "não é perigoso, é
primário. Wilson Luiz foi detido há dois anos' por crime de
furto e levado a julgamento, sendo condenàdo a quatro anos

de reclusão, na Penitenciária do Estado.
.

Já tendo cumprido mais de 50 por cento da pena imposta
pelo juiz, Wilson foi destacado para realizar serviços fora da
cela. Devido à fuga. tão logo seja capturado, ele perderá
todos os direitos de regalia adquiridos.

Para �air.do, s�u está�io primi�ivo, UI!' lon�o e árduo caminho foi percorrido. .

Da pre-hlstona �os dias de hoje, multa COisa,"'!udou. E essa�udança oc�.rreu Da medida em
que foram transferidos para o homem os beneficlos de uma soctedade, faclhtando cada vez

mais suas condições de vida.
.

O consumõ surgia como elemento de satisfação individual.
Nesse contexto, o profissional de marketlng aparece como o grande rsspensâvel pela

evolu�ãosócio-cu!tural dohomem.. .

.

Utilizando e aprimorando as técnicas de comercialização, o homem de marketing vem
contribuindo, através dos tempos, para o bem estar-social.
Estudando as ·prlncipais necessidades do homem, o

profissional de marketing busca-soluções compatíveis
com, os recursos do consumidor, dando-lhemaior
segurança e comodidade.

-,

O marketing facilitou a vida humana,
ao mesmo tempo que exteriorizou a comercialização.

Tudo o que temos e o que somos hoje, nosso estágio
de civilização, nosso grau de cultura, foi possível
graças a essa incomparável ciência e aos homens que
dela fizeram sua meta.

ASSOCIAÇAO BRASILEIRA DE MARKETING

Homenagem do
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Ava.·aprove.ta mudanças do
e ' e

-

f.gue.rense e vencepor 2 a J

FigueirenSe teve um time em cada etapa � acabou facilitando· a re�ção do Aval no "clássico do agasalho".
mas ainda as;i�-foi melhor em' tanto:'� Avai passou a ter faci- Íidacde para -contlnUar-man-
campo e fez por merecer a vi-' Iidades, pois além de melhorar dando no jogo, e chegou a vi-

tória parcial. Na segunda in- sua intermediária, o Figuei- tória aos 43 minutos, quando
vestida ao ataque, quando rense trocou sete, jogadores e Lourival foi lançado em condi-

Marquinhos centrou forte da dos titulares absolutos sobrou ções, porque Jorge Alemão

esquerda, aos ío minutos, o somente Casagrande. E já aos tentava. sair de campo pela
goleiro Zé Carlos soltou a bola 4 minutos o goleiro Beto fazia linha de fundo, e conferiu na

e Cabral no rebote encostou as .uma defesa perigosa, 'tocando saída de gol de Beto. A defesa
redes, Tomé, Doval e Balduíno a escanteio de tapinha, depois do Figueirense reclamou o im-

eram superiores na meia de Um chute forte de Orivaldo. pedimento, mas o árbitro José

cancha, e no ataque Marqui- E aos 14 minutos, Katinha Carlos Bezerra agiu com

nhos tinha vantagem sobre aproveitou uma falha, de Jorge acerto. Depois, foram os joga-
Deide. Pelo Avai, o melhor jo- Alemão para centrar' alto à' dores do Figueirense e o téc-

gador era Katinha , mas foi área, onde Lourival conferiu nico Jorge Ferreira, já que a

Lourival aos 19 quem fez o de cabeça empatando o jogo. torcida ficou bastante irritada
único arremate perigoso para.o , A única boa jogada ofensiva com a derrota. Já o :"-vai
gol de Ronaldo. Aos' 34, num do Figueirense veio cinco mi- comemorou a vitória, apesar
lance duvidoso, o Figueirensé .

nutos depois, quando Naza- de "um pouco descaracterizada
reclamou um penalu de Louri- reno 'exigiu de Zé Carlos uma pela mudanças do adversário:',
vai em Sebinho, que caiu na defesa quase sobre a linha de

área. gel. como frisou o .treinador Luiz
Depois-do' intervalo. entre- O Avai, porém, teve tranqui- Alberto.

Reagindo na segunda etapa,
quando o Figueirense voltou
descaracterizado por sete alte

rações promovidas pelo técnico
Jorge Ferreira, o Avai ontem
venceu o clássico amistoso do

"agasalho", seu primeiro nestà
.

temporada, com dois gols de
Lourival. Da primeira etapa,
quando o Figueirense vencia

por I a O, gol de' Cabral, ao

tempo final, a principal altera
ção do Avai foi a troca que o

técnico Luiz Alberto fez em

seu .meio campo, substituindo
Linha por Rosa Lopes, e

dando mais liberdade para
Lourival avançar e

aproximar-se de Jorge Luis.
No primeiro tempo, . o Fi

gueirense já tinha urna .equipe
desfalcada de alguns titulares,

Com Zé Carlos, Delde, Ma
neca, Adallton e Orlvaldo; Lou
rival, Carioca e Linha (Rosa 'Lo
pes); Katinha, Jorge Luiz e Nil
son, o Aval .venceu ontem no

Scarpelll por 2 a 1 o clássico do
Agasalho, sobre .c Figueirense
de Ronaldo (Bet?), Djalma
(Raulzlnho), Reglrialdo (Márcio,),
Casagrande e Raulzinho (Jorge
Alemão); Tomé; Doval e Bal
duino '(Heleno); Seblnho (Chi
quinho), Cabral (Nazareno) e

Marquinhos (Carlos ROberto). A
boa arbitragem foi.de Jos� Car
los Bezerra, que -deu apenas um
cartão amarelo, para o goleador
Lourival, que marcou aos' 14 e

aos 43 da segunda etapa. O gol
. do Figuelrense'foi, de Cabral aos
10' minutos do primeiro tempo.
Os bandeiras foram Leandro
Faco e Dally Costa. A arrecada
ção, fraca, não fornecida.

Má p'romoc;ão dá·
. pouca renda e

raros agasal'hos
A confirmação do clássico com transmissão direta da final do,

campeonato paulista pela televisão, acabou motivande poucos
torcedores a saírem de casa para enfrentar o frio no Scarpelli.
Como resultado, as direções dos dois clubes amargaram uma

fraca arrecadação - que sequer foi divulgada" e viram raros aga
salhos depositados nos caixotes colocados nas entradas do está
dio. A promoção foi criticada até pelo árbitro José Carlos Be

zerra, qUI� com os bandeiras abriu mão de sua cota em favor de

instituições de caridade: , ,

- O jogo saiu em dia errado. Se ainda tivessem marcado um

horário diferente, às 19 horas, quemsabe dava alguma coisa para
os pobres e para os clubes.

Os dirigentes, entretanto, não se deram por vencidos. E se no

Avai ao menos puderam comemorar a primeira vitória em clás
sico nesta temporada, ao presidente Luis Carlos Bezerra sobra
ram declarações. ousadas e ameaças:

- Aqui não é terra de índio, dizemos o jogo justamente para
desafiar, sem medo de represálias. Nosso advogado vai inclusive
estudar. como protestar .quanto as transmissêês. Quem 'gosta do
futebol de fora, que tome o avião, ou um jatão da Penha.

'

Lourival fez dois gols para o Aval e tornou-se figura principal do jogo.

CARIONI GINÁSTICA
E HALTERES

Desenvolvimento físico e emagrecimento. Atendimentode
segunçla à sábado. Horário-das 7:30 horas às 11 :'30 horase
das 14:00 horas às 21:00 horas. Cond. João Pinto 39-2.°
andar-Centro ..

SADIA 'CONCÓRDIA S.A. INDÚSTRIA E COMÉRCIO
C.G.C. n.o 83.568.147/0001-00
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OUVIDO -,NARIZ GARGANTA'
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.... 'Dr. PAULO ARLlND9 PHILlPPI

........ Dr. VALDENIR JOSE DIRKSEN

Fi cam convidados os senhores acionistas desta Sociedade para se reunirem
em Assembléia Geral 'Extraordinária a realizar-se dia 30 de junho de 1979, às
11,00 (onze) horas, em sua sede social sita à Rua Senador Attilio Fontana, 86,
em Concórdia, Estado 'de Santa Catarina, a fim de discutirem e deliberarem
sobre a seguinte Ordem do Dia:
1 _;_ Proposta do Conselho de Administração relativa a:

a) Alte.ração da data de encerramento do exercício social, de 31 de dezembro

para 3Ó de junho, já a partir do exercício em curso, abrangendo excepcional-
mente um períod.o de 6 meses;

,
'

'b) Aumento do Capital Social de Cr$ 450.000.000,00 (quatrocentos e cincoenta
milhões de,cruzeiros) para Cr$ 600.000.000,00 (seiscentos milhões de cruzei

ros), por bonificação em ações, mediante a emissão de 150.000.000 (cento e

cincoenta milhões) de ações s13ndo: 58.776.480 (cincoenta e oito milhões, se
tecentas e setenta e seis mil, quatrocentas e oitenta) ordinárias e 91.223.520
(noventa e um milhões, duzentas e vinte e três mil, qui,nhentas e vinte) prefe- .

renciais; sem direito a voto, todas do valor nor,ninal unitário de Cr$ 1,00 (hum
eruzeiro). com o aproveiiament0 dos seguint�s recursos:- Cr$ 137.552.563,72
(cento e trinta e sete milhões, quinhentos e cincoenta e dois mil, quinhentos e

sessenta e três cruzeiros e setenta e dois centavos) da conta '.'Reserva de Cor

reção Monetária po Capital Realizado" - Cr$ 1.140.447,56 (hum milhão, cento
e quarenta. mil, quatrocentos e quarenta e sete cruzeiros e cincoenta e' seis

centavos) da conta "Reserva O.L. 1260/73" - Cr$ 2.389,00 (dois mil, trez.entos
e oitenta e nove cruzeiros) da conta "Reserva para Aumento de Capital"....;.:... Cr$
11.304.599,72 (onze milhões, trezentos e quatro mil,' quinhentos e noventa e

r:Jove cruzeiros e setenta e dots centavos) de parte do saldo da conta "Lucros
Acumulados".

"

'

c) Alte�ação dos per.centuais de constituição da reserva para expansão;
d) Ratificação da duração do mandato dos membros do Conselho de Adminis�
tração.

c

.

"

.

'

2 - Alterações Esfàtutárias Conseqüentes.

HOSPITAL DÓS SERVIDORES
Hora marcada 22-5544

HOTEL RESIDENCIAL

VALERIMCENTER

o que. você imagina de um Hotel com muito conforto:
Suites com camas para 2 a 6 pesSoas, equipadaS
com TV, ar condicionado, geladeira e fogão,
onde você poderá 'preparar suas refeições.

2 estacionament(}s.
E m.ais: você estará na Feljpa, a rua do Calçadão.

Rua Felipe Schmidt, 74 - Fones: 22-3280 e 44-2160
Centro - Florianópolis - se

'

Concórdia-SC, 20 de junho de 1979

(8) Attilio Francisco Xavier Fontana
Presidente do Conselho de Administração

ESTADUAL==================�

Finalmente todos estão
satisfeitos com a tabela
feita pela Federação

Como há muito' tempo não acontecia, os

clubes estão satisfeitos com a tabela - ela
borada e divulgada pelo diretor' técnico da
Federação, Pedro Lopes '- para a próxima
etapa Ido campeonato catarinense. Dos 'ca
torze participantes, nove foram consultados
e não tinham críticas afazer, numa demons
tração de plena aceitação do esquema tra

çado pela FCF para a continuidade do esta-
dual.

.

,

Desta vez não se registraram os habituais
protestos contra a tabela. Simplesmente, os

clubes parecem estar completamente sintoni
zados CQm a direção da Federação. O presi
dente do Avaí, José Nazareno Vieira, um

habitual crítico dos dirigentes federacianos,
si.ntetizou em poucas palavras sua opinião,
dizendo que "das duas alternativas que exis
tiam essa foi a melhor". Assim mesmo, o

.

presidente do Avaí fazia questão de frisar
que não participou da elaboração da tabela,
alegando que "fui simplesmente consul
tado". Quando da elaboração da tabela, 'o
diretor técnico Pedro Lopes chamou .os diri
gentes de Avaí e Figueirense para consultá
los. E Luiz Carlos Bezerra concorda com

José Nazareno. Para ele; "foi elaborada uma
tabela equilibrada, sem prejuízos para o Fi-
gueirense".

.

INTERIOR ,

A repercussão no interior não foi diferente
da capital. Entretanto, em Joinville, apesar
de não haver contrariedade, a reação foi de
frieza. O presidente Valdomiro Schutzler
disse que houve equilíbrio entre os jogos no

estádio Ernesto Schlern Sobrinho e rios
campos adversários. Uma única.ressalva por'
parte da direção do Joinville: "Apenas um
detalhe �e chamou a atenção. Na próxima
quarta-feira enfrentamos a Chapecoe.nse à
noite e esse jogo, em Joinville, sempre traz
boas rendas aos domingos. A tabela não be
neficia nem prejudica ao Joinville", diz Vai-
dorniro Schutzler. ' .

OConselhq Deliberativo da Chapecoellse,
depois de, analisar a tabela em reunião, mani�
festou �� .acordo. '.'A tabela veio c�mpensru:
os sacriffcios que fizemos desde' o início da
Taça Santa Catarina", disse Nelson. Gallina'
O vice-presidente Aderlei Perto, do Cri:

ciuma, ainda "foi mais longe: "Para o Cri
ciúma vai ser muito bom estrear fora de casa
porque no nosso .estádio não podemos per
der, e uma vitória nos beneficiará" .

�'Jogar fora ou.dentro de nosso estádio é a
mesma coisa"y disse o supervisor do Palmei':
ras, Joel Steil, aldgando que "não ternos ne
nhuma reclamaçãô''. No. Carlos Renaux, a

recepção não foi diferente , como diz Heins
Ludin: "Está bem disposta no que tange a
mando de campo e datas".
O Marqílii)Dias não está preocupado com

a tabela 'qo',;campeonato, mas sim com a

conqujstá�'p}!tulo;9, vice-presidente de fu-,
tebol; Nery �<,\1.I10 de Souza, comenta que "o
-critério adotado pela Federação foi de total
imparcialidade". 'O dirigente, ainda acres
centou que "time nós temos para chegar ae '"

título, agora só falta vencer os jogos?', cen-
cluiu .... (.: ,

_.

'.(.:.

Joinville deve reiniciar 00 ,_

campeonato com mesmo time:
Joinville (Sucursal) - A definição da tabela

da segunda fase do campeonato estadual ni\ô
trouxe para o Joinville que, desde a terçá-feita

. iniciou os treinamentos 'normais, com vistas ao re

nício do campeonato, inclusive contando desde
ontem com os três novos contratados Que poderão .

estrear domingo contra Q Rio do Sul: Vanil, Nanae
Frazão.
Até _o final da semana os três terão condição de

jogo mas Orlando 'Peçanha não emitiu qualq.uer
comentário sobre o aproveitamento dos atketas
antes de realizar e treino coletivo de hoje à tarde
onde tentará medir as condições técnicas dos no
vos. Mesmo assim é pouco provável a estréia
deles pois a federação anistiou os atletas "pendu
rados Com cartões e o Joinville deve reiniciar o
estadual com a mesma equipe que encerrou a

primeira fase. ,

Na manhã de ontem Frazão, Valnil e Naná par
ticiparam de treino físico orientado pelo prepara
dor Paulo César e mostraram-se bem dispostos.
Enquanto isso, o gerente de futebol, José Pereira
Sagaz providenciava em Caxias do Sul os atesta
dos Iiberatórios e termos de empréstimo de Naná
Valni!. Depois iria para Porto Alegre dar baixa

nos jogadores que serão inscritos na.federàção ca

tarinense. Antes de passar por Florianópolis, con-

,
'

tudo Sagaz irá diretamente' Para Q Rio-de Janeiro'
. regularizar a documentação junto IvCB'p,f�ntar,
o empréstimo do zagueiro !\1areiQ ;jw)to'(1li Port'U�
guesa eanoca.

,
' .Ô •

Tudo isso demonstra que o' Jolnvilleestá agili
zando ao máximo o reforço da equipe para o es
tadual. Ainda na manhã de entem, o preSi'deptei
Waldomiro Schutzíer negaCia�acam\1in emp,resác

.

rio o empréstimo 'do centre �iYante Souza, de p�Í1-
lista de Jundiaí. O negócio já estava concretizado
verbalmente, mas Schutzler exigia que Souza pas
sasse por teste da 'assjnatura

.

do contrato.
Como Q jogador está se recuperando de '!lIDa 'lesão
na coxa, sua apresentação e assinatura",<,1e, con
trato, será no final da' próxima semana, depois
que Souza retornar curado. "Aqui no JoinviUe<
explicou Waldomiro - é praxe exigirmos que os

candidatos façam teste com bola. Sabemos que o

Souza já participou da seleção dos novos em

1977, queremos seu futebol, mas precisamos nos

certificar que ele tem condições técnicas para o

Joinville".·
,

Se Souza ficar, e o gerente do Joinville voltar
do Rio de Janeiro com outros dois pretendidos
pelo mc" Márcio e Jorge Luiz. O plantei alcan
çara um. número excelente-c- mais' de' trinta ',;ogaaó
res contando com quatro amadores atuantes,

Crícíúma troúxe Muller
e Vânio do interior' do RS

CriciÓma (Sucursal) .:_, Já treinaram com seus
novos companheiros, os jogadores Müller e Yâ
nio, contratados no começo desta semana' pelo
Criciúma junto ao Riograndense e Juventude, do
interior do Rio Grande do Sul. Agora está sendo
esperado na cidade um ponteiro esquerdo, com o

que (1) time ficará reforçado para a próxima fase
do campeonato catarinense, e também começa a

se preparar para o Nacional.
Müller 19 anos, centromédio e meia direita, foi

contratado junto ao Riograndense, de. Rio
G:ande, e custou mais caro para o Criciúma que
Vamo. A pouco tempo a Portuguesa-de Desportos
te�t�u contratá-lo, mas o ,time gaúcho pediu um'
mllhao pelo seu passe. O vice-presidente do Cri
ciúma, Aderlei Porto, garan.tiu ontem que.o preço
do jogador foi bastante reduzido para esta transa-

ção, Já Vânio, com 28 anos de idade, meia direita
e meia esquerda, foi 'comprado também em defini
tivo do Juventude, por aproximadamente Cr$ 200
mil.

.

tvtüller estava disputando \a'.' campeonato
gaucho, e era considerado uma das revelacões
deste ano do interior. Porsua vez, VâiW'já dispu
tou um torneio Pan Americano pela Seleção
Gaúcha.
O time do Criciúma está treinando provisoria-·

mente no estádio Mário Ball)i-ni, do Prospera,
colT! a finalidade de _l'ol!par o gramado do HeIi
berto Hulse. Aderlei Porto também informou
ontem de manhã que os treinamentos normais na

estádio do Criciúrna reiniciarão somente próximo
do campeonato nacional. .'

Edgar está otimista, com
novos reforços do Joaçaba

Santos'vence'o primeiro
jogo na decisão dQ Paulista

Joaçaba (Sucursal) c O técnico Edgar Ferrdra 'está
bem mais otimista com as possibilidades do Joa
çaba na repescageni porque a direção do clube de
cidiu fazer algumas cO'ntratações. A primeira
delas deve ser o ponteiro esquerdo Adely, que ano
,passado já atuou pelo Joaçaba ,e agora volta para'
assinar novo contrato.
O supervisor Doci! Ambony viajou a São Paulo

no começo da semana para êonseguir reforços
em alguns Clubes do interior. O objetivo é contra
tar um centro avante e·um meia cancha. Para.essa
posição o Joaçaba tinha Betico mas,o jogador de-

São Paulo - O. Santos precisou apenas usar a

juventude di! seus jogadores para fazer frente à

maior experiência do 'São Paulo e vencer de 2
a I o primeiro jogo da' melhor de quatre pon
tos ontem à noite no Morumbi e dar um passo
importante para conquistar o título .do Cam

.peonato Paulista do ano passado. No primeiro
tempo"Serginho abriu o marcador, de cabeça,
aos 18 minutos, e Juari empatou aos 25m. No

,segundo tempo, Pita desempatou aos 8 minu"
tos. .

Equipes:' Santos: Flávio,' Nelson, João
zinho, Antônio Carlos e Gilberto; Zé Carlos,
Toninho Vieira e Pita; Claudinho, Juari e João
Paulo. São Paulo: Valdir Peres, Getúlio, Ma
rião, Tecão e Airton; Chicão, Teodoro (Tadei)
e Dano Pereira; Edu, Serginho e Zé Sérgio.
João Leopoldo Ayatta foi o juiz, e a renda
chegou aos Cr$ 5.941.l7Q.oo,.QMil um púl;>Uco
'de 81 mil 788 espectadores pagando ingressos

, e 3 mil' 528 menores etltrando de graça.
U São.Paulo foi dominando o jogo e aos 15

minutos perdeu o primeiro gol, com o goleiro
Flávio mandando para o escanteio um chute
de Marião da marca do p!nalti. Mas, aos 18
minutos o goleiro nada pode fazer; Dario Pe
reira fez excelente jogada pela esquerda .1< cru

zou para a cabeça certeira de Serginho para as

redes.
éôin õ gm, o1lantós pareceu mais pertur

caGO am<la, proporcionando outras chances
de gol ao adversário, até que Zé Carlos, na

única vez que saiu de sua intermediária, avan
çou driblou Chicão e deu para Juari penetrar,
ajeitar e chutar de pé esquerdo sem ·defesa

!;lnValdir réres. Erãõ'empatÇ: ãõS 23 miDú�'

sistiu do futebol profissional para trabalhar na

Prefeitura.
, O ponteiro direito Wilsinho, ex-Chapecoense, e

o meia direita Paulo Taborda, do Umuarama, já
estão contratados, podendo inclusive estrear na

primeira rodada a ser disputada no domingo.
Além das nov_as contratações, Edgar Ferreira

,conta também com a volta do lateral direito Ivan,
muito tempo afastado do time por lesão. Ele
ontem Se apresentou com os demais companheiros
para o primeiro dia de trabalho no clube, visando
a próxima etapa do campeonato.

_oÚ

Com o êmpate: o Santos ganho" mais con�

lIança e aumentou a intensidade dos ataques,
agora com uma calaboração mais efetiva dos
laterais e um apoio mai� «Instante dos homens
de meio de çamPO. QU�' � arriscavam .màis
nas penetl/açães. O São

Paulo recuou um pouco mais, conseguiu equi
librar as ações; mas a1nda foi o Santos, aos 38
minutos, que pen;leu a maior chance de chegar
ao desempate, qu.e só não aconteceu graças a

uma boa intervenção de Valdir Peres depois de
falta bem batida por João Paulo.
.o panorama do jog9 no segundo tempo não

fOI mUIto diferente do iníçio do jogo: o São
Paulo tentanto se impor com um time Jl'!Sado
e o Santos mais cauteleso em sua própria in
termediária, de onde dava início 'OS contra-,
ataques muito perigosos, já que dificilmente
Márião e Tecão conseguiram acompanhar os.

p�sos de Juari e João Paulo.

. Logo aos 8 Íninutos, depois de uma terita
tiva de Serginho, O' Santos saiu rapidamente
para o' contra-ataque, João Paulo passou para
Pita, que deixou Marião caído com um drible,
e com chute violento li meia altura pôs o San
tos em vantagem no marcador.

..

CAMPEONATO GAÚCHO - Internacional
4 x O Novo Hamburgo; Orêmif;l 2, x. I·��:
choeira; Brasil 2 x I 14 de JmM; S4<,:Betjâ\'ot�
2 Farroupilha; Avenida O x 2 Gaílcho; Juven
tude 5 x I Riograndense; Guarani I x 2 São
Paulo; Estrela O x I Inter. SM.
CAMPEONATO CARIOCA - Fluminense 2
x O Serrano.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o. _""'8. vistoriaram as garagens. náuticas dos clubes da capital.

Comissão conclui que remo

atravessa situação crítica
Após concluir que o. remo. de Santa Ca

.tarina está em situação. "crítica" lima co

missão. especial de' vereadores da Câmara
Municipal formada há dois meses, visitou
ontem as instalaçôes dos novos galpões
dos clubes de remo. da Capital. A partir
do. memorial entregue pelos presidentes
"os clubes; os vereadores irão. "ver o. que
podem fazer" pelo. refilo. junto. 'às autori
dades estaduais e federais.
O vereador Zani Leite, que faz parte

da comissão, afirma que "a sobrevivência
do. remo. atualmente é caótica e alguma
coisa terá de ser feita, enquanto. Fran-

, cisco de Assis Filho. entende que "as rei
vindicações dos clubes são. justas a partir
do. esforço que eles. estão. fazendo. em

progredir".
\

Dentro das reivindicações principais
das presidências dos três clubes de remo. ,

o. Aldo. Luz, o. Martinelli e o. Riachuelo,
estão. principalmente o. incentivo. à cons

trução. de tanques de remo nas escolas;
uma subvenção. aos clubes 'para que estes

possam manter os remadores que não.
dispõe de condições próprias para subsis
tência 'c ainda uma trotilha de barcos sui
ços para competicões, que estariam a

disposição da Federação. Catarinense de
Remo.
Os galpões entregues pela Secretaria de

Obras e Transportes aos clubes na

.quinta-feira passada foram colocados à
disposição destes cl ubes no. A terro da
Baía 'Sul em função. do.� me{imo.s terem fi
cado. impedido.s do. acesso. .para _o. mar.

Mesmo assim o.s dirigentes de clubes la
mentàma falta de espaço. e sugeriri;lm in-

. Tendo como mera uma boa partioipação no

torneie, viaja hoje para São Paulo o catari
nense Ronaldo Moritz Martins da Silva, que
disputará no Japão o campeonato mundial de
Karatê-Do Wado-Kay. A equipe que represen
tará o Brasil é composta"por cinco atletas,
sendo que os o.utros quatro' são paulistas.

Este campeonato é um dos mais importantes
do mundo, e conta com a participaçã'o de
aproximadamente 1500 atletas. Ronaldo Mo.
dtz, de 21 anos e cam·pe.ão brasileiro, vê com

, dificuldade as chances de se sagrar 'campeão,

Joinville ( Sucursal) - HQje será insta
lado em Jaraguá do. Sul o. Co.ngresso. de
Abertura do.s IV Jo.go.s Aberto.s da Re
gi�o No.rte de Santa Catarina, no. Clube
Atlético. Baependi que. também abrirá
suás secretarias para sede do.s jogo.s.
O Co.ngresso. será aberto às 14 ho.ras e

à.s 19h, no. Ginásio. de Esporte� Artur
Muller será realizada a cerlmo.nla de
abertura e às 20 ho.ras iniciadas as dispu
tas de futebo.l de' salão. e bo.cha.

·Serão. apena� quatro. �o.dalidades de

espo.rte nesses lV .Jpgo.s Aberto.s da Re
glao. No.rte. O tiro. de car;lhlOll ,pr'> ,I"

.putado. na. Sociedade Recreativa da Lu;: I, ,

co.m lhsputas entre eQUipes ,de Jaral!ua do.
Sul, Joinville, São Bento do Sul e,� Ne
gnnno.. A bo.cha será na Assoclaçao.,Re
creativa Weg entr<: equipes de Jaragua �o
Sul, Joínville; Mafra, RIo Negrinho e Sao

clusive uma ampliação dos galpões, vi
sando. dar melhores condições à oficina
de reparo dós barcos.
Corno membros que integram a comis

são, estiveram presentes 9S vereadores
.Francisco de Assis Filho., Zani Leite e

Flávio. Vieira que foram recebidos pelo.
presidente do. Clube de Remo. Aldo. Luz,
Sadi Caires Berber; pelo. presidente -do
Martinelli, Adernar Boeing e pelo. presi
dente Décio. Couto, do Riachuelo: além
do. vice-presidente do Aldo Luz,

.

Marco
Aurélio. Boabaid.
A comissão do remo. vai analisar o.

memorial 'de reivindicações recebida dos
dirigentes e posteriormente, vai elaborar
um documento a ser entregue à Secretaria
de Turismo, Esportes e Cultura e direta
mente ao. Governo do Estado, No. pri
meiro. órgão. os vereadores' deverão pro
curar saber das possibilidades de uma uti
lização da verba do. FAS e está previsto.
ainda um contato com o presidente do

. Conselho. Nacional dos Desportos, Giu
Iite Coutinho, que provavelmente em

julho. visitará a Capital.
.

O principal motivo. da preocupação
desta comissão de vereadores, é que o

remo. de Florianópolis já proporcionou
grandes glórias ao Estado, conquistando
competições de nível internacional e ce-

,
dendo constantemente atletas a equipes
brasileiras que foram competir no. Exte
rior. E hoje, no. entanto, o panorama é
completamente diferente, pois os dubes
atravessam constantes crises financeiras
pela falta de liberação de verbas dos órg
ãos' governamentais.

mas afirmou que vai com este objetivo.
, Ronaldo é o mais novo faixa preta do país

na modalidade /e está atualmente em grande
forma física e técnica e 'por isto está com, espe
raflçás de alcançar uma boa classificação. .

O campeonato tem a duração de duas se

manas,

Hoje Ronaldo cmbarca para São Paulo e'
amanhã para o Rio' de Janeiro, de onde se�
guirá para' Tóquio. Lá, antes de começar o
torneio a equipe brasileira ficará alguns dias

treinando, aprimorando a forma física e téc

.nica para uma boa campanha.

Francisco do. Sul. Futehol oe salão. no.
Ginásió Artur MiJller entre Jaragliá do
Sul, Joinvillc, Mafra, Rio. Negrinho e S.
Bento do. Sul. A natação. está inicial
mente pro.gramada para o. Beira Rio.
Clube de Campo., mas tem poucas chan
ces. de ser r'calil.ada nesse Inverno. Isto
po.rque a água está com uma temperatura
ôe 15 graus e o mais pro.vável e que as

pro.vas sejam transfendas para selem,bro..
Estão. Inscntas equipes de Jaragua do.
Sul Jo.inville, Blumenau e Pomerode.

Depo.is da realização. dos IV Jo.go.s
Aberto.s da RegiãO No.rte, será requenda
pela Secretaria de, Turismo. e Espo.rte de
Jaraguá do. Sul a sede do.s Jo.go.s Aberto.s
de 19XO para a cidade, demonstrando-se
que, depois de Blumenau, Jaraguá é u�a
cidade capaz de sediar os JASC po.lS Já
po.ssui infraestrutura para todas as mo.dalidades disputadas atualmente no. torneio:

,

SINTESE
GINÁSIO DE ESPORTES

. A Prefeitura Münicipal e a Comissão Muni
cipal de EsPortes de Orusque já definiram o

local onde será construído um dos melhores
ginásio de esporte do Estado. Em ierreno de
propriedade da municipalidade, a nova quadra
esportiva coberta de Orusque ficará localizado
em zona central, nos fundos do Pavilhão da
hdeh. Os recursos para a construção desse
Ginásio de Esportes serão o.riundos da Secre
laria de Cultura, Esportes c Turismo. do Es
lado, onde o projetá recebeu aprovação. Com
lima área de 2 mil metros quadrados, o com

j1lexo esportivo. levar,á o. nome de Artur
Schloes�er, como uma homenagem ao homem
4uC deu início aos Jogo.s Abertos de Santa Ca
larina. O proieto de conslrução está, lotal
flIenl.e concluído e nas próximas semanas a

prcl'eitura iniciará a 'preparação do terreno.

PISTA OLIMPICA
Por outro lado, questiona-se' igu,\lmente a

con.strução de uma pista oUmpica. Para isso

�ME pediu uma Jidrticipação da Secretar!a de
I:sport.es, c c.xpôs ao secretáriO a .Importancla
da obra,. já que Bnisque nã0 dispõe .de uma

com dimensões oficiàis. Esta pista olímpica
para a práti�a d.e atletismo vai ser c�nstr�ída,
JUnto ao Centro Inlerescolar do Primeiro Grau
CI P, no hairro de Santa Terezinha e assim po
derá ser usada' (amQém pelos alunos que fre-
4uentam aquele estabelecimento.

BOXE
Masashi Kudo, do Japão, l1'Ianteve ontem

seu t(tulo mundial dos ,Ilesos médiOS (versão·da
Associ;jção Mundial de Boxe)� quando os se

gundos de seu adversário, o argentino Manuel
.Gonl.ale/., jogaram ii ,toalha no começo do dé
Cimo �ej(undo aSlialto. A luta foi disputada em

YOkaichi, no Japão,'e não houve quedas no
COmtlate programaoo para 15 as'saltos, m'"Kudo manteve Gonl.ales constantemente

contra as .cordas, submentendo-o a constante

castigo. Goozales perdera para Kudo por
decisão dos árbitros no dia 14 de março. Des
contente com. o resultado pediu revanche que
lhe saiu de form,\ adversa. .

JOGOS INTERNOS
O Colégio Santo Antonio de Blumenau rea

liza de 22 a 29 deste mês seus sétimos Jogos
·Internos, que co.nslam de n,ove mõda'H?aJ�s:
hasqllCte, vojei, handebol, tems de mesa, na

tação, corrida rústica, judo, Ciclismo e· atle-
,

tis,mo. A abertura dos jogos está marcada para
às 16h)Om de amanhã no pátiO da escola.

ATLETISMO .

Em competição amistosa reaIizadá em Bad

Mergenthein, na Alemanha Ocidental, como

preparativos para a Copa das Nações de .Atle�
lismo, que se realizara no pro.XIIHU rllla.!. de
semana em LjUe, na França, a equipe de estu

dantes atletas do Brasil, que excursiona' sob o

patrocínio da Secretaria de Educação Física e

Desportos do Mec, saiu vencedora em quase
todas as provas contra os estudantes desta re

gião alemã. A serisação foi o atleta Herval
Linia, que na' prova de I ()() metros rasos con

seguiu igualar o ·reco.rde hrasilelro' de Juveml,
com IOs5d, o mesmo tempo 'do vencédor' da'
Copa das Nações no ano ·passado. Hoje; após
um perío.do de trein;lmento em Bad Mergent
hein e cidades vizinhas, a delegação viajará de
avião para Paris v·ia Frankfurt, de onde se

guirá de ônibus até Lille.
.

PENTATLO
Santos foi.a primeira cidade brasileira a

,

apontar os seis finalista): do Pentatlo (Nacional,
programa de massificação do atletismo, brasl.
leiro, organilado pela CBAt, com. patr��mo da
Coca Cola. Os seis atlclas claSSIficados -

tres do masculino e três do feminino - dIsputa
rão a f;tse final da Região Sul, que será reali
l.ada em setemhro na cidade de São Paulo.

CND não
..--------------BRASIL XAJAX---------------I
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Coutinho vai, testar
seu esquema ofensivo

'reinado� -holándês
vai iogar retrancado seu futebol e:_

.

_ garantir pOSlçao
para nao ser goleado São Paulo - Zenon e Renato, - Quandovocê entra em

-

do.Guarani, não escondem que campo sabendo que' vai ser

gostariam de serem lançados hbstilizado sempre fica um

por Cláudio Coutinho no jogo pouco preocupado por mais
de hoje com o Ajax, para frio que seja. E numa estréia a -

terem a oportunidade de fazer tensão é naturalmente muno
sua estréia na seleção diante da maior. Por isto o apoio da ar-

torcida paulista. Renato, mais quibancada é importante e. eu
jovem que Zenon, considera . sei que terei este incentivo

que o apoio da torcida é irn- aqui, pois muita gente. de
portante para amenizar o im- Campinas virá ao Morumbi.
pacto emocional de vestir pela Por ser' o melhor jogador do
primeira vez a camisa da sele- Guarani e ídolo da torcida,
ção. boa parte da imprensa paulista

acha que Zenon deveria ser ti
tular da seleção, mas o fato de
estar na' reserva não causa

qualquer reação negativa no

jogador:
- Veja só - o meio campo

titular: Cerezo, Falcão e Zico,
É mesmo uma barra querer en
trar neste time. Eu tenho con

fiança no meu futebol,' sonho
em ser titular, mas não posso
exigir nada. Tenho é que en

trar e mostrar meu jogo. De
pois então o capitão Coutinho
vai decidir. Mas eslou tran,
quilo, porque mesmo ser re

serva na seTçção, com tantos�
craqu�s .. já é uma.honra muiró ''''

grande e Uma realização pro-
fissional.

.

concorda

Oscar será a única novillàde

�Iusões: na América' do Sul o

Brasil só encontra rival na Ar

gentina e será extremamente
fácil derrotar qualquer outro

adversário, porque nossa supe
�ioridade técnica e tática é
muito grande, por isto é fun
damentai enfrentar um time

- Os torcedores, a imprensa e os.

próprios dirigenteS são tinânimes 'em
que não temos um calendário bom,
que atenda ao nosso futebol. Então,
esta é a grande oportunidade para fa
zermos isto. Disse aos presidentes ·de

federações que é preciso um pouco de
sacrifício este ano, para corrigirmos
algumas anomalias que ocorrem no.
futebol brasileiro. _:. Disse o presi
dente do CND.
Giulite Cóut:"'in-'h-o-e-x_;p�lico-u"'ta�m7'bé""m-

que o órgão que preside não pretende
interferir na fórmula de disputa da

Copa Brasil, mas quer manter um ca

lendário fixo a partir de agora, dando
maiores condições -futuras aos clubes,
tanto no aspecto nnancerro como no

técnico, 'eliminando jogos deficitá-
rios.

,

- O exemplo mais patente da neces
sidade de um calendário no nosso fu
tebol é o campeonato paulista, que
levou mais de dez meses para chegar
ao fim. Estamos no meio do ano' e
ainda se .disputa a competição de
78. Disse aos di rigentes na reunião

Que não me meteria na fórmula do' São Paulo - "O Ajax é um time agressivo por sua prépria
'

próximo campeonato brasileiro. dinâmica de jogo, com intensa movimentação e marcação em
um problema da CBD'com as federa- todo o campo, mas nesta partida contra a seleção brasileira toma-
ções, mas não poderia atender o pe- remos algumas precauções especiais. Posso mesmo dizer Que

" dido de prorrogar o prazo de disputa nossa organização básica o 4-4-2, configuração numérica que
da competição, principalmente por- representa um esquema defensivo. Respeitamos a seleção brasi-.

que tc:..mos q�e p.restar contas coma leira e não queremos nos arriscar a um resultado desagradável.Caixa Econômica Federal, por ano [IS- Nosso objetivo maior é confirmar o prestígio do Ajax e, quemcal. sabe; até conseguir uma vitória".
.

rtEUNIÁO O técnico Cor Brom, do Ajax, falou -corn absoluta franqueza
Acompanhados do diretor de fute- sobre as chances de sua equipe na partida de hoje diante. da sele-

boi da CBD, André Richer, os quatro cão brasileira, após o treinamento que os holandeses realizaram
vice-presidentes regionais da enti- ontem pela manhã, no estádio do Pacaembú. Brom pareceu um

dade, Gilberto Alves, Rubem Mo, homem extremamente arguto e sincero em suas declarações:
reira, José Elias Giuliari e Nelson ' - Nosso time -é bom, mas ainda muito jovem e inseguro. Ele
Leite estiveram reunidos ontem pela pode ser, daqui li dois ou três anosrum dos melhores do mundo,
manhã com o presidente Giulite Cou- mas ainda não é. Então, vamos jogar dentro das nossas limita-
tinha, do CND, levando o pedido de ções, porque o adversárioé d� alto nível. Mas a dinâmica de jogo
todas as federações estaduais ·para é a mesma da seleção holandesa e neste aspecto a experiência para
que o prazo de disputa di! Copa Brasil a torcida brasileiraserá muito válida, porque pelo que, fui infor-
79 fosse prorrogado até março do mado ela nunca viu em ação um time holandes, a não ser pela
ano que vem, modificando o período televisão.

,

estabelecido pelo órgão, que é até de-
.

Cor Brom creditou a inexperiência de seus jogadores e a arbi-
zembro. tragens ruins as derrotas para o River Plate e o Racing, ambas

Os representantes das federações, por três a dois. 'Segundo ele, o time só se encontrou realmente na

bem como o diretor André Richer;fica- vitória sobre o Talleres, que ele considerou o melhor dos três ad-
ram satisfeitos coin' as explicações de • versários: .

.

reunião de duas horas no escritório ComO' eu disse nosso time é jovem e sei1tiu os efeitos de um

do djri�en'fe-' do CND no 'centro' ,,,.!.!lí.ci()Ae �e�.cu!:s��.: .c_2t1Hª�c:.9,�i.l?,Ç.?"g;,_bl0il,..&.l!!egQ,(i� ...M.<lS �gQra,,

- .'" .,' - .-� .�".", ..... ,."" ''',,\''�''''''''''';. �"C ,,' ,�". """"". me, Iho'r adaptados, pO'demos'oferecer a (otclda brasllClfa uma boaR�o'n"ald-0- 'v'-'a", 1° d·I·�S··pU't�ar--···o ,�m"""·u·n-.d·"l·al,de karat'""'e' "., �acldade,eles�alramcõnv�n9.�ºsd�,.. ,

c que o melhor mesmo é seguir a Gtlen�'
. ,atuação. .' '

tação estabeleci <ta pelo órgã'o. André
. O IíbeFo KroU, considerado O' 'melhor da. Europa na posição,-

Richer declarou. qUe o que as federa- foi o jogador mais exigido no forte treinamentO' dos holandeses
çõe� estão pleíteando é a adoção da ontem e falou com admiração. e respeito sobre o futebol brasi-
primeira fórmula sugerida pela CBD, leiro: '.

.

que exclu(a apenas Rio e São Paulo, - É uma alegria ver a seleção brasileira ,em' ação, especial-
'

na fase preliminar. mel).te porque estan,i no campó enfrentando jogadores de grande
'>.- Alguns acham que isso é um pri- categoria como Leão, Falcão e Zico, que eu conheço bem. Vamos
vilégio de Rio e São Paulo, mas essas jogar para oferecer 0 melhor à torcida, mas nossas chances de
federações são as mais sacrificadas vilória são realmente reduzidas. Afinal, o adversário pertence ao

com os jogos da seleção brasileir,a. futebol tricampeão do mundo.
Por isso não vejo i1ada de privilégio. L -......;. ....;. ..,;... ...

prorrogar

Copa Brasil São Paulo -'Credenciada
por duas goleadas - 6 X O
sobre o Paraguai e 5 X I sobre
o 'Uruguai - a seleção brasi
Jeira Jaz na quinta-feira, às 21
horas no estádio Cícero Pom-:
peu de Toledo, no Morumbi, o
seu' terceiro teste da fase de
preparação para a Copa Amé
ricae o primeiro contra um

advejsário europeu: O Ajax de
.

Amsterdam, legítimo represen
tante da escola tática holan
desa.
Acima das perspectivas do

resultado - perder será ruim,
porque o adversário é uma

equipe de clube - a importân
cia do jogo foi amplamente
destacada por Cláudio Cou
tinho: é uma ótima chance de a

nova seleção brasileira testar
seu esquema ofensivo contra

um time que marca com rigor,
no campo todo, e movimenta
se intensamente, com cons

tante troca de posições entre
seus Jogadores. -

'

- Nos dois jogos anteriores,
pudemos tirar algumas con-

até março

Rio - OiUlile Coutinho, presidente
do CND, negou o pedido da CBD

para que o. campeonato brasileiro de

79 fosse estendido até março do ano

que vem. Ele explicou que não pode
ria atender a solicitação porque é ne

cessário que se preste as contas da

aplicação da verba da loteria espor
ti va por ano íiscal e não por tempo
rada, além da necessidade de se ter

um calendário no futebol brasileiro.

Vende-se Fusca, branco., O km, emplacado. Tratar
fone 44-2677 cf Sr. josé ou Marcelo.'

.

A única alteração na seleção
brasileira será ii presença de
Oscar, 'pela primeira vez nesta
série de amistosos: Ele com

porá a zaga central com

Edinho, que nas duas vezesan
teriores teve Amaral - agora
contundido - corno compa
nheiro. Nas demais posições
continuam os que golearam o

Uruguai, inclusive Cerezo,/que,
ocupa o lugar de Carpegíani,

- mais uma vez afastado.por mo
tivos médicos.
No banco é, que estão' as

maiores novidades, pois Çou
tinho manteve apenas Carlos
dos reservas no .jõgo com o

Uruguai, convocando Rondi
nelli, Mauro, Tarcíso, Zenon e

Renato. Destes, Tarcíso e

Zenon tem lançamento' no se

gundo tempo praticamente cer

tos, pois Coutinho pretende
observar Zenon pela primeira
vez com a camisa da CBD e

dar uma nova chance a Tar

císo, injustiçado com o corte
nos preparativos para' o
mundial-�8.

europeu.
O Ajax, cujo próprio treina

dor admite que utilizará um

esguema cauteloso, possui um

elenco jovem, com apenas um
.

remanescente do grande time
,

tricampeão europeu ·coman

dado por Cruyff e Neeskens,
que é o líbero Kroll. Mesmo
assim, pode ser um grande ad
versário porque tem jogadores
de bom nível, como os atacan-

. tes Taharnata e La Ling,
ambos de descendência asiá

tica, é os dinamarqueses Lerby
.e Arnesen , que atuam no

meio-campo..

No atual giro pela América
do Sul, o Ajax perdeu duas ve

zes, rara o River Plate e Ra

cing, em Buenos Aires, e de

pois reabilitou-se derrotando o

vice-campeão nacional da Ar

gentina, o Tálleres, em Cór
doba, resultado que, o creden
cia pela força do adversário,
que possui três campeões
mundiais: Valência, Tarantini e
Oviedo.

SELEÇÃO MUDADA

Zenon quer mostrar

- Para falar francamente,
eu não esperava ser chamado
desta vez, embora sonhasse
Com a convócação. Pensei que
Coutinho me deixaria para
mais tarde, por eu ser ainda
muito jovem e o Guarani não
estar passando por uma boa
fase. Mas já que a chance veio,
fazer a estréia aqui em São
'Paulo seria importante, porque
a torcida certamente me dará'
apoio. Zeno'n, cujo lança
mento é praticamente certo, se

diz muito tranquilo e pronto
para entrar em campo e jogar

. Se'1I futcbo)" n0rma:lmen·te: Mas
tamb6m considera o apoio da
torcida fundamental.

O jogo (.:"J:Ileça às 21 horas,
com arbitragem de José Fa
vile Neto, auxiliado por José
Roberto Wright e Romualdo
Arpp Filho, todos do quadro
da Fifa. Os times:

Oscar� Edinho e. Júnior; To
ninho Cer'ezo, Falcão e Zico;
Nilton, Sócrates e Joãozinho.
Ajax - Jager; Minstege,

Kroll, Wijnberg e Everse;
Lerby, Arnesen e. Schoena
ker; Laling, Simon -Thamata
e BonsinÍ<.Brasil - Leão; Toninho"

VENDE - FUSCA O KM
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Longo. denuncia deslnatamento nas

áreas de preservação permenente

Criciúrru começa este mês·
Criciúma (Sucursal) - -atingiu mais de 600 metros. comerciais no Brasil. O ae- tinada aos hangares também

para os necessitadosDentro dos próximos 10 Paralelamente, estão sendo roporto que, segundo o pro- fOI ampliada pois, nos últi-

dias, no mais tardar, as executados os serviços preli- .jeto original teria uma pista mos três anos, aumento sig- ChapecÓ -(Sucursal) _ A S«- Municipal da Educaç�o
obras de asfaltamento da minares, compreendendo de apenas 900 metros, con- nificativamente o número de

cretaria Municipal da Ed)J- manterão um esquema de In

pista do aeroporto municipal cercas e drenagens e, até o tará cotn mais 700 metros, aviões pertencentes a empre- cação Cultura e Promoção formações com todas as or

de Santa Líbera deverão ser final do mês de julho, toda a acrescidos pela administra- sas particulares. Assim, para Sociai e a Supervisão do ganizações comerciais e in
iniciadas. O total da obra pista de 1.600 metros de ção atual. cada aeronave particular será Mobral ativarão' no dia 2 de dustríais, veiculando as ne

está orçado em torno, dos comprimento estará inteira- A construção por diversas destinada uma área, de 400
julho um programa perma- cessidades de admlssoes. e .as

Cr$ 10 milhões de cruzeiros, '
mente asfaltada, permitindo vezes foi modificada, tendo �etros quadr!ld?s .e! J?e- nente de assistênéia e enca- características dos profissio-.

sendo que a implantação da o pouso e decolagem de em vista as necessidades que diante concorrencia publica; minhamento de desemprega- nais procurados,
base já está totalmente con- qualquer aeronave que surgiam. Além do prolon- a municipalidade fornecera 'dos às empresas locais que; Em Chapecó, o Balcão de
cluída e a, imprimação já atualmente é usada em-linhas gamento da pista, a área des- concessões.

.

,

até o final �o ano atenderá a EmgErgos funcionará junto ,

_---...,.-----------------_----.,...-""'!'"_.... 300 pessoas. ,q com ° Posto Cultural dOI
"'." ,. ·."l" O 'programa

.

chama-se Mobràl" No andar térreo do.c>
"Balcão de Emprego" e, de edifício da prefeitura muni-'
acordo com a supervisora do cipaI. Duas pessoas estarão

Mobral, Sirley Fiorentin, encarregadas do atendimento
movimentará inicialmente no horário das 9 às 12 horas
três dezenas de, pessoas que e das 13h30min às 17h30min.
serão triadas e depois enca- Terão preferência no aten

minhadas às empresas do dimento do ex-alunos dos,

município. , cursos ministrados pelo Mo-
Nesta semana, a Supervi- bral.

são do Mobral esteve reu- Mesmo contando com o

nida com representantes das apoio financeiro do municí-

40 maiores. indústrias de pio, as empresas que admiti-

o �hãpecó -pará'expor cf siste-. 'rem trabalhadó�e� selecion_a
, inática de funcíonamento e dos pelo Balcao, pagara?
os objetivos do "Balcão de taxas que__ vão_:_d�_Çr���()()- a
Emprego", recebendo apoio 'Cr$ JS mil para custeio de

dos diretores.
"

"despesas 'com telefone,' fun-
Até o final do ano; o bal- cionanos e material de con

cão funcionará em regime de sumo. Os operários e funcio

estruturação e atenderá todas nários beneficiados não terão

as pesso� sem empregos e que nenhum ôn�s. _',

necessitam de colocação pro- No Brasil, os balcoes de

fissionaI. Esse contingente de empregos
-

existem desde '197�I
desempregados será cadas- e nos primeiros meses, de

trado e, sofrerá atuação atenderam cerca de

tiÍligem sócio-educacional 12� mil p'��oas, íníorman
para depois ser encaminhado do-as e ofíéiitàndo-as sobr� o

às empresas que necessitam
.

�ercado de trabalho e, pnn-
de novos empregados em clpalmente,. encaminhando-
seus quadros funcionais. as para trema�entos e para

Sirley Fiorentin destacou as vagas oferecidas pelas em

que o Mobral e a Secretaria presas.

BIumenau (Sucursal)
O assessor especial
de Meio Ambiente da
Prefeitura de
Blumenau, professor
Alceu Natal Longo
denunciou, que.
"algumas madeireiras
estão depredando
áreas consideradas
de preservação
permanente pelo
Códig Florestal
nas encostas a

Sudeste do morro do
Spitzkopf, no Morro
do Cachorro e em

outras áreas próximas
de Blumenau e de
municípios vizinhos".
Para deter as
investidas das
madeireiras, a Aema,
solicitou ao

IBDF e à Fatma
o envio de fiscais
daqueles órgãos a

Blumenau para,
juntamente com o

pessoal do setor de
fiscalização e

controle da flora
e fauna, proceder a ,

autuação dos infratores
com base na

legislação florestal
em vigor. A
internvenção destes
órgãos foi

'

reivindicada, uma
vez que a Assessoria
não tem competência
para agir fora

dos limites do
município de Blumenau.
"E inadmissível",
asseverou Longo, ao
justificar a sua

denúncia, "que
se destrua a vegetação
protegida por lei
nas encostas

íngremes, pois, as
consequências ecológicas
dessa destruição
atingem toda a

comunidade. E
ncessário acabar de
uma vez por todas
com o imediatismo
de alguns poucos que
depredam o patrimônio

,

ambiental,
Que é de todos".
CONTROLE DA
POLUIÇÃO
Õ setor de controle
da poluição da Aema,
por sua vez, está
acompanhando os

trabalhos de
implantação dos
sistemas de controle
da poluição das
águas e do ar em

várias .indústrias
de Blumenau, como
a Indústria Textil
Companhia Hering,
Artex, Fábrica de
Cadarços Haco e

,

Companhia Karsten.
Essas empresas,
segundo Alceu Longo,
"vem desenvolvendo \
esforços que visam \.

Alceu Longo: na def!!sa da natureza

por essas práticas
ilegais e condenáveis,
que, de acordo com

a Aema, poluem o ar,
causam transtornos
à população e

destroem de forma
brutal e irracional
a florae a fauna".

minimizar os
problemas de
poluição aquática e

atmosférica, com a

execução de etápas
preliminares de
programas
bastante amplos" ..
Paralelamente, o setor
de Fiscalização e

Controle da Flora
e Fauna está
desenvolvendo um

trabalho de
conscientização e ,

de fiscalização,
objetivando coibir
as queimadas e a

queima de lixo, '

autuando os responsáveis

"DENtJNCIA
.:.._ "As margens do rio
Itajaí-Açu vão
sendo solapadas,
pois a extração de '

areia em -se: de ser

feita no centro
do rio, é realizada
nas proximidades das
margensj fato que

Asfalta"'lento do a�roporto de

Jardi
FLAM�'

-.-,

-'-�T'...:,_;._
-

,

APENAS CR$ 2'.616,00 ME"SAI'S.
MELHOR IMPOssíVEL.
Veja o projeto e a descrição abaixo.
A pianta' e a ,localização ao lado.

Você não tem outra alternativa.
Esta é a melhor oportunidade para adquirir
sua casa·própria.

.

.

Passe pela JOWI e dê aquela satisfação à
sua mulher.

FINANCIAMENTO GARANTIDO
'FGTS - Não esqueça de seu fundo de garantia.
Ele pode ser usado na .poupança e, no saldo devedor:

URBANIZAÇAO - Todo o conjunto será calçado
com lajotas de concreto com 8 cm de espessura,
conforme projeto aprovado, Terá iluminação
pública e rede de abastecimento de água e

esgoto pluvial. Todas as casas terão muro na

parte frontal e cerca de madeira nas laterais e

, fundo dos lotes, O passeio' público será
pavimentado com concreto magro, com
acabamento em cimento áspero, Defronte de
cada casa será plantado um Flamboyant.

INFORMAÇÔES E VENDAS PLANTÃO NO LOCAL

JOWI S/A.
A" "o Silveira. 4501 - Fones: 44-5156. 44�0302 e 44-1902'
Nova Era e, Santa Clara Associadas
A" Rio Branco. 112, Fones: n-3X99. n-33X9 e 22-3790
Rua Fúlvio Aducci. 992 - Fones: 44-IX95
Rua Sou/a Outra. 159 - FOlies: 44-3690 �'44-2524

.�
.""""

[1

'poderá provocar uma
catástrofe", declarou
na sessão de
terça-feira última
o vereador da Arena,
Almerindo Brancher.
Lembrou, que, no
parágrafo único do
artigo 264 um

projeto elaborado
pela Assessoria
Especial do Meio
Ambiente, Aema,
está estabelecida
.proibição para a

extração de areia"
a juzante do local
de despejos
de esgotos,. nas
proximidades das
margens e de ilhas;
quando, de,
qualquer modo, possa
oferecer perigo a

pontes, muralhas ou

qualquer obra
construída nas margens
e de ilhas;
quando, de -'

,

qualquer modo, possa
oferecer perigo a

ontes, muralhas ou

qualquer obra
'

construída nas margens
do rio Itajaí-Açu,
no trecho compreendido
entre as pontes da
extinta Rede
Ferroviária Federal",
ficando os infratores,
pelo artigo 265",

'

sujeitos ao embargo
da exploração e

multa de uma a

vinte vezes o valor
de referência
vigente no país,
cobrada em dobro no
caso de reicindência,
além do cancelamento
e' revogação da licença".
"Nada disso porém,
vem sendo respeitado"
afirmou completando
"como se faz a,

extração se constitui
num crime e eu não

quero ser

responsabilizado" .

Disse ter a Aema
informado no seu

projeto, que de
acordo com levantamentos
efetuados "todos
os portos de areia
do município
foram vistoriados,
identificando-se os

prejuízos causados
às margens do rio
Itajaí-Açu em todo
o trecho compreendido

, dentro dos limites
municipais. O Rio,
no trecho da ponte
da Itoupava Norte
até as imediações
do Bela Vista'
Country Clube, foi
'percorrido pelos
técnicos da

'

Aema para avaliar
os prejuízos e

,

problemas causados
pela atividade .

de extração de areia".

Criado em Chapecó
um balcão de emprego

.Melhorias para a

rede de esgoto
de'Blumenau

Embaixador do
Canadá visitará

indústrias e prefeito
Blumenau - Na próxima
terça-feira, dia 26, deverá chegar
a Blumenau o embaixador do

Canadá no Brasil, James Ho
ward Stone, de acordo com co

inunicado enviado, à prefeitura
municipal pela, Casa Militar do

Palácio do Governe do, Estado,
O·diplômata virá acompanhado
da embaixatriz Christine e do
vice-cônsul do canadá erri São

Paulo, Mark Sills.

Às 10 horas, segundo o ro

teiro da visita,' Stone será rece

bido pelo prefeito em exercício,
Ramiro Ruediger, presidente da

, Câmara'de Vereadores e da As
sociação Comercial e Industrial
de Blumenau bem como demais.
'autoridades locais. Em seguida,
visitará as empresas Eletro Aço
Altona e Albany. Após o al

moço" o visitante e comitiva re

tornarão a Florianópolis.

Bl�menau � Enquanto o Depar
tamento de Saúde Pública da

prefeitura de Blumenau prosse
gue com uma campanha desti-'
nada a diminuir a existência de
redes de e�oto a céu abertoem
fõãi)õ munTcípio, o Departa
mento de Obras, Públicas, vincu-

, lado a Secretaria de Obras e Ser
viços Urbanos, concluirá ainda
esta' semana, uma 'série de cana

lizações visando erradicar defini
tivamente os problemas, de es

coamento das águas pluviais.
Na rua Ayres Gama, Bairro!

da Velha, a prefeitura está,_im-,

planiãiid0200 tubos de 40 cen
tímetros de diâmetro, que elimi
narão os periódicos alagamentos
provocados em períodos de chu

vas, devido a reduzida capaci
dade de sucção da canalização
atualmente existente. Também
nas ruas Goiás e B�lo Horizonte,'
localizadas no Bairro Garcia, e

nas ruas São João e Pedro Mass,
do Bairro Garcia, trabalhos
idênticos estão sendo realizados,
com li colocação de aproxima
damente 500 tubos de diâmetro
variável entre 20 a 80 centíme
tros.
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Reunião de prefeitos·
Joaçaba (Sucursal) A Associação dos Municípios do Meio
Oeste Catarinense reuniu-se ontem em Campos Novos
para tratar da nova sistemática de análise e de conferência
das contas municipais. A nova sistemática foi implantada
recentemente pelo Tribunal de Contas.

Feira do Ternei ro

Lages (Sucursal) Terá início no próximo dia 28 de junho,
a I Feira do Terneiro de Lages, que reunirá animais de
toda a região e' que se desenvolverá no parq,�e de exposi
ções do Bairro Conta Dinheiro. A feira começará no d41
28 e no dia seguinte, serão realizados os arremates de I

animais.

Restauração de rodovia
Com vistas à recuperação dos trechos mais danifica

dos das rodovias, o 16.0 Distrito Rodoviário Federal,
dentro da programação estabelecida pela Diretoria de
Manutenção do Departamento Nacional de Estradas de

Rodagem, já restaurou, até o momento, cerca de 182 qui
lômetros em trechos da SR 101 compreendidos entre a di

visa do Paraná com Santa Catarina e deste Estado com o

Rio Grande do Sul, onde foi investida a importância de
,

Cr$ 250.930.000,00. Nesta mesma estrada, outros traba
lhos de restauração vem sendo desenvolvidos-nos segmen
tos entre Pirabeiraba e Joinville, RiO Camboriú e Itapema,
Tubarão e Araranguá. Assim, praticamente será restau

rado 80% da BR-lOl em Santa Catarina, com conclusão
prevista para o segundo semestre de 1980.
Ainda no que se refere a melhoramentos e restaurações

na BR-I01, está programada a licitação para conttatação
de serviços de contenção de encostas na altura dos quilô
metros, I38/l40 e a restauração do segmento Penha/La
guna, cuja concorrência para contratação dos trabalhos já
foi realizada.

t

Eleita Comissão no Sul'
Criciúma (Sucursal) Foi eleita na última semana nesta ci

dade, a díretoria da Comissão do Ano Internacional da

Criança, que está subordinada a Coordenadoria Regional
do Bem Estar dó Menor. O presidente da Comissão será

José Pimentel, tendo na vice-presidência a professora
Maria Inês Conti Victor.

Sede 'p�ra a Celesc
Chapecó (Sucursal) - O presidente da Celesc, Paulo
Afonso de FreitaS Melro, informou ontem que dentro de'
120 dias estará concluída a sede regional da Centrais Elé

tricas de Sa6ta Catarina S/A., em Chapecó. A, nova sede

administrativa está situada à margem da rodovia
Chapecó=São Carlos e custará Cr$ 3 milhões.

.

Empresa elege operário-padrão
Tubarão - A e-mpresa Rodflex - Indústria e Comércio

de Caldeiras e Poltronas Ltda, foi uma das primeiras do

Estado a eleger o seu operário-padrão, para participar do
.concurso promovido pelo Sesi, O operário Otacílio Man

oel Cândido foi o escolhido e vai concorrer ao título com

os representantes das outras empresas.

Acaresc promove.gincana
Joaçaba (Sucursal) A equipe 4-S da Acaresc de Joaçaba
está promovendo esta semana uma gincana que reunirá

representantes dos clubes 4-S dos seis municípios da re

gião: Joaçaba, Herval do Oeste, Ibicaré, Herval Velho,
Ouro e Lacerdópolis,

Operação Viva seu Bairro

Lages (Sucursal) Começou ontem no Bairro Santa He

'lena, .a 'Operação Viva' seu Bairro, que deverá se estender

por uma semana, mobilizando todos os setores da prefei
tura, quepara lá deslocarem equipes de trabalho. '

Curso de mecânica geral
Canoinhas (Correspondente) Com a presença do diretor

da Divisão de Treinamento do Senai, Antônio Jorge foi

realizada nesta cidade a solenidade de entrega de certifi

cado aos participantes do curso de mecânica geral, que foi
ministrado no Colégio Estadual Santa Cruz.

Segundo informou a representante do Senai, Léa dos

Santos, no próximo mês de julho terá início mais um

curso de mecânica, com encerramento previsto para de

zembro. O curso é promovido pelo Senai, em convênio

êom a Associação Comercial e Industrial e a prefeitura de

Canoinhas.

Conselho de Cultura
Chapecó (Sucursal) - O Conselho Municipal de Cultura
reuniu-se ontem pela segunda vez depois que, em maio,
foi rearticulado. Na ordem do dia constavam a formula

ção de diretrizes para os planos estadual e municipal de
cultura,'análise do projeto de lei para criação da Escola de

Artes, projeto daCasa de Cultura, preparação ela Segunda
Global de Artes e eleição de seu presidente. ,

Reunião com professores
Criciúmâ-(Sucursál)

A Secretaria Municipal de Educação
está realizando uma série de

-

encontros com os professores
municipais, nas diversas escolas.
O objetivo destes encontros,

segundo informou a titular da pasta,
Mária Justi, é de reflexão �

conscientização dos professores. '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Moradores do Projeto 48,
vão ao Rio denunciar

irregularidades no BNH
Joinville (Sucursal) -Cansados de assistir suas casas in

vadidas pelas águas das chuvas, e igualmente exautos de

tanto reclamar a Seguradora e Financeira do Banco Sul Brasi

leiro, os moradores do Conjunto Residencial "Projeto 48", em

Joinville, decidiram ter uma audiência diretamente com o

presidente do BNH"no Rio de Janeiro, José Lopes de Oli

veira.
A audiência foi confirmada ontem para o dia 2 de junho,

às IS/horas, e anunciada a todos os 14 moradores do con

junto em reunião na �oite de ontem que se iniciou às 19 horas

e terminou por volta das 22h. Os' moradores, do projeto 48

nomearam uma coinissão para representar o conjunto na au

diência com o presidente do BNH, e solicitarão providências
urgentes contra as frequentes enchentes. O principal motivo é

o desnível existente entre os terrenos onde foram construídas

as,'casas, a rua principal e o rio Cachoeira, ,que passa ao lado

das residências.
_

Na reunião de ontem fq) indicada a diretoria da Comissão

Representaiiva dos Moradores e marcada a data de saída

para o Rio no próximo sábado "Tudo isso, correndo por

nossa conta, porque estamos cansados de ver a água invadir

nossas .casas e a seguradora virar as costas", desabafou um

.dos moradores, "Mas o BNH tem vários documentos ql!e en-

caininhamos à sua sedeno Rio e vamos correr atrás de urna

solução".
Na bagagem da Comissão, contudo, não estará nenhum

abaixo assinado, registro de enchentes, ou qualquer doeu

! mente para mostrar que a seguradora e o Banco Sul Brasi-

leiro nada fazem para acabar com o problema. "Todos _os...
nos�os argumentos foram encaminhados com protocolo para

o BNH e agora vamos cobrar uma solução. Desde outubro

do ano passado estamos sofrendo enchentes que acabam com

tudo dentro de casa, O seguro se propôs a fazer uma reforma

que nada adiantará.Querernos que elevem o piso das casas, e

isso eles se negam a executar", afirmou um morador.
Desassoreamento do rio

"Já mandamos tudo ao BNH. Ninguém se manifestou",
observou outro morador.Na verdade a corrida ao Rio de Ja

neiro em busca de uma solução se resume na última tentativa
dos 14 moradores do "Projeto 48". Mesmo àssim a maioria

tem certeza que todos os manifestos enviados ao Rio foram

engavetados juntamente com, as centenas que o BNH deve

receber de todo Brasil.
Ao lado do desânimo da maioria, contudo, surgiu na úl

tima semana um convênio entre prefeitura de Joinville e

DNOS para o desassoreamento do' rio Cachoeira, principal
responsável pela enchentes no conjunto. Os trabahos de dra

gagem, segundo promessa da prefeitura, deveriam ser inicia

'dos esta semana, mis _tudo dependia do DNOS transportar a

draga para o rio. Até agora não houve qualquer movimenta
ção e a prefeitura, como parte interessada, participará do

trabalho oferecendo caminhões e homens para transportar .o

lodo e detritos do Cachoeira. Isso quando a draga aportar.

Câmara aprova estágio
parª, estudantes,

apesar dos protestos mD!;

Itajaí (Sucursal) -A Câmara Municipal de Itajaí
aprovou ontem, em, primeira votação, o projeto de au

toria do vereador Dalmo Feminela, da Arena, que cria
o estágio para estudantes secundários e universitários

, no legislativo local, visando desenvolver e difundir uma
mentalidade política, junto aos estudantes, especial

I mente, de nível superior.
O projeto do vereador arenista gerou uma polêmica

na Câmara, com os vereadores se dividindo em duas

correntes, 'Uma delas, defendia a proposição, argumen
tando que o estágio proporcionará um amadureci
mento político do estudante, preparando-o melhor
para o desempenho de cargos eletivos e estimulando o

surgimento de novas lideranças.
A outra corrente, posicionou-se contrariamente ao

projeto, por entender que os vereadores detêm um
mandato popular e que a participação dos estudantes
nos trabalhos 'Iegísfauvos, não seria legítima, já que não
foram eleitos para' exercerem urna representação
popular. Assim, qualquer indicação feita por eles, não
contaria com o respaldo do povo, pelo menos, moral
mente e legitimamente.
Os principais defensores do projeto, foram os verea

dores Dalmo Feminela, como autor e Paulo Henrique
Temes do MDB, enquanto que, os que mais criticaram
a iniciativa foram os arenistas Lourival Uller e Maria
Terezinha Rocha Rornagnoni, esta última afirmando
que "não se criam lideranças, especialmente políticas,
.poís elas são natas' e que o povo delegou poderes aos
vereadores através da eleição, não autorizando, porém,
a transferência desse poder a outras pessoas".
A polêmica só chegou ao fim, quando a corrente

contrária entendeu que a participação dos estudantes,
,

não seria efetiva, fazendo indicaçôes e, proposições ou

utilizando a tribuna para explicações pessoais. Dalmo
Feminela explicou que "a princípio, o estágio dos aca

dêrnicos se limitará a assistir as reuniões normais da
Câmara, dando-se, todavia, permissão especial' para
que o� alunos expressem suas idéias, desde que haja um

consenso dos vereadores".
'

Feita a ressalva, todos os vereadores representantes
da corrente contrária, votaram a favor do projeto,
sendo aprovado' por unanimidade, em primeira vota
,ção.

DEPOIS DO MILHO, O
ÓLEO ATINGE A PRAIA

Juiz estranhou
atitude' das autoridades,

Além do milho, o óleo
começou a parecer ontem

novamente na Praia do Gi. O
milho continuou a se amon

toar na costa,' mas em pe
quena quantidade, sendo
novamente levado pela popu
lação. O óleo espalhado no

mar também era em pequena
quantidade, e imediatamente
movimentou os técnicos de
meio ambiente que estão em

Laguna, com a finálidade es

pecífica de evitar a poluição.
Uma reunião foi realizada na

Prefeitura Municipal, e du
rante � tarde foi feita uma

nova inspeção minuciosa ao

Malteza, com a finalidade de
serem definidos os últimos
detalhes 'para o início da ope-
ração de retirada do óleo', o

que poderá ser iniciado hoje.
O' caso do navio está -se

transformando numa novela
com muitos capítulos, e

quase 'todos iguais. Muitas
reuniões são feitas todos os

dias entre técnicos e demais
autoridades responsáveis
pela preservação do litoral
sul catarinense, mas os tra
balhos efetivos para retirada
do óleo não são definidos.

Um técnico da' Fauna
Fundação de Amparo a Tec

nologia e Meio Ambiente
que acompanha os trabalhos

,
comentou que "a decisão do

juiz de direito da comarca já
poderia ter sido tomada

quatro dias antes. Mas todo
mundo fica em reuniões e

discutindo coisas sem inte

resse, _ ,, __ . ,

e até agora nada, de�oncreto
foi definido. Existe um mte

resse, pelo menos aparente
mente, para permanência do
fato como está". Este, téc
nico da Fatma pediu para
não ser identificado, pois
poderia ser prejudicado. o óleo da Malteza voltou a atingir a praia como já acontecera na última semana

Ainda ontem à tarde o deixava mais revoltado com

juiz de direito da comarca a situação.. "Eu não espe
de Laguna, Erwin Peres- rava que aquela decisão
soni Teixeira, não conse- fosse, realmente só ficar no
guia' entender porque o papel. Eels nãofizeram nada
óleo do navio Malteza e não tornaram nenhuma
ainda não havia sido reti- providência. ficaram aí
'rado: E1e cô'ncedeu"'uma discutindo outros -detalhes,
autorização judicial no úl- que não eram tão impor
timo dia 13 para que a tantes quanto a poluição, e
firma de Cary Ramos Vali, ,deixaram o principal de
de Porto Alegre, associada lado; Agora quero ver como
a de Zalmir Bianche vão se safar", disse ainda.

r

Piazza, de Laguna, ini- Ele disse não estar de
ciasse "imediatamente" os cepciónado com.a situação,
serviços de retirada do , pois fez a sua parte, e não
óleo, o q�e ainda nãç foi sabe porque os demais en

feito. "Tudo aquilo ficbu só volvidos no caso não deram
no papel e é muito es- andamento aos trabalhos.
tranho, pois já naquela Segundo Teixeira, o seu

época a ameaça de poluição único interesse era salvar o
do costa do litoral sul cata- litoral catarinense,' e prin
rinense era eminente',', disse cipalmente os pescadores
Peressoni Teixeira. que vivem disso, e ficariam
Enquanto comentava sem fonte de sustentação

este fato, o juiz também re- com a poluição.
cebia a informação de que
o óleo do navio já estava

começando novamente a se

espalhar pelo mar, o que o

. ,

por Cary Ramos Vali, di- Isto realmente é muito es-

zendo que "um cidadão se tranho, e não prefiro co

disse em condiçõespe, tirar mentar a fundo .o fato", fi
todo.o óleo, com base no ar- nalizou o juiz de direito.
tigo 735 do Código Comer-
ciaI, e eu dei, aquele des- O despacho do juiz
pacho- por um exercício de Erwin �:PeressQni _T�ixeira .

legítima defesa da comuni- foi con�cêdido 'depois q-ue
dade". O documento de foram reunidos na Capita
Cary Vali foi reforçado por nia dos Portos de Laguna o

um outro da Prefeitura capitão Dauri Monteiro,
Municipal, que pedia a comandante dos portos de t
mesma iniciativa. ' Santa Catarina, o juiz, o

cornandonte do navio, os

"Aquele despacho dava representantes de cornpa
liberdade de ação para a nhias seguradoras, repre
firma gaúcha começar a sentante do armador pro
tirar o óleo e a carga, pois prietário do navio, do' pre
o'milho fermenta e por isso feito Mário Remor, além
também é poluente. Na- de técnicos em meio arn-'
quele dia eu saí daqui a 'biente e outras autoridades
meia noite, e todos ficaram envolvidas no caso. Depois
quase a noite toda na ,daquela reunião, que pare
minha sala mostrando até ,cia decisiva, muitas outras
um certo desespero pela aconteceram, mas nenhuma
possibilidade de acontecer a ação concreta foi feita. Em
poluição. Mas depois de consequência o milho che-,
concedido o' despacho gou na costa e o óleo co
houve uma certa acomoda- meçou a se espalhar no

ção das partes interessadas. meçou a se espalhar no mar.

, Ele lembrou o deferi
mento' que deu ao docu
mento impetrado na justiça

Montoro fará'
pronunciamento

sobre o

problema
do Malteza

Joinville (Sucursal) -o
senador 'Franco Montoro
(MDB-SP) telefonou para a

Associação de Preservação
do Meio Ambiente

(Aprerna-SC), com sede
nesta' cidade, para se in
formar sobre a situação do
navio.

_

Na oportunidade, o sena

dor paulista prometeu ao

presidente da entidade,
Gert Fischer, que irá fazer

,

um pronunciamento, pro
vavelmente esta semana"

louvando a atitude do juiz
de Laguna, que permitiu a

entrada de pessoas no

n. io Malteza mesmo este

estando com a bandeira
grega hasteada.,

De outra parte, Fischer
assegurou que a Aprerna-

Navegantes terá Depois de 25 dias em Laguna, a tripulação foi repatriada para seus países. SC está acompanhando "de

Ontem às 18h30mih os 23 tripulantes ônibus especial da Floritur ria tarde de perto" o caso do navio

agência do Besc do Malteza, que saíram de 'Laguna terça-feira, solicitaram ao motorista que grego e está dando "irres-
, I

.

P
.

d G' d trito apoio" ao trabaho que,na tarde de terça-terra, viajaram para a antes passasse pe a raJa, o I; on e �s-,. ,.

s di kf
'-

'd tava o navio. Todos quenarn dar uma úl- a Fatma vem realizando no

nos proXlmos las Grécia, via Fran urt, em aVIa0 a em- , ,

, presa Lufthansa. Hoje pela manhã o co- tima olhada no Malteza, e alguns chega- sentido de evitar que o der-

I d ") O
'

.,.

d mandante Karras Emmanoulle e o chefe ram a chorar. ramamento de óleo torne-se
Navegantes (Sucursa e Itajaí - murucipro e

uma catástrofe ecológica.,

ia d de máquinas Antipatius Demetrio, os úl- A maioria dos tripulantes foi contrata-
Navegantes vai contar em breve, com uma agencia o

,

timos que restam, também viajarão, o dos pelo armador proprietário, para esta "Tudo está sob controle"

, Banco do Estado de Santa Catarina Besc. Foi o que que caracteriza claramente que os gregos viagem. O comandante Karras Emma- - disse o presidente da
r

f' J
-

J 'F ndes depois nao tem mais nenhuma intenção com o nouele tem 17 anos de navegação, e con- Aprema, acrescentando quegarantiu ontem o pre eíto oao ose agu , ,

'a Fatma está fazendo "até o
d navio. forme a'firmou na terça-feira, este foi seu

de reunir-se por algumas horas com diretores o'
Antes de viajar, o comandante Emrna- .

primeiro naufrágio. "

'

impossível para evitar a ca-

banco. noulle entregou ontem à tarde ao tenente O advogado Silvio da Silva, do RIO de tástrofe e conseguirá evitá-
,

di
-

d B omento Daniu Placido Camilo, comandante da 'Janeiro, e que foi contratado pelo armoa- la". Informou ainda queSegundo o prefeito, a ireçao o esc, no m
sua, entidade enviará,

f "C Capitania 'dos Portos, um documento as- dor especialmente para defender os tnpu-estã procurando instalações para a utura �gencla e ao
sinado e confirmado o abandono desde o lantes na documentação para o "repa- amanhã, um ofício parabe-

.logo seja definida a sua localização, deverá entrar em último dia I I. Mesmo assim o doeu- tr iarnento", dizia ontem que "volto nizando com o juiz de La-

funcionamento em 15 dias; suprindo uma carência de menta era datado de ontem. .arnanhã para minha casa com a missão guna "por sua atitude" no

Os 23 tripulantes que viajaram num totalmente cumprida. episódio.
instituiçõ�financeiras nomuniclpio, queapenascon� �������II��������������������������������������com uma casa. W

, Últimos tripulantes
, ,viaiam hoje e navio
fica abandonado

Paco te econômico

provocou quebra nas

vendas em Blumenau
Blumenau (Sucursal) -O pacote de medidas econômica:

baixado pelo Governo visando conter o avanço da inflação,
que entrou em vigor no mês de maio Passado, teve reflexos
sobre as vendas no comércio blurnenauense, mais acentua

damente no setor de eletrodomésticos, onde se observou uma

substancial redução nos negócios, não afetando entretando o

varejo de vestuários, cujas vendas foram incrementadas,
ainda mais pelo inverno rigoroso deste ano.

O diretor-gerente das Lojas Utilar de Blumenau, Sr. Udo

Prochnow, disse que houve uma queda acentuada nas venda,

de produtos "pesados"; geladeiras, televisores e estofados, du
rante o mês de maio, tendência que persiste ainda neste mês,
Ele prevê uma retração de consumo por mais dois meses, "1'<]

zendo com que o índice de despesas operacionais ultrapassem
os limites toleráveis".

Prochnow advertiu que, "caso este baixo movimento per
sista até o 'mês de setembro, poderá haver de\eml�ego, ge
rando um grave problema social, "pois nós e outras lojas dis-

pensaremos os funcionários".
"

Como consequência lógica da retração' nas compras, 3,

pessoas terão que buscar outros empregos, o que igualmente
será dif'ícil.

"

'

Acrescentou que o frio também contribui para um decrés

cimo nas vendas de produtos pesados "porque o dinheiro que
a pessoa estava reservando para coprar um televisor, deverá

aplicar na compra de um casaco, pois ninguém esperava um

frio tão intenso como agora".
O gerente da Utilar admite, entretanto, que o pacote eco

nômico beneficiou o consumidor e freou a inflação, "coisa
muito louvável dessa medida governamental, que aos poucos
tenta- introduzir lima idéia: psicológica dentro do próprio cone

sumidor e do comerciante".
VESTIÁRIO VENDE'BEM

Para o diretor das Lojas Dudalina, Sérgio de Souza, a me

dida econômica não afetou o comércio de vestiário, até foi be

nefício, pois "nossas vendas tiveram um acréscimo de 78.
[9 por cento sobre as do àno passado, o que evidente

mente tambérri devemos ao frio que se abateu em todo o vale

de Santa Catarina".

Sérgio Souza confirmou que a medida somente afetou as

lojas que vendem artigos pesados "pois ofereciam mercado

rias muitas vezes até em 36 vezes e com a determinação gover
namental de' vender em até '12 meses, houve uma retração do

consumidor numa determinada mercadoria, que em condi

ções mais favoráveis, poderia adquiri-Ia. Os juros de 30 por
cento sobre as vendas foi um fator que pressionou ainda mais

as lojas, dando menor lucro.
'

Luiz Flávio Koerich, gerente das Lojas Alfred, filial de

'�Blumenau, disse que o pacote não afetou suas vendas, "pelo
contrário, aumentou, também em função do frio.

Para ele, o pacote prejudicou o pobre qye não poderá
comprar uma mercadoria com os preços oferecidos no mo

rnento, mas de um modo geral, as medidas restritivas frearam

a inflação, o que beneficia à todos nós".
'

Vai melhorar
"A retração havida ,sobre as vendas de eletrodomésticos

,. esgotou-se 'em maio e agora' as comprãs 'neste setor estão

normalizando".
Esta é 'a opinião do gerente da filial da Prosdócimo de

Blumenau, Aldrovino Moreira Castanho, acrescentando que
a medida econômica veio a beneficiar o consumidor "e estamos

notando que há melhoria no poder aquisitivo das p0SS0as dentro
das perspectivas nacionais, já que os inúmeros pacotes ti

nham que dar resultado e vieram conter a inflação", Cas
tanho disse que esta medida governamental tem cunho psico
lógico e o que ó Prosdócimo, por exemplo, n�da sofreu,

Presidente da Câmara
garante construção de

ginásio para B. Camboríú
Balneário Camboriú (Sucursal de Itajaí) -'Ü ve

reador Altamiro Domingos Castilho, da Arena de Bal
neário Camboriú e presidente da Câmara Municipal,
confirmou a construção de um Ginásio de Esportes no

município, com base num ofício recebido do Secretário
de Cultura, Esportes e Turismo do Estado, Júlio Cesar,
no qual afirma já ter conseguido a verba para esta

obra.
O Ginásio de Esportes é uma antiga reivindicação

dos desportistas do Balneário- Carnboriú, dá que não
existe nenhum local apropriado para a prática de es

portes, apesar de frequentes promoções e dos prepara
tivos aos Jogos Abertos de Santa Catarina.
TV Catarinense
O prefeito Armando CésarGhislandi, declarou que,

possivelmente, ainda esta semana, entrará em' funcio
namento no município, a repetidora da TV Catarinense
'Canal 12 de Florianópolis. Para tanto já autorizou a

liberação de uma verba de 100 mil cruzeiros, cuja apli
cação está condicionada a entrada em operações da es

tação retransmissora.

Segundo o prefeito, a liberação da verba foi para
acelerar o funcionamento da repetidora, oferecendo
aos telespectadores locais, maiores opções de programa
ção da TV, já que no momento são capotadas no Bal
neário Camboriú, apenas as imagens da TV Tupi.

Funabem elabora
novo plano para

integração do menor
Itajaí (Sucursal) - Para acorripantiàr a pranca do novo

plano de integração do menor na comunidade, Plimec,
encontra-se em Itajai, desde anteontem, a supervisora da Su

perintendência Regional Sul da Fundação Nacional do Bem

Estar do Menor, Maria Lúcia de Paula Xavier.
O novo programa de assistência ao menor carente,

,

preocupa-se especialmente com a sua integração no meio co-

munitário, omitindo-se a, distinção que na maioria dos casos

a sociedade faz, entre o menores abandonados e os de situa

ção legal. Esta discriminação -é extremamente prejudicial,
porque dificulta a reeducação e a recuperação do menor

'abandonado ou infrator, que passa a ser _renegado'pela socie-

dade.
'

Outro aspecto do programa, segundo declarações da su

pervisora da Funabem, é solucionar o problema do menor,
que dado as condições sócio-econômicas, não tem' aêesso as

meios normais de desenvolvimento.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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TRÊS TRIPULAÇÕES DE SANTA CATAlJINA
ENTRE AS 75 QUE LARGARÃO HOJE NO

t ',.,.1tI.....1f,.·� .

�,,_ I..

d."....... UI RALLYE INTERNACIONAL DO BRASIL"
. /. t .

Hoje, às 8 horas, no Par- llh20m. mais oito Provas de Classifi- defenderá uma equipe espe-
que do Ibirapuera, em São, A 2. a Prova de Classifica- cação. cialmente formada pará esta
Paulo, 75 duplas estarão lar- ção será disputada .no trecho O resultado do "I Rallye competição, a Consórcio
gando no "I Rallye Interna- de Caraguatatuba-Ubatuba, Internacional do Brasil", que Fiat-Vepasa-Marajó; Pedro
cional do Brasil", entre elas com início às.l4 horas e tér- é promovido pela CBA e Mader-Rodolpho Bettega,
as três tripulações da equipe mino às 14h52m. pelo Automóvel Clube Pau- integrando a equipe Funcio-
campeã mundial da Fiat- A prova seguinte, será dis- lista, com o patrocínio do nal Veículos, uma revenda
Alitália e, também, outras putada de Catuçaba a São Óleo Fiat. e da Pirelli, será Fiat do Rio de Janeiro e Zeca
três de Santa Catarina, que Luiz de Paraitinga e a 4.a PC conhecido no domingo, às Mello-Dulce Doege que é
estarão entre os 50 carros no percurso B:miI-SP l53-SP 13h30m, no, Autódromo de aúnica navegadora atual-
brasileiros que estarão parti- 171. '

'

Interlagos, onde -às 8h30rri mente atuando no rallye pa-
cipando da competição, que ,,'

A ,5:a"'Pç. terá o trajeto terá início uma prova de ranaense e que foi convidada
.terá sua primeira etapa con- Màcâcos=Siívelras=Areias "Rallye-Cross", a participar da prova pela
cluída ainda hoje, por 'volta ...;..Rici'

' ' ,
,

OS CATARINENSES Fiat, através de seu Depar-
das 22 horas, no, Rio de Ja- Claró e a 6. a de Rio Claro a Santa Catarina estará re-

-

escolha de pneus adequados poderá ser decisiva nesfa prova de veiO:- tamento de Competições.
.neiro. Mangaratiba. presentada no "I Rallye In- cidade por estradas ruins, com muita lama e pedras. Entre os gaúchos, estarão

, 1.8 ETAPA A última Prova de Classi- ,ternacional do Brasil" por Ribas-Mário Conceição Pe- sua representação" acredi- Gilberto' Schury-Murillo Pi- o Fiat Abarth campeão mundial de rallye, é a maior atração do "I Rallye
A partida dos carros, às 8

.. ficação dessa Etapa, será duas duplas da Capital e 'feira da Silva, que conduzirá tando que a provaserá deci- loto; Guido Weck.Iazendo !Internacional do Brasil", com Markku Alén-lIka Kivimaki.

horas, no Parque Ibirapuera disputada no trecho de Ita-', outra de Rio do Sul, todas o Fiat da equipe Hubert's dida no difícil trecho de des- . dupla com Wilsinho Fitti- Marcelo Aiquel, ,do Rio no momento da inscrição, e,
terá mais um caráter simbó- guaí até o km 47 da Via com larga experiência em' Center Jeans, o mesmo carro cida do Pico da Itapeva, que 'paldi', com um Alfa Romeo- Grande dó Sul; o paulista que só será anunciado no

lico, já que a largada efetiva Dutra, Dali, os concorrentes, provas de ,âmbito nacional e com o qual conseguiram, em já é conhecido das duplas da 2300 preparado pela fábrica. Aparecido Rodrigues e os cá- momento da largada,
da prova se dará às 10 horas, rumarão para o Rio de 'Ja- que, agora, fazem sua estréia 1978, o 3.° lugar na classifi- Capital, que participaram do Na classe dos carros a álcool, riocas Walter Martins e Rui inscreveu-se o piloto uru
em Bertioga, no litoral pau- neiro, onde os carros perrna- numa competição de nível in- cação geral do "Rallye de "Rallye de Campos 'do Jor- estarão as duplas Jorge" Osório "e Freitas, todos com guaio Domingo de Vita, que
lista, seguindo com a l.a, necerão em.parque fechado ternacional. ,Campos do Jordão", que foi dão". Fleck-Silvio Klein e Ernani Fiat�147.' conduzirá um Ford Escort-
Prova de Classificação -'7- até a largada da 2.a Etapa,' As duas duplas da Capital, a única prova do tipo �'FIA" Dieterich-Paulo Veeck, A ci- Mário. Figueiredo-Rui 2000.
"PC" -�, denominada .arnanhã, às :9 horas, com inclusive, já têm experiência até hoje disputada nq país, BRASILEIROS dade de Caxias do Sul estará Souza e Eduardo Gomes- A grande atração da
"Praias", pela região de São chegada: no' tênis Clube de 'r;lilyes tipo "FIA", modali- Wilando Kurth e Ale" representada pela dupla' Luís Çanoni, todos de São prova, sem dúvida alguma,
Sebastião, que terá. SUl! ban: Campos .". do Jordãó ,às dade em que será a prova xandre Traple formam a,

'

Entre os brasileiros que es-' Francisco Solé Sancho- Paulo, estarão conduzindo' será o filandês Markku Al
deirada de chegada às ,19h4Qm; depois de :cuntprir, disputada e na qual.a veloci- d'upi'a de Rio do Sul, que de- ,tarão disputando a prova, Ladislau Barsé, da equipe dois Alfa-Romeos da equipe, len, atual campeão do

,

- "dade é mais importante que a fendem a, equipe 'R�dios" 'destacârn-se tripulações pa- Piemonte Veículos, daquela da fábrica. mundo e que faz dupla com

.' regularidade, ao contrário' Frahm-Schradef-Mobil, ,com,' ranaenses e gaúchas, dois cidade. ESTRANGEIROS seu co-patriota I1ka Kivi-
dos raílyes que se tem habi-' um Fiat 1300 e que contou', tradicionais centro ralizeiros. Ainda pela equipe Funcio- Entre os estrangeiros esta-

'

maki, que tripulam o Fiat
,

tualmente realizado no 'Bra- com a colaboração Trans- .' Do Paraná, es�ar�o ali- nal Veículos, do Rio de Ja- rão presentes duplas da Ar- Abarth-131 da equipe oficial,
sil. portadora Blumenauense, nhando as· duplas: Paulo: neiro, estarão 'participando gentina, Peru e Uruguai, da fábrica e da Ali tália,
As duas duplas de Floria- ,que se encarregou do trans- Lemos -. Al�u Colnaghi, que' os conhecidos ralizeiros além de equipes portuguesa e A equipe Fiat-Alitália ali-

nópolis que estarão partici-, porte � ida 'e volta � do
,.' .

'- italianas, integradas. pelos nhará, igualmente, outro

pando do"I Rallye Interna-, carro dos riosulenses para maiores nomes do rallye Fiat Abarth idêntico ao dos
cional do Brasil", são:'Ader- São Paulo. mundial.' campeões, que será tripulado
bal GrilIo-Milton Conceição, Nos primeiros treinos rea- Participam, da Argentina, pelos campeões alemães Wal-
com o Chevette da, equipe lizados os catarinenses tive- as duplas Adolfo Dechechi- ter Rohri-Christian Geitsdor-
Hoepcke-Giorama-Nova Era ram Um bom desempenho, o Sérgio Atencio , com um fer.
e que conta, ainda, com o que tem dado um clima de Fiat-128 e Enrique Oribe- O campeão português Car-
apoio da Secretaria de Cul- muita anirnação à delegação Ricardo Sauze, com um Peu-: los Torres terá como compa-DepÓis de-intenso treinamenlonas estradas secu-riciérlãs da região de Rio '

do Sul,Wilando-Alexandre não flveram dificuldades para assimilar o per- tura, Esportes e Turismo do de Santa Catarina, que acre- geot 504-SE. nheiro de dupla Pedro de
curso da prova.

I Estado e João Batista Ramos dita num bom resultado de Do Peru participam os Almeida; com um Ford

����������������������������������������������� atu�s campeões nacionais E�or�2oo0,
'

III

Enrique Bradley-Walter Led- Considerado um dos mais

M
- "

L_ -. -
'

," -,1;..
,

car, conduzindo um Toyota técnicos pilotos de, railye,
aIs um &JJrGSI.elro r'.na Célica, e os atuais líderes do Anders Kullang estará parti-

'campeonato peruano, Peter cipando da prova com um

Kube-Antonio Miress. Duas Opel Kadett-GT/E, em dupla

na' Eu·opa· Ca"'o'5 A'L-I... 'a outras duplas peruanas esta- com Bob de Jang.
,

.' I

,

•
, ,. 'I '.,'

.: 1IIiIG'l 'rão competindo:,. Coco O último piloto estran-
Corbetto'-Alfredo Bergna, .geiro a inscrever-se no "I

conceituado cronista- com ,Datsun"1800' -. e: _Rallye Internacíonal. do Bra-:
automobilístico 'Pau!'Hai-

"

'Seepch&Liberger-Juan, Fer-' sil", foi o português Carlos
mer, disse do piloto brasi- -'c ,

"

. --

-, . .. -�� nandez, com um VW-1300. Barreto, que estará condu-
I· . "E t 70' ti t

'R!bas-Mario, com Fiat da Hubert s, andaram bem nos tremos fettos nos,' SériÍ" navegador definido' zíndo um Potsche-911.eiro: n re, par IClpan es primeiros trechos da prova.
. ,

"",
' ,

da 2. a etapa do Kente Mes-
'senger, o 'brasileiro Carlos' "

Abdala, com muita frieza,
surgiu vitorioso para exigir
um justificável reconheci
mento este ano",

'

Aliás, este reconhecimento'
já se faz sentir por parte de
algumas equipes de F-3, que
têm procurado, com insis
tência, o piloto brasileiro,
tentando-o com ofertas van

tajosas, para contratá-lo
para a próxima temporada.
Abdala, embora estu

dando cuidadosamente estas
ofertas, prefere, no mo
mento, concentrar toda a sua

atenção na F-Ford, na qual, é,
líder, do campeonato inglês.

.Primeiro estágio dos pilo
tos que desejam chegar à
F-I, a F�Ford inglesa, nesta

temporada, tem aplaudido
mais uma boa revelação, bra
sileira, o' piloto Carlos Ab
dala, da equipe' Engernix,
que já conquistou inúmeras
"pole-positions", três vitó
rias, flguns segundos lugares
e, ainda, quebrou o record
da categoria para o circuito
de Ouiton Park, o que tem
dado ao brasileiro uma posi
ção de destaque no noticiário
especializado na imprensa
inglesa.

'
,

Publícações como "Moto
ring News" e "Autosport",
vêm salientando, com man

chetes, os bons resultados
obtidos pelo piloto da equipe
Engemix, no Townsend Tho
resen Charnpionship e no

Kent Messenger. Segundo o

semanário "Autosport", Ab
dala vem apresentando, nas

últimas semanas, depois de
um� período qç' Adaptação, à

categoria, excelentes atua-:

sões; que culminaram com

duas vitórias num mesmo
fim-de-semana.

. fl-!3rl\,,}l\l!t,é,I[j'? assinada, o'
.

"'_,.r....
'

'-$ _ ... ...; '"

Com seu Van Diemen, Carlos Abdala já venceu três provas na F-ford
inglesa.

IINahora de·venderO carro usado,
�expliqueipara O dielJ!e que O carro
tinhagaranfla,pouca quilometragem,
revisão completa. ,. ,

Ele olhouparamim e disse:-Sabe
que voei tem uma carahonesta?"

I

Em cada lugardeSte país voe' pode contar C�"11 amjgDs do peito.'

F-3: Chico Serra divide
liderança com 'I); Cesa�;5'

'Depois de três maus resul-
' .; Serva ê completamente novo.

'tados, o brasileiro Chico Comecei a acertá-lo no inicio
Serra; no último domingo, .da semana que antecedeu a

conquistoujim bom segundo corrida e já' nos treinos ele
lugar na r 1. a etapa do Cam- estava tão bom quanto o ti�
peonato Inglês de F-3� mas, tular. Porém, preferi o

'mesmo assim, 'passou a divi- outro, que estava com um

dir a liderança' do certame motor melhor do' que o re-

com O italiano Andrea Di' serva".
Cesaris, que foi o vencedor CLASSIFICAÇÃO
da prova disputada no dr-' O resultado da, II. a etapa
cuito de Cawell Park, pas- do Campeonato Inglês de '

sando os ,dois a contarem, r-3, disputada em Cadwell
agora, com 61 pontôs. Park, foi o seguinte: Em I. (:j ,

A corrida foi disputada lugar, Andre-a Di Cesaris,
por 27 pilotos e, desde os Itália, com ,Man�h-793/
,treinos, Chico Serra, Di Ce-

-

areceter.passado a fase demá sorte de Chico Sérra, que espera voltar a- Toyota; 2.° - Chico Sena,
saris ,e Stephan Johasson ser o líder isolado do Inglê� de.F�." ,BRASIL, March-793/

'

apareciam como os mais rá- teve até a bandeirada final, ' vesse melhor de chassi. Na Toyota; 3. ° - BreH Rilley,
"pid@s. O brasileiro ficou com sempre seguido pelo "Frango parte mista do Circuito __çu· Nova Zelândia, March-793/
a terceira posição no "grid" Veloz". O italiano, com {) conseguia encostar nele, mas Triumph; 4.° - Bernard De
e, na largada, Johansson sal- tempo de ImI2s61/100 mar- nas re�as ele levava grande vaney, Irlanda, March-793/
tou na frente, seguido de Di cou, ainda, a volta mais rá- vantagem; o que foi deci- Triumph; 5.° - Elizeo Salá
Cesaris e de Chico Serra, PO- pida, a que lhe valeu mais sivo". , zar, Chíle, Ralt-RT3/Toyota
sições que permaneceram um ponto para a classificac Na prova de Cadwf:ll Park, e em 6.° - Alan Smith, Ingla-
inalteradas até a sétima ção do campeonato. a equipe Sadia- Rastro con- terra, Chevron-B47/
volta, quando Johansson tou com dois carros March- Triumph,
teve seU câmbio quebrado, Comentândo a corrida, 793, usando os dois durante O Campeonato Inglês de
sendo obrigado a abandonar disse Chico Serra: "Nesta os treinos, oficiais e a prefe- F�3, com a realização de sUa

a. prova. prova o Di Cesaris contou rência pelo carro uüIizado na 12. a rOdada, prosseguirá' no
Com isso, Di Cesaris as- com motor melhor do que o corrida fQi assim explicada dia 1.0 de julhó próximo, no

sumiu a liderança, que man- meu, embora meu carro esti- por Chico Serra: "O carro re- circuito de Silverstone.
,

---------------------------------Publicaçães---------------------------------.
QUATRO RODAS - Em cinmlação em todas-as bancas
de revistas, o último número de "QUATRO RODAS",
corre3pondente ao mês de junho corrente que traz as se-

guintes reportagens: "A Ford prepara um novo Corcel","
revelando um segredo da fábric�, apresentando o npvo
Cortei.II de q!latro J'lortas; "Energia: Comõ o País pode I

enfrentar a falta de petróleo"; "Uni modo fácil de comprar-

o carro", que ensina 'um IJ,létodo muito prático para a

aquisição de um carro zero quilômetro e, ainda, "Veja
como funciona o escapamento do carro", que dá todas, as
"dicas" sobre a manutenção do siStema de escapamento.
Em sua seção de "Testes", a QUATRO RODAS apre

senta neste número, o comparativo entre o Brasília, Che
vette e Fiat; o comparativo entre o Corcel-GT e o Passat
TS e os testes completos com o Adamo-GTL, Dodge
Baron com câmbio automático e com a HQnda Cq-125
com side-car.
A seção "Turismo" mOstra como fazer um turismo, eC6-

nômico pelo sistema VTD; mostra, com tooos os detalhes,
passeio a Manaus e, ainda, ,apresenta as "Carretas espe-
ciais para acampar"., '

A reportagem "Seguro: O preço da proteção do seu

barco", é o assunto qa seção "Mar".
"Alta Rotação", a seção que aberda o automobilismo �

motociclismo de competição, traz: F-I - A vitória de Jody
Scheckter no GP da Bélgica; Stock-cars - Giaggone do
mina a terceira etapa; F-Ford - campeonato começa com

ótimas corridas e, também, o bom 3.° lugar da moto bra-
,sileira em Le Mans, os êxitos de Chico Serra na F-3 e

, Procar, uma decepção para o público da F-I.
,

Complementando, as tradicionais e sempre lidas seções:
"Opinião do Leitor", "Correio Técnico", "Painel", "Pára�
choques do Mês", "Produção Automobilística" e a sempre

, útil "Mercado de Automóveis" .

.', Prosseguüido a série o "Brasil em suas mãos", acom

"panha, gratuitamente, o inapa físico e rodoviário do' es
tado do Amazonas, com toda's as "dicas:', para uma boa

viagem àquela bela região do País,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GUARDA NACION L DE SOMOZA F
CORRESPONDENTE DE ·GUERRA DO
Cuba denu.ncia 111C1nobra' ,para'
intervenção ,na Nicarágua

laria cubana, divulgado' pela
rádio Havana em transmis
são captada em Miami, des
taca que "impossibilitados de
salvar Somoza, os Estados
Unidos pretendem com sua

intervenção salvar e preser
var assim a essência e a face
de um regime neocolonial,
sanguinário e corrompido".
"Somoza perdeu a batalha.

Foi derrotado pelo povo ni

caraguense. O tirano sabe
disso e tenta ganhar o tempo
mínimo indispensável para
permitir a. intervenção ar
mada dos Estados Unidos;
"segundo a declaração do
Governo cubano.
"A intervenção dos Esta

dos Unidos na Nicarágua
. criaria um vietnã no coração
da América Latina", acres

centa o documento. "O povo
nicaraguense e os da. Amé-:
rica Central ficariam, sem

dúvida, contra essa interven-.

Miami - O governo de
Cuba acusou ontem os Esta
dos Unidos de estar prepa
rando uma intervenção ar

màda na Nicarágua "utili
zando como cobertura a or

ganização dos Estados Ame-
ricanos". /

O comunicado divulgado
pelo Ministério de Relações
Exteriores de Cuba diz que
os 'Estados Unidos "pressio
narn" várias chancelarias

para que a OEA adote uma

resolução nesse sentido.
Em Washington, funcio

nários dos 'Estados Unidos
tinham descartado toda a in

tervenção militar na Nicará-
.

gua ao remeter o problema a

OEA em busca de "uma so

lução pacífica". Por sua vez,
a OEA convocou para hoje
uma reunião consultiva de
chanceleres para tratar da si

tuação na Nicarágua.
O comunicado da chance-

ção estrangeira e seus outros
irmãos da América Latina e

Caribe não seriam indiferen
tesa esses genocídios".
A declaração do Governo

cubano adverte que "o Go
verno dos Estados Unidos e

quem se dispõe a colaborar
com sua repudiável ma

nobra, não podem ignorar
essa perspectiva e a respon
sabilidade histórica da me-

dida".
SITUAÇÃO

Manágua 7 Os soldados da .

Guarda -Nacional disputavam
.ontem _palmo a palmo di
versos bairros do setor leste
de Manágua enfrentando a,

tenaz resistência dos guerri
lheiros sandinistas, que con-.

trolam ,há mais de uma se

mana vários setores da capi-
tal.

"
.

Os guardas foram detidos
por um violento fogo de me

tralhadoras ponto 50 ,e de

Lule renuncia eObote pode
voltar paragovernar Uganda

Kampala, Uganda-:: 6 presidente Yusuf binete ministerial de IS-a 24 membros.
, Lule renunciou ontem e o ex-Procurador Os integrantes do Conselho Consultivo.
: Geral Godfrey Binaisa foi designado em seu Nacional, legislativo provisório que se atri- .

.

lugar, segundo informou a rádio Uganda, ao bui faculdades supremas quanto à formula�
.
mesmo tempo em que as facções. políticas ção da política do Governo dentro da coali-
em lutá se esforçam para manter a unidade ião, se queixaram de que Lule não havia

,

do governo após dois meses no poder. feito consulta a eles para as nomeações. Há
Os informantes disseram que Binaisa, de por trás das lutas divergências tribais, regi0-

tendência política conservadora e simpati- nais e ideológicas, que tem afetado a política
zante dos costumes ocidentais, tomará posse de Uganda desde que se tornou indepen-·
imediatamente. Binaisa viveu exilado na dente da Grã-Bretanha há 17 anos.

Grã-Bretanha durante o regime do deposto Lule é membro da tribo mais numerosa de

presidente ldi Amin. Uganda, os Baganda, a qual pertencia, até à
Lule cedeu ante a pressão de seus inimigos chegada de Amin ao poder, a'maior parte

políticos quando se tornou evidente q_ue
- dos funcionários públicos e comerciantes do

não poderia continuar mantendo a unidade País.
..

_
_

naciopa,!: . � � ., _ , _:_:-cY apoio. �., Obote, que é sOGialisll! 1ll'9-
. "'N'ão''''quêrfa . q�Hf.giss@'oonmtei 'al&unw'J:':'Nern;,fun(jain:enlalmeA,tef;'dé;'su�i��1'tgi
em torno de minha personalidade", expres- e da, tribo Acholi, no norte do País.. O gabi- ""

sou Lule em uma declaração distribuída pela nete de Lule estava dominado pela tribo Ba-

agência oficial de notícias de Uganda, que ganda, O Conselho Consultivo inclui emi- '.,
foi difundida pela emissora do Governo. Um -nentes perSonalidades das tribos Acholi e'

porta-voz da agência disse que Lule "renun- Langi.
ciou definitivamente". \ Lule, personalidade .introvertida que es-
A declaração foi anunciada em meio a teve em silêncio durante anos de exílio na

certa confusão. Os funcionários do Ministé- Grã-Bretanha, foi escolhido presidente corno

rio de Informação comunicaram aos jorna- candidato de transação em uma reunião de
listas que "assessores do Governo" haviam 25 facções contrárias a Amin na Tanzânia,
exigido sua retirada. em março.

'

Kampala permanece em calma depois de Três semanas depois, forças da Tanzânia e

transmissão divulgada ao meio-dia, apesar de exilados ugandenses expulsaram Amin 'e

de uma série de rumores de conspirações, seu Exército.de Kampala ( culminando uma

prisões previstas de Ministros de Estado e . guerra que havia começado em outubro pas-
sobre um possível retorno a Uganda do ex- sado).
Presidente Milton Obote, que fora derru- Os membros do Conselho se queixaram de

.

'bado por Amin há oito anos. Muitos dos' que Lule havia começado' a assumir faculda
adversários de Lule são partidários de' des -ditatoriais e que não.os; consultou em

Obote. certas medidas, como o recrutamento militar'
.Os líderes da Frente de Libertação Nacio- e em outras relativas"as administrações re

nal de' Uganda coalizão formada no exílio . gionais. Esses legisladores' compuseram um

para governar depois da queda de Amin, grupo de 45 líderes da coalizão, que se reu-

continuam em reunião permanente, iniciada niram ontem para substituir Lule. Binaísa,
.

anteontem à tarde na residência de Lule, em de 59 anos, é da tribo Baganda. Estudou di-

Entebbé. \..
reito na Grã-Bretanha e as autoridades desse

. A disputa entréLule, ex-Professor de 67 país oprenderam durante algum tempo pela
anos, e seus adversários se concentrou em' agitaçãd' que causou em favor da indepen
algumas nomeações ministeriais feitas pelo

.

dência durante a época colonial. Foi procu-
Presidente renunciante para ampliar seu g�- rador Geral durante o governo de Obote.

Ministério da Previdência e Assistência Social

itf
INAMPS/ INSTITUTO NACIONAL DE ASSISTÊNCIA MÉDICA DA PReVIDÊNCIA SOCIAL

DEPARTAMENTO REGIONAL DE PESSOAL

EDITAL ",

O Diretor do Departamento Regional de Pessoal do INAMPS 'em' Santa Catarina, con
voca os candidatos a seguir relacionados, aprovados em CONCURSO PUBLICO reali
zado pelo DASP, a comparecerem, dentro do prazo de 10 dias, neste Departamento, sito
à Praça Pereira Oliveira, Edifício INAMPS, 4.° andar, no horário das 8:00 às 10:00 e das
13:00 às 18:00 horas, a fim de tratar de assuntos relativos à assinatura de contrato de

trabalho.
1 - Grada M.9 Salles Maciel Koeritk
2 - Yasutsura Takimoto
3 - Juarez Muller Dias
4 _ Mario Tamessawg
5 - Valquiria Pierri Silvino
6 - Ricardo Fernando Reginato
7 - Leonir M.a Furtunato de Favere
8 - M.a Helena Cardaci Brasil
9 - Afonso Mareio B. da Silva
10 _ Luiz Valéria Kcíerich
11 _ Selma Sombrio
12 _ Osvaldo Rocha da Silva
13 _ José Antonio da Silva
14 _ Qilma Oliveira
15 - M.a Meira Romão Filha
16 - Izabel S. de Oliveira-
17 _ N'orberto Bento
18 - Rubens Romeu Dutra
19 - Luiz Correa de Souza
20 _ Rubens Marcos Cherobin
Intorrna, outrossim, que o não comparecimento dentro do prazo acima: estabelecido

importará em desistência, ensejando a convocaçào dos candidatos seguintes na classi

ficação.
Florianópolis, 19 de junho de 1979

Cenas como essa

viraram rotina
na Nicarágua.

z

. Manágua· O correspondente William -Stewart, da cadeia de
televisã» norte-americana ABC, foi morto ontem pela
Guarda Nacional, quando ele e seu grupo de cinegrafistas e

técnicos chegaram a um bloqueio em uma rua do lado orien
tai da Capital. Seu chofer e intérprete nicaraguense também

armas automáticas. Os guer-' ontem à noite da E�c�ía Bá
rilheiros informaram que ti- sica de Infantaria próxima ao

nham inutilizado um tanque' "Bunker" onde estão os escri
Sherman em um dos bairros tórios fortemente armados de
em questão, mas esta versão Somoza.
não pode ser confirmada. As tropas do governo uti-

Se for correta; a düarda Iizaram morteiros e apoio aé
Nacional teria somente agora reo, inclusive o metralha
um tanque Sherman em fun- mento e lançamento de fo
cionamento, disseram fontes guetes, para expulsar.' 0S
informadas. Acrescentaram guerrilheiros das posições em

que a Guarda perdeu dois que. se tinham entrinchei
dos quatro tanques desse rado.. "

tipo que tinha em Leon. As Ó Governo nega as versões
forças rebeldes expulsaram de que os guerrilheiros estão
na semana passada os solda- avançando sobre Rivas, ao

dos dos quartéis do centro da norte da fronteira com a

cidade. .
Costa Rica, e disse que a co-

Por outro lado, luna sandinista tinha sido de-
informou-se que morreu tida em Rio Pita, a 8 quilô
ontem Bill Stewart, corres- metros da fronteira.

pondente da Rede de Televi- A Guarda Nacional disse
são Norte-Americana ABC e ontem qne tinha, começado a

seu chofer nicaraguense. fechar um círculo em- torno
A guerra anunciou .na dos guerrilheiros sandinistas

segunda-feira que realizará . em Matagalpa, cidade si
.
Uma opel<l;çfl0;'\Íê�dl�ei� eli\l' .:f\
Manágua e di�se'qül ex� cana, a. .,.,

pulsam! os guernítierros dos norte de' Manágua.
bairros a leste da capitalnos

.

"A oRt!
. ' .

dois dias seguintes, mas tudo , neú' _"c"

. indicava que s'iv:a·:,�inba., ,r
.

parado. "

/i'- -Ó. ,. '.,! -'8
Com.boios' dê soldados :fot- ção de

temente armados sairam até das".
I _

--

o enviado da ABC, Jim Cefalo, da equipe de som, disseque
o grupo( estava indo' "observar as, conseqüências dos

bombardeios de anteontem nos bairros de Manágua. Já ti

nhamos estado em um outro bairro onde a Guarda Nacional

se mostrou muito amável, .ao ponto de nos pedir para filmar

uma seqüência para registrar que o moral do grupo está

alto".
"

Acrescentou que um guarda lhes disse que a poucos quar
teirões dali poderiam encontrar coisas interessantes, "Em

lugar de ir de carro, Bill (Stewart) preferiu se aproximar com
um intérprete e exp'Jicar aos efetivos da Guarda o que está-

vamos fazendo".
."

Quando se aproximaram de um grupo da Guarda, Stewart
e o intérprete se adiantaram e caminharam uns 15 metros. "O

intérprete disse algo. Eu entendi que lhes explicava que não

vínhamos em atitude agressiva. Então os guardas ordena

ram que os dois se separassem".'
.

fa' (Sefara il'lclil1oú-se para o caminhão para pre-

.... . equipémento � quando se voltou viu o jornalista
dé devando as mãos. "Os homens da Guarda se aproxi

roCaram cü.rÚ o rosto, virado para o chão. Não

�. nada grave, Entretanto, um. dos ��ard.as deu

mi'�'I!)oui�âP .. BÚI e ordenou que ele colocasse as mãos

05re á �abeç:iL Então o guarda sé aproximou e lhe deu um

tiro, na cabeça".

morreu.

FUNDO DE INVESTIMENTOS
DO NORDESTE � FINOR
S()PERINTENDÊNCIA DO DESENVOLVIMENTO
DO NORDESTE - SUDENE

.

,.... ,. BANCO DO NORDESTE
.AJJiJ.J DO HRASIL 5.A. .

I

Cia. Agro-Industrial São José-Capessé - CE
.

'Cia. Agro-Pecuária-EtevaldoMartins -CE.
.

,'. fSia::,b:idJ. de Óleos- do Nordeste
'

/, 'JONE -'t:E .

:a. 'i�ds: Químicas do Nordeste
'tllNE l.BA. =

.

.-

.
:�'C.ia.• deMate�iaiSSulfurosos

�:�,MATSULFU.R.-MG
.: Cia. Pastor_i!eAgric. da Borborema - COPAB - PB
Cia .. Siderúrgica do Nordeste - COSINOR - PE
Cia. de Tec. Norte de Minas - COTEMINAS - MG
CONDUGEL S.A. - Fios e Cabos Elet. do NE -BA
ELETROMETALUR S.A. <Indústria eComércio -MG
Empreendimentos Hoteleiros S.A. - BA

Estofados Esplêndidos NE S.A. Ind. e Com. - PE

Ferragens e Aparelhos Elétricos S.A. - FAE - CE
Forja Nordeste S.A. - BA.
Fortaleza Agro-Industrial S�A. - FAlSA - CE

"

Frutos Tropicais S.A. - SE

FujiElectric dó Nordeste S.A. - FUJINOR - MG
Indústrias Coelho S_A. -ICSA - PE

.

Metalúrgica Nordestina S.A. - META - PB
.

Novaterra Alimentos S.A. � PE
Phebo do Nordeste S.A. - BA
Polialden Petroquímica S.A .' - BA
RhodiaNordesteS.A.lnds; Texts. e Quims. - PE

.Soriedem S.A. - Confecções - RN
.

Sperb do Nordeste S.A. <Ind. Têxtil - RN
T. Barreto Ind. e Comércio S:A. - RN
TECANOR - Têxtil Catarinense doNES.A. - PE

Telecomunicações da Bahia S.A. '- TELEBAHIA - BA"

Telecomunicações deMinas Gerais S.A. - MG
Trombini Bahiana S_A. - Papele Embalagem - BA
Volnor Indústria e Comércio S.A. - PE

.

'

.

Maiores informações nas Corretoras e Bolsas de Valores.
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...------------PARA' VER E OUVIR------------

Deer Hunter e, as bombas
contra quem nao é a,nerical1o CINE sxo ioss

o Franco Atirador
Robert de. Niro,
John Cazale
e Meryl Streep
15 e 20 horas
Censura: 18 anos

CINE CORAL
Fuga para o Sexo
Vitorio Zambita,
Jane Silva
e Wandick Wandré
15, 20 e 22 horas
Censura: 18 anos

Censura: 18 anos

17, 19:45 e 21:45 horas
Censura: 18 anos

A Fúria
Kirk Douglas,
John Cassavetes
e Car rie Snodress
20 horas
Censura: IS anos

CINE ROXY
As Amantes de
Scaramouche
Stam Cooper e

Franca Canela
O Estirpador de Mulheres
Ewerton de Castro
e Glauce Rothier
14 e 20 horas
Censura: 18 anos

A revolta provocada no úl
timo Festival de Berlim, princi
palmente entre os países 'socialis
tas, não preocupou Michael Ci
mino, diretor de Deer Hunter (O
Franco Atirador). Após algum
tempo, seu filme foi premiado
com cinco Oscars pela Academia
de Hollywood, o que, por sinal,
provocou clamores de protesto
diante do anfiteatro, onde se rea

lizava a festividade.
Segundo a crítica internacio

nal, o filme vale a pena, apesar
do excesso de ardor patriótico de
seu diretor que, reconhecida
mente, criou imagens completa
mente sujeitas à critica e mesmo

à antipatia mundial. Atendo-se a

uma história, cujo pano de
fundo é a Guerra do Vietnã,
Cimino procurou valorizar o de
testável papel norte-americano
116 Sudeste Asiático. Apresenta
apenas um' lado da .questão, o

, sofrimento dos soldados e do
povo americano. Como se este
sofrimento não fosse resultado
da vontade do próprio governo,
por uma injusta política exterior.
Nem é preciso falar dos guerrei
ros vietnamitas, as verdadeiras
vítimas do conflito, que são
apresentados como monstruosos

-

Enquanto os três amigos que
e cruéis. ficaram continuam suas bebedei

ras no bar da Pensilvânia, Mich
ael, Nick e Steve são forçados a

jogar roleta russa, ao- mesmo

tempo em que seus captores
apostam suas vidas. Após a

fuga, Michael' é recebido como

um herói por seus colegas, Nick,

CIMINO

Isto ocorre quando Michael
Cimino realiza o seu segundo
longa-metragem, depois de uma

carreira bem sucedida em co

merciais para a televisão. Em
1971, ele percebeu que Holly
wood o esperava, e partiu para
lá, levando uma série de roteiros
convencionais, nenhum deles
aceitos pelos produtores. Mas
em 72, seu "Corrida Silenciosa"
foi aceito, e Douglas Trunbull o
filmou. Trabalhou em mais dois
roteiros, arquivados mais tarde,
devidó a uma mudança adminis
trativa na direção, da Fox, que o

empregara. E agora, com "O
Franco-Atirador", veio a consa

gração, com cinco Oscars, .entre
eles o de melhor filme, embora
as reações tenham sido sempre
críticas à decisão da Academia
de Hollywood.

CINE GLORIA
O Estirpador de Mulheres
Ewerton de Castro
e Glauce Rothier
A Vingança dos Bárbaros
Anthony Steel
e Daniella Rocca .

Censura: I'S anos

CINE CECOMTUR
O Amante de Minha Mulher
Milton Moraes,
Ira de Furstemberg
e David Cardoso.
14, 16, 19:45 e 21:45 horas
Censura: IS anos

CINE RITZ
O Dia em Que o

Santo Pecou
Mauricio do Valle,
Selma Egrei e
Dionísio Azevedo CINE JALlSCO

CATARINENSE - 12 17:40 - Desenho Animado
17:50 - Gente Jovem

.

18:00 - Mary Tyller Moore
18:30 - Revista

,

Feminina
19:00 - Cara a Cara
19:45 - Jornal

Bandeirantes
20:05 - Os Biônicos
21:05 - Bola

Nove
21:10 - Brasil x Ajax

(da Holanda)
23:00 - Nove Notícias
23:10 - Palma de Ouro

"Sissi"

16:45 - Sessão Aventura
Galaxi Trio

17:15 - HB 79
As Panterinhas

17:30 - Sítio do
Pica-Pau Amarelo

IS:oo - Cabocla
IS:50 - Jornal das Sete
19:00 - Feijão Maravilha
19:45 - Jornal Nacional
20:10 - Pai Herói
21:00 - Futebol

Brasil x Ajax.
23:00 - Jornal da Globo
23:30 - Festiva:

de Sucessos

11:15 - Inglês com
Fisk

11:30 - TV Educativa
12:00 - RC Show

-

13:30 - Cinema Livre
15:00 - Esper
15:30 - Pinóquio
16:00 - Daniel Boone .

17:00 - Pepe Legal
17:30 - SpeedRaeer
17:50. Os Pankekas
18:25 - Clube do Mickey]
IS:55 - Jogo Aberto
19:00 - RC Notícias
19:10 - A Feiticeira
20:00 - O Espantalho
21:00 - Brasil x Ajax'
23:00 - Gaivotas
00:00 - Cinerama

. "Quando.o
InvernoJ;E..e�ar"

r

11:15 - Telecurso
lI,o Grau

11:30 - Nossa Terra,
Nossa Gente

12:00 - Fantasminha
,

Legal
12:30 - O Mundo

Indomável
13:00 - Globo Esporte
13:15 - Jornal Hoje
13:45 - Memórias

de Amor
14:1'5 - Sessão das Duas
16:00 - Festival

Tom e Jerry
16:15 - Tarde Cor

Especial
Missão_Quase
Impossível

embora recuperado, torna-se
profissional da roleta russa em

Saigon e Steve, aleijado, não se

encoraja a deixar o hospital.
O filme descarrega suas bom

bas contra todos que não sejam
americanos: tanto os vietcon
gues , inimigos. sangrentos,
quanto os sul-vietnamitas, para
doxalmente os aliados dos Esta
dos Unidos e que foram o mo

tivo principal do envolvimento
americano nesta guerra. Outro'
erro apontado em "O Franco
Atirador" é a seqüência simples e

ritmada de cenas de violência, ca
racterizada pela intenção de con

trolar as emoções primárias do es

pectador. Isto dá ao filme urna c0-

loração épica" reforçada pela mú
sica e pela manipulação de aspec
tos que subentedem a vontade de
transformar a obra numa primazia
atemporal.

usina de aço. Dividindo o tempo
entre este trabalho, as festas'
num bar próximo e a caça ào
veado - o filme, em' inglês se

chama ';0 Caçador de Veados;r
- os descendentes russos têm,
de" repente, sua vida mudada,
quando três de seus membros
vão para o Vietnã, no final' da
década de 60, São Michael (Ro
bert de Niro), Nick (Christopher
Walken) e Steve (John Savage),
os personagens principais do
filme.

Talvez o pecado mais imepr
doável deste filme é, na opinião
dos críticos, o fato de ignorar a

verdadeira história da' guerra,
contada com a eterna preocupa
ção de esconder os crimes bárba
ros cometidos pelos americanos \

na região, entre os quais estão os

bombardeios' com, em média,
uma tonelada de explosivos por
minuto, durante vários anos, e a

distribuição intensiva de herbici
das e pesticidas, que ainda hoje
provocam câncer-em 200 mil
vietnamitas. Além disso, há par-

.

tes da região que jamais floresce
rão novamente, sem" levar em

conta as mortes que (e isto tam
bém o filme não diz) foram oca

sionadas e continuam aconte
cendo na região.

. .Alguns críticos chegam a con

siderar o diretor Michael Cimino
um ignorante, pois, além de uma
série de contradições, incorre em

ridículos erros táticos. Outros o

consideram homossexual, Ci
tando exemplos que os levaram
a essa interpretação. "Logo,
quem leva esses veados a sério é
gente que leva filmes de John
Wayne e Clint Eastwood a sério,
que não deve .dar cuidados a

ninguém 'seriamente interessado
em política", sentenciou Paulo
Francis. Na verdade, nem a his
tória nega o trauma cultural so
frido pelo Vietnã, vendo suas ci
dades, depois de tudo, transfor
madas em bordéis, e sua econo

m�, adequada ao modelo gro
teco ocidental.

ELDORADO - 4 e 9 REDE CATt\RINENSE
3e6
11:00 - Abertura
--o

..

Musical
16:45 - Maria Bueno
17:30 - Novelinha

O FILME

O núcleo da história gira em

torno de seis amigos, todos imi
grantes russos fixados na Pensil
vânia, que trabalham numa

GUARUJÁ-AM
06:00 «Cinco Minutos

com Jesus
06:05 - A Música

da Guarujá
06:15 - A Voz da

Libertação
06:50 - Palestra do

Padre Cardoso
07:00 - Programa

"Portãozinho e

Porteirinha"
07:30 - Programa

Agrícola
07:40 - Informativo

Agropecuário
OS:OO - Correspondente

-Guarujá
OS: 15 - 'Programa

"Cesar Souza"
(I." parte)

08:55 - Rádio

'Notícias Brcle
09:00 - Programa

"Cesar Souza"
(2. a parte)

09:55 - Rádio
Nôtícías Brde

10:00 - Programa
"Miguel Livramento"
(1. a parte)

10:55 � 'Rádio
Notícias Brde

11:00 - Programa
"Miguel Livramento"
(2, a parte)

11:55 - Rádio
Notícias Brde

12:00 - A Opinião de
Mário Ignácio Coelho

12:05 - Programa
.

"Vanguarda Esportiva"
12:40 - A Música da

Guarujá

12:55 - Correspondente
Guarujá

13:05 - Programa
"Chamada Geral"

14:00 - Programa
"Shaw da Tarde"
(1." parte)

14:55 - Rádio
Notícias Brde

15:00 - Programa
,

"Show da Tarde"
(2. a parte)

15:55 - Rádio Notícias
Brde

16:00 - Programa
Portãozinho e

Porteirinha"
16:55 - Rádio

Notícias Brde
17:00 - Programa

"Prá Matar Saudade"
17:55 - Rádio

Notícias Brde
IS:OO - O Instante

da Prece
18:10 - Amadorismo

em Foco
18:30 - Programa

"Momento Esportivo",
18:50 - Correspondente

Guarujá
19:00 -. A Voz do Brasil
20:00 - Projeto Minerva
20:3.0 - Programa

"Show da Noite"
(la parte)

21:00 .; Correspondente
Guarujá.

21:10 - Programa
"Show da Noite" ,

(2a parte)
23:00 - Programa

"Show de Bola"
24:00 - Encerramento

.RASIL
X

,

A"AX
IBRASIL.

_X.
AJAX

o TAC apresenta Lá
Até o próximo domingo sempre às 21 horas o Teatro Álvaro

de Carvalho apresenta a peça LA, de autoria' de Sérgio Jocky
mam, com Adélcio Costa no papel do advogado Raul Mello. Em
três atos, a' comédia apresentada pela Sociedade Catarinense de

..
Teatro trata comicamente do desespero do magistrado, diante det
uma situação totalmente insólita, Ou seja, log; após ao meio ex

pedIen� de sábado, quando todos já haviam se retirado, Raul
Mello fica preso no banheiro.
" TUd"o é �ilên�io, não há para quem apelar, ou se há, as situa

ç.oes sao tao discrepantes que não há resultados palpáveis. E lá
fica Raul, condenado a permanecer até segunda-feira dentro do
banheiro. Ele culpa a família, a amante, a vida e após todas .as
tentativas e no auge do desespero, ele toma a resolução: morar lá
no banheiro para sempre. , .

Os críticos não poupam nem
mesmo o elenco, que consideram
"medíocre", desde De Niro até
'os intérpretes menos importan
tes. Em suma, as três horas do
filme vêm confirmar a Incapaci
dade americana de ·e)1frerrta'f.
seus crimes no Sudeste Asiático.

A Seleção Brasileira joga hoje
contra o Ajax, o atual campeão ho
landês de futebol e umà das melhores
equipes da Europa. A TV Catari
nense apresenta- o jogo diretamente
do estádio do Morumbi, em São
Paulo, a partir das 21 horas.

.

O Ajax foi o primeiro time holan
dês a se destacar internacionalmente,
na época em que faziam .parte de sua

equipe craques como Suubier, Krol,
Neeskens, Haan, Johnny Rep e Jo
hann Cruijff. Atualmente, desses jo
gadores, apenas Rudi Krol- um dos
melhores zagueiros do mundo e o ca

pitão da Seleção holandesa - per
manece.

A
SELECÃO
COM'
SANGUE
DE
CAMPEÃO

"Cimino é um histérico tentando
apagar uma culpa soterrada mas'

sempre perigosamente latente
neste país. Levá-lo a sério é a

maior propaganda que a es-

.
querda pode fazer desses "Vea

-

dos", que .tão chatos nunca os

vi", finaliza Paulo Fr.àncis.

omáxim�deconforto,pelomínimodo seudinl,eiro.
JARDimconTinEnTE II

NESTA QUINTA
\

9DANOITE
$-�'�,
�

�

OTU
CATARln�nSI:

Canal 12

RDG!OIO

APQrtamentos
de3ou2

.

dormitôrios.
Entrada:
Cr$15.000,00
Prestações:
Cr$1.535,OO·

Living - jantar.
3 ou 2 dormitôríos.
Cozioha.
Área de serviço.
Banheiro social.
Lavabo,
Acarpetados.
Azulejos
decorados.
Esquádrias em
madeira de lei.
Antena coletiva
de televisão.
Garagem.

Localização: nos
altos da Av, Ivo
Silveira - Estreito.

Financiamento total
.

e garantido

Para comunicar é preciso amor

80% de área verde.

Use o seu Fundo
de Garantia.

TRANSFERE-SE APTO
Transfere-se apto c/2 quartos, demais dep., e garagem. Situado à
Rua Almirante Alvin. Entrada - Cr$ 55.000,QO e saldo pela Caixa
Econômica. Tratar fone: 22-1319.,Creci 214.'. .

Área de recreação
com cancha

polivalente.• Prestações referentes ii poupança.

Incorporação
e construção:

Vendas:

terral �t��:���mentos
.

Ilda.

Loja Centro - Rua Tenente Silveira, 105
Fone: 22.�388 • Creci 128 • Florianópolis/Se

BARBADA

PLANTÃO NA OBRA.
Vendo apto cf:3 quartos e demais dep. Ed. Elos - Tri n
dade. Preço Cr$ 120.000,00 poupança e 4.500,00 mensais
na rua João Pio Duarte Silva n.? 50. Tratar cf o zelador.

IMÓVI;IS, COMERCiO E ADMINISTRAÇÃO S/A

OESTADO
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VAMOS
ANTECIPAR O
T�ÁSALHO DO

Mês Que VE('1j
.,-ct\@1

Denúncia: banco" gaúch'o
não pagQ antecipaçiio
salarial a funcionários.

o Banco do Estado do Rio
Grande do Sul (Banrisul) não
pagou até agora os 20 por
cento de antecipação salarial
concedido pela Federação
Nacional de Bancos a partir
de abril. A denúncia foi feita
pelo presidente do Sindicato
dos Empregados em Estabe
lecimentos Bancários do Es
tado, Ilson Ulmer Dias,' que
enviou ofício no mês passado
à direção do Banco - mas

não recebeu resposta.
Por outro lado, Dias calcu

lou ontem que o pedido de
aumento dos bancários para
setembro será em torno de 88
por cento. O reajuste seria

composto por 45 por cento
do índice inflacionário do
DIEESE (que pode variar,
mas gira em torno disso); 23
por cento de reposição sala
rial; e 20 por cento de lucra
tividade. O presidente da Fe
deração dos' Bancários,
Pedro Natalli, também con

cordou que o aumento "de
verá ser mais ou menos

esse".
OS PEDIDOS
Na assembléia que será

realizada no dia 29 deste mês.

os bancários deverão analisar servem apenas para não dar
outros pedidos a 'serem feitos o extraordinário", analisou, o
para setembro, época do rea- presidente. Por isso, o sindi
juste. Segundo I1son Dias, c..ato deverá exigir reajuste
"outro ponto que será deba- para 50 por cento. Outro
tido é o aumento do salário ítem será a antecipação sala
inicial. No ano passado, pe- rial de três em três meses, em
dimos de 3 a 3,5 mil cruzei- índices nunca inferiores aos

ros, mas os banqueiros con- da inflação.
cederam apenas de 1,9 a 2 Os bancários devem rei
mil, o que acabou defasando vindicar ainda o aumento de
com relação aos próprios ín- verba concedida para os "ris
dices concedidos pelo Go- cos de caixa". Segundo Dias"
verno. Este ano vamos pedir "hoje a classe vive apreen-
6.5 mil para Portaria; 8 mil siva, porque mesmo quando
para Escriturário; e 10 mil o dinheiro sobra no final do
para Caixa".' eXJJ.edi�nte] ,o",�ai�'l.iog,l;>,ri, O'anuênio, que é Uma van- gado a exphcar porque. '"No
tagem que os bancários rece- caso de faltar, é mais grave
bem por ano trabalhado, ainda, porque se não houver
"também precisa aumentar, justificativa em 24 horas, o

pois hoje está em apenas 190 funcionário pode ser até
cruzeiros e o pedido deve ser mandado embora".
de ,SOO", garante o presi- Finalmente, a assembléia
dente. Sobre as gratificações deverá decidir sobre um teto

semestrais, q.ue nem todos os do chamado "Seguro de
bancos particulares pagam, .Transporte", que ocorre
Dias disse que será proposto quando o bancário transita
ao menos uma - e para os com numerário. O pedido,
que já pagam duas, que rnan- acredita Dias, deverá girar'
tenham a sua decisão. em torno de 800 mil por in-
"Hoje as gratificações de "cidente, visando principal

função, que são de um terço mente beneficiar as famílias
do salário do funcionário, dos funcionários.

Sindicatos bancários vão
se reunir. Assun'to: CLT.

Os dez Sindicatos de Bancários de Santa
Catarina deverão convocar assembléias ge
rais até julho para estudar a rejeição parcial
do anteprojeto da Consolidação das Leis do
Trabalho (CLT). O trabalho deverá ser feito
com base nas resoluções tomadas no IV En
contro Nacional para Associações Jurídicas,
realizado na Bahia, de onde 'retornou an

teontem o presidente da Federação dos Sin
dicatos dos Empregados em Estabelecimen
tos Bancários do Estado, Pedro Natalli.
Natalli classificou as principais reivindica

ções dos bancários como sendo a unidade
sindical; substituição do Imposto Sindical e

substituição por outras formas de renda: li
berdade para elaboração dos estatutos so
ciais; direito de filiação a entidades interna
cionais; eleições livres e diretas; comissões
sindicais e delegados sindicais; criação de
uma entidade representativa dos trabalhado
res (Central Única).

de Salvador resolveu.que havia condições de

apresentar subsídios para reformular a CLT.

Principalrgente porque a classe trabalhadora
não pode ficar alheia a esta importante modi
ncação que vai determinar as normas que
regerão o capital e o trabalho".
No entanto, o Anexo VI do anteprojeto;

que trata do trabalho dos bancários, foi re
pudiado pelo encontro de, Salvador. Os ou

tros itens a serem estudados receberam su

gestões, como foi o caso do Parágrafo 4.0

(horas extras), para o qual foi pedido um

limite de 90dias anuais.
Na parte de organização sindical, o ante

projeto do Governo foi quase que vetado'

por completo. Entre outras coisas, pediu-se
o respeito à Convenção número 87 di! Orga
nização Internacional do Trabalho - da

qual o Brasil é signatário -, que garante a

liberdade e a autonomia sindical.
Mas houve um item que não merecerá se

quer estudos por parte dos bancários: o de
trabalho temporário. Foi considerado, se

gundo o presidente da Federação, como
"imoral". "É simplesmente uma legislação
que usa o homem como,mercadoria", com
pletou Natalli.

"Apesar de haver uma idéia inicial de re

[eitar o anteprojeto inteiro" - diz Natalli
, "a maioria dos participantes do encontro

A COMPANHIA CATARINENSE DA ÁGUAS E SANEAMENTO- "CASAN" -, sociedade
de economia mista, registrada na Junta Comercial do 'Estado sob o n.o 34.438. C,G.C, do
Ministério da Fazenda n.? 82.508,433/0001-17, com sede à rua: Emílio Blum n.? 11, em

Florianópolis - Santa Catarina, comuníca que se encontram a disposição dos interessa
dos, no endereço acima mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS N,O 35/79

d�stinada a selecionar propostas para aquisição de'EQUIPAMENTOS PARA, LABORA
TORIO sendo que os mesmos deverão ser entregues no ALMOXARIFADO CENTF\AL -

BARREIROS - FLORIANOPOLlS - S.C.

-

O EDITAL'econtra-se afixado no mural oa recepção da CASAN, andar térreo. local

onde deverão ser entregues as propostas até as 15:00 ((\!u,inze horas. do dia 29 (vintee
nove) de Ju nho de 1979.

,

Florianópolis, 29 de Junho de 1979
'

,

A DIRETORIA

- '

ICA E TERRAL ENTREGAM VOLKSWAGEN AO
PRIMEIRO COLOCADO EM VENDAS

Na tarde da última segunda-feira, as empresas ICA- Imó
veis, Comércio e Administração S/A e Terral Empreendimen
tos Imobiliários Ltda., presentearam com um Volkswagen
zero km, o Sr. José Francisco Prim, corretor de maior desta-
'que na venda das unidades residenciais do Jardim Conti
nente II, que juntamente com outros competentes profissio
nais da Terral, comercializaram esta 1. a etapa de vendas, no
tempo recorde de 20 dias.

O prêmio é o reconhecimento pelo trabalho executado por
este corretor e um estímulo aos demais integrantes da
equipe Terral ,

Na oportunidade, foi mais uma vez evidenciada a mar-

o Sr. José Francisco Prim, corretor premiado pela ICA e

TERRAL, com um Vokswagen zero km. '

,

•
o

cante presença da ICA no ramo da construção civil do nosso
Estado e seus objetivos de oferecer segurança e conforto
aliado ao melhor preço em moradia.
Destacou-se também, que agora a ICA está iniciando a

comercialização da 2.a etapa de vendas do Jardim Conti
nente II, empreendimento localizado .privileqladamente no
bairro do Estreito e que coloca a disposição do mercado
consumidor, excelentes apartamentos de 3 ou 2 dormitórios.
As vendas da 2.a etapa do Jardim Continente II, estão

sendo dirigidas pela eficiente atuação da equipe Terral, o

que já representa mais um sucesso da malar imobiliária do
Estado.

Srs. Jaime Andrade Ramos e Jorge Redwtiz - diretores da

TERRAL, efetuando a entrega das chaves ao Sr. José Fran
cisco Primo

Destaque para as Sras. ,Alice de Souza Damiani e Maria
Leonlda Vieira � diretoras da ICA e para os Srs. Jaime An
drade Ramos e Jorge Redwtiz - diretores da Terral.

o MELHOR FUTEBOL DO
MUNDO,

BRASilXAJAXHOlANDA
ao vivo a partir de·

-

21 horas

",ESTA QUINTA

A solenidade de entrega do carro Volkswagen ao Sr. José
Francisco Prim, ocorreu na loja Centro da TERRAL.
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o esgoto está poluindo o pequeno balneário da Palhocinha, bairro próximo a Coqueiros.

Buracos, poe"ira, It;lma.,Os'• I
" ,

pro&'enus da Pa/hocinha.
Palhocinha, "uma localidade quase escon

dida no bairro de Coqueiros, encontra-se to
talmente desprezada pela administração pú
blica municipal de Florianópolis. Reclamam
os moradores que as ruas precisam de pavi
mentação 'para acabar em definitivo com os

buracos, a poeira e a lama. E comparam o

local com uma zona residencial, localizada
um pouco mais acima, onde várias ruas, in
clusive algumas particulares, foram benefi
ciadas com pavimentação asíáltíca, "ser
vindo proprietários de belas casas e ricas
mansões". O sistema de.esgoto é outro pro
blema: está poluindo o pequeno balneário de
um recanto ali existente.

o surgimento de lama, o que só-acontece em

pequena escala.
, .

O grande problema de Palhocinha é a rede
de esgoto lançada ao mar, com visíveis si
nais de poluição na praia próxima a um

bosque residencial, Uma grande vala depo
sita na areia da praia todo o esgoto de uma
das partes do bairro de Coqueiros, além de
pequenas valas providenciadas por proprie
tários de mansões. A sujeira toma conta da
areia, possibilitando, a formação de lagoas
pretas frequentadas pelas garças. Reclamam
alguns moradores que há' pouco tempo a

praia era bastante frequentada por ser um
local agradável ao lazer.· Hoje, porém, a po
luição do esgoto acabou com tudo e Só resta
aos banhistas um forte mau cheiro, princi
palmente quando há vento.
Acusou' um velho morador que essa parte

do bairro nunca mereceu a atenção da Pre
feitura porque, segundo ele, a Palhocinha
fica totalmente escondida e por essa razão
ninguém tem interesse em realizar qualquer
tipo de obra, corno a pavimentação das
ruas, que há muito a população reclama. A
iluminação pública, queixou-se' o morador, é
outra' preocupação da localidade, que vive
sempre às escuras, possibilitando a atuação de \

marginais.
.

-

Demonstrando preconceito, vários' mor�-
dores da Palhocinha preferiram dizer que re

sidiarn em Coqueiros, mas ao mesmo tempo
se queixaram da situação precária da rua

Bento Goiá, onde há valas de esgoto abertas
e a água corre à margem da estrada, for
mando um verdadeiro lamaçal ao longo de
toda a extensão da rua, em sua parte lateral.
Os buracos e. a poeira' são também proble
mas que prejudicam os veículos e afligem os

moradores de várias ruas da localidade. Pa
radoxalmente, eles até preferem a chuva,
porque o terreno é arenoso e não possibilita'

Despesas de S'roessn�r serão
julgadas n.a serrana'qu,e vem,

chefe-de-Estado", não im- da mordomia' do general Al
portando a finalidade de sua fredo Stroessner, o vereador
viagem. - Içuriti Pereira (MDB) pre-

"CONTATOS;' tende entrar, auxiliado pelo
advogado Luiz Gonzaga De
Bem, com uma ação popular

.

pedindo ainda maiores escla
recimentos sobre a estada do
general paraguaio durante
três dias, de IS a 18' de
março, em Florianópolis.
Já o deputado estadual

Genésio Tureck (MDS) é da
opinião de que "por maiores
que sejam os interesses de
Santa Catarina. com o Go
verno paraguaio, como a

construção da estrada de
ferro ligando aquele país a

Santa Catarina para servir de,
corredor de exportação do
Paraguai, sua saída para o

mar, não pode-se admitir em
função disso mordomias
como as ofertadas ao general
Alfredo Stroessner".

U presidente do Tribunal
de Contas, César Arnin
Ghanem Sobrinho, anunciou
que na próxima semana -

terça ou quinta-feira - de-
verá ser julgada a despesa de õ"flIesidente do Tribunalmordomia do Presidente pa- .t"

raguaio Alfredo Stroessner, de Contas disse que "apesar
adiantando que o parecer

do general Stroessner ter

dos conselheiros será favorá-
. fêito uma. pescaria, isso não

vel ao pagamento de Cr$ 482 implica em que ele tivesse

mil cruzeiros ao HoUiday deixado de fazer 'contatos

Center, onde Stroessner e
com industriais catarinenses

sua comitiva de 28 pessoas
interessados no mercado pa

ficaram hospedados, despen- raguaio, inclusive um deles
dendo Cr$ 22 mil cada um, presenciado por mim". Ale

por dia. gou que a' verba para viagens
César Amin Ghanem So- técnico-científicas está in-I

brinho afirmou ainda que,
cluída num item que também

"apesar de não ser juiz ou dispõe dinheiro para .. taxas de

conselheiro, não vejo porque "hospedagem".
vetar este pagamento, já que ÀçÃO POPULAR
o. general Alfredo Storessner
era um convidado oficial do
governo e foi recebido em

Florianópolis com honras de'

Assim que o Tribunal de
Contas aprovar a retirada do
dinheiro para o pagamento

Prefeitura continua jogando
lixo no mangue em P�lhoça

dom coletas semanais ilãs 'seg'undas, quar- também recebeu úITÍa denúncia da irregula
tas e sextas-feiras, a Prefeitura Municipal de

.•

ridade. Segundo o Código Florestal Brasi
Palhoça continua depositando lixo nas mar- leiro, artigo segundo, "são considerados de
gens na rua. João' Bohr e assim contribui . preservação permanente, pelo só efeito desta

para a gradativa destruição de .uma área lei, as florestas e demais formas de vegeta
considerada de preservação permanente pelo 'ção natural situadas nas "restingas; como fi-. .

IBDF: o mangue. xadoras de dunas ou estabilizadoras de
Além dos caminhões da prefeitura', os mangues".'

"

_

.

próprios 'moradorés' da região depositam
.

Nos diversos pontos ao longo da Rua João
lixo nos diversos locais da rua. E, numa de" Bohr, o lixá depositado já invade boa parte.
monstração de total ignorância, explicam do mangue e detritos de toda procedência
que o lixo está sendo colocado ali "para ser- 'são lá colocados, A grande maioria dos detri
vir de aterro e permitir a posterior constru- tos provém do lixo domiciliar, mas são en

ção de casebres".
.

centradas latas usadas de óleo, detritos in-
. O fato já foi denunciado duas vezes atra- dustriais e ainda material velho inutilizado

vés deste jornal e a Fatma - Fundação de em repartições públicas e na Prefeitura. de
Amparo à Tecnologia e Meio-Ambiente - Palhoça:

FAMINTOS, OS PÁSSAROS
PROCURAM A ILHA. E AQUI
NÃO ESCAPAM À MATANÇA.

OESTADO i Fpolis, 21/Junhollj I

Os pássaros vêm para cá porque o

alimento escasseia na serra.
E a Fatrna não consegue impedir a matança:

seu Serviço de Conservação da
Natureza só tem Cr$ 37,00 em caixa,
'um carro quebrado: é quatro fiscais.

0.0 banco apenas a minguada verba
de Cr$ 37.

Esse dinheiro vai ser usado para
a proteção de todos os animais e

das florestas da Ilha e de outros

municípios.
NEM SA�E

fiscais que passam o dia sentados
nos sofás da fundação. E são os

'fiscais quem afirmam: as feiras
livres estão comercializando cente
nas de pássaros aprisionados nesta

arribação. Vendem até armadilhas.
E mais: o convênio IBDF "

Fatma não têm condições de fisca
lizar a matança de animais e pássa
ros no Ribeirão da Ilha, no Rio
Tavares, no' sertão do Pantanal, na

'

Vargem Pequená e na Vargem do

Braço, no Rio Vermelho e até na

Ilha do Arvoredo, onde barcos
atracam nos fins de semana.

A fome está provocando lima
debandada de milhares de pássaros
da serra para as matas de Florianó

polis. Os bandos, em vôos rápidos,
estão em arribação há mais de 15
dias e chegam atrás de alimentos,
Mas os" pássaros começam a ser

abatidos em grandes caçadas de
fins de semana, com armadilhas,
cartucheiras, armas de ar compri
mido e fundas. É uma matança que
a frãgíl fiscalização não consegue
controlar.

'SEMFUNDOS

Mas o pior é que além da falta
de dinheiro (o processo que foi

para o IB.DF, em Brasília, pedindo
a liberação de' verba desapareceu),
a Fundação de Amparo à Tecnolo

gia e Meio-Ambiente também des
, conhece qualquer arribação ou ma-

tança de pássaros.
.

Sabe .somente,· segundo o

diretor-técnico da Fatma, Ingo
Jordan, que "todo imo, no inverno,
o alimento escasseia na serra e os

pássaros descem para êá". Porém,
ninguém da fundação viu caçador
nem os bandos de aves.

Eles estão espalhados pelos la

ranjais, carregados, e também atrás
das bagas de.arueira, que são fartas
na. Ilha. São .sabipas, aracuãs, sa-

nhaçus, pombas e gralhas, ,presas
fáceis de caçadores armados e com
carteiras fornecidas pela própria
Fatma. Mas Jordan garante: "A
fiscalização está atuando".
Com uma verba de Cr$ 37,00,

um automôvel Corcel quebrado,
uma 'perua Rural velha e quatro

Não' consegue e nem vai conse
guir, pois um convênio assinado no'
ano passado, entre o Instituto Bra
sileiro de Desenvolvimento Flores
tal e a Fundação de. Amparo à

Tecnologia e Meio-Ambiente,
criando um grupo de fiscalização
para proteger a fauna e a flora,
está sem fundos.
.Até �ouco menos de um mês o,

Serviço de Conservação da Natu-

.

reza - Secon - surgido do convê
nio, tinha apenas Cr$ 1.537,00 em

caixa. Deste' saldo, Cr$ 1.500
foram gastos em consertos nos dois

.

carros que locomovem a fiscaliza�
ção, Mas agora um dos veículos
está novamente parado e o Serviço
de Conservação da Natureza tem

Somente .nestes seis meses de

1979, para se ter uma idéia do ex

termínio, a Fatma já expediu mais
de 1500 carteiras para caça ama

dora.' Isto, apesar da portaria
79/79, de 16 de abril.assinada pelo
presidente do Instituto. Brasileiro
de Desenvolvimento Florestal, Car
los Neves Galluf , ter proibido a

.

caça em Santa Catarina.
.

E as contradições não terminam;
aí: Santa Catarina é e Estado que
tem o maior número de clubes de

caça no país, devidamente legaliza
dos. São, no total, dezenove. E
ainda: ã lei 5197, do IBDF, foi
criada para a proteção da fauna,
mas o 'instituto permite a criação

de pássaros em. cativeiros, bas
tando apenas que' o criador seja fi
liado às associaçãos ornitológicas,
a maioria delas consideradas de uti-
lidade pública. .�

.

GRAVADORES
A caçada aos pássaros é feita

com requinte. Além das armas

convencionais (o setor de armas e

municações da 'Secretaria de Segu
rança e Informações forneceu 90

portes de armas de caça, este ano; e
a Fatma diz que.já apreendem mais
de 1(0) e as armadilhas, está sendo
utilizado até aparelhagem de som
para o aprisionamento.
Na reserva florestal do Governo

do Estado, no Rio Vermelho,
todos os sábados e domigos, caça
dores agem livremente, comgrava
dores emitindo sons de pássaros que
depois são presos com redes que

. despencam das árvores: A gralha,
uma ave rara hoje em dia, segundo
a fiscalização da Fatma, é a presa
preferida. E o guarda florestal do

parque do-Rio Vermelho diz: "Aqui
ninguém caça. Está tudo normal".
Mas a preocupação não é só agora

'na arribação. A matança também
começou nos mangezaís da Ilha: sa

racuras, gaivotas, emas, garças e

patos d'água estão sendo abatidos a

tiros.

tA matança também
.'

já começou nos

manquezais:
saraçuras,

gaivotas, emas,
garças e patos

d'água são abatidos
a tiros, apesar
da caça ser

-prolbltla em todo
o Estado, por

decisão
do.IBDF.

-_ •. ,--�---

MÓVEIS COLONIAIS'

Agora pertinho de
voes. Loja na SR. 101- KM� 200
São José - na Grande Florianópolis,
-aquarda sua visita.
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* *
Em termos de rádio FM,

a gente 'tem é
mania

de ligar direto
à Universal

- quando numas,
,

em certas horas,
a Diário da Manhã

é bem melhor.

A Fever hoje estará aberta a todos aqueles que
estiverem a fim de sacar projeção de filminbo

de surf (com as ondas da Ilha fazendo às vezes de
estrelas) a cargo de Flávio Boabaid

- ele mesmo filmou, ele mesmo projetará,
•

Ali na casa da dona
Virgínia Borba, na'
rua Bocaiúva J 70,
aonde funcionou filial
central do Migulão, se

instalará, a partir
de 15 de julho, uma
sucursal da Macarronada
de Carnboriú.

'

No entanto, bom
mesmo é o tal do

Telemúsica da Telesc
que com os ..

seus quatro canais,
(pop, popular

brasileiro,
orquestrado e

clássico) exclusivos à
música, além do bom

gosto na seleção,
nos poupa de certos

sotaques, , ,

Será às 7emeia do entardecer - antes pois
de nos deliciarmos com a estréia do Zenon na

Seleção .brasileira de futebol contra o Ajax
(pronunciem que nem os holandeses: Aíax). ,

Pesquisa realizada nos finais
de semana da Fever, revelou
que a proporção na sua fre-

,

.

qüêncía é de seis mulheres de
braços dados pra
cada-homem,'

A Prefeitura local agora deu pra cimentar as calçadas da cidade,
não deixando espaço algum pro plantio de árvores

rente às ruas, A Mauro Ramos taí, não nos deixa mentir.
*

E a Mauro Ramos é avenida - e avenida entende-se como

logradouro mais largo e importante que rua, geralmente comárvores.
•

'-.

E desses, ainda há daqueles
que jião querem nenhuma
Idas seis. , .

'

,�

E a tão decantada ecologia apregoada aos quatro
ventos pelo prefeito Cordeiro?

Carlos Henrique Prisco Parais� e Laura Gomes já estão em comum
acordo.

Inclusive no refrigerante ...

Muitas repartições tentando

compensar o feriadão da se

mana passada com meia hora a

mais até sexta agora.
, .

o pobre, aquele que faz o impossível pra ter suas contas absolu
tamente pagas em dia, é minoria entre entre os retardatários
devedores à Caixa .Econômica Federal, no plano habitacional
desenvolvido pelo governo nacional.

• Meia hora essa absolutamente
perdida na vida daqueles que se

viram obrigados a suportar o

"castigo" - pois não há quem
consiga desempenhar além do

'1a.habi,tuadGr.,
'

. ',---

Já os componentes da enorme classe média local, são absolutos
devedores, pouco se importando se estão ou não quatro, cinco
meses em atraso nos seus financiamentos,

"

. A.-ex.plil).aç.ão_é-S.i�les_e,.rápida,-o pcbreç-se-perde-aquela Ci:as!l',�"
não tem aonde morar - logo, ai de quem não pagar; ao passo

, que o médio, perdendo o seu teto, tem a grana suficiente pra
pagar um aluguel mensal - por mais que atrase, sempre tem.

o
• * .

Recebi do Cacau e, tal qual pas
sou, adiante vai:
"Qual é Beto?
Sabe que a tua nota na coluna.de

, terça-feira.me trouxe altos-gri-«.
los. Muitas meninas que iam
desfilar já desistiram em função
do escândalo da notinha. Agora.
deve vir além da censura o hor
ror das mamães que' vão proibir
as filhas de pintarem na festa de
29 próximo na Fever. Faz o

favor de dizer que a transa vai
ser mais simples; que vai haver
apenas um concurso entre as

butiques de roupas ousadas,
sorteios, etc .. ,

Favor ratificar, pois foi um es

cândalo 'para a cidade, Para
mim tudo bem.
Aí, traz o álbum dos Rolling
Stones e a tua matéria para o

Ilhéu que vai ser lançado na
festa,
Ah esses jornalistas. '

Abraços
Cacau",

Ou é pelo frio intenso e consequente
neve ou pelo Malteza agora fazendo bem

a Laguna ou pelos gols dos nossos minguados '

times que desempenham em carecados
campos (com aparência
de coisa de várzea - que
'vergonha') ou por notícias
várias, a verdade é que,

,
até que enfim, Santa Catarina

va-i se exibindo com

todos os dotes que
Deus lhe deu.

.Alguns lagunenses, daqueles
poucos quê- dão, fama a

cidade.. 'estão cacarejando de
raiva, furiosos-,porque o milho

.

.que vinha I10s porões do Mal
teza e que acabou batendo à

praia, veio apenas .em .grão:

E quanto aos cinco. ricos 'da cidade (talvez até um pouquinho
mais), além de terem suas mansões próprias, não se rebaixam em

financiamentos. ," Ou, se fazem e igualmente não pagam, não
perdem coisa aI�uma:, afinai,. cadê, o prestígio?

Audácia dos gregos'

O Departamento de Registro
Acadêmico da nossa inusitada
'UFSC, 'como sempre,
portando-se originalmente: não
só permite emitir catteirinha de
estudantes de dois em dois, sob
a alegação de que máquina fo- '

tográfica só registra rostos aos

pares,

É aquela coisa:numa fila com
trinta e um estudantes, P9r
exemplo, o último, se não con

seguir arranjar um par ainda
não catalogado às pressas, não
vem que não tem fotografia - e,
então, terá que esperar por
quantos dias se fizerem necessá
rios, até que apareça uma outra
'não identificada alma ímpar.•

Coincidência
ou não, o fato é que

, depois que a TV
-

" Catarinense aqui se ,

'instalou, o estado deu pra
aparecer quase que diariamente -;

.

nos vídeos nacionais,

Desculpa, rapaz, mas é que de
vez em quando me esqueço e

penso que estou em Nova Ior

que ...

rina, por merecimento e

por ato assinado pelo Go
vernador Jorge Konder
Bornhausen. O casal Gui
marães Collaço vem rece

bendo cumprimentos do
mundo oficial pelo aconte
cimento.

O Deputado e Sra. Sebas
tião'Netto Campos e o Sr. e
Sra. Manoel F. Geremias,
estão nos convidando para
a cerimónia do, casamento
de �eus filhos Marcia eRu
bens. A bênção será na Ca
pela do Colégio Catari
nense às 20 horas do prô-'
ximo dia 29, onde os noivos
e familiares receberão
cumprimentos.,

* * *
,

Um verdadeiro espetáculo'
foi a apresentação da Or
questra Sinfônica de Porto
Alegre, Associaçãó Coral
deFlorianópolis, Coral-lu
linda Ribas Camargo e

Coral da Universidade
Pró-Desenvolvimento do
.Estado de Santa Catarina,
realizada no Clube Doze de
Agosto, promoção da
Pró-Música deFlorianôpo
lís.

***

Viajou para os Estados
Unidos num roteiro elabo
rado pela Turismo Bra
desco, 'o empresário Ader
bal Coelho. Seu regresso ao
Brasil será rws primeiros
dias'do próximo mês.

* * *

Norberto Ingo Zadrozny,
Secretário do Planeja
mento, no edifício Ceisa
Center, proferiu palestra

o costureiro Lenzi e a'Sra. Terezinha Gonzaga Oaux em recente reunião social.

aos integrantes da Miss'ão
Técnica do Banco Mun
dial, para.Assuntos do
Carvão em Santa Cata
rina. O Secretário da In
dústria e Comércio Dieter
Schmidt, Fernando Mar
condes de Mattos, presi
dente da SIDERSUL e Di
retor Regional da'mesma
empresa, General Paulo
Vieira da Rosa, participa
ram da exposição do Secre
tário Zadrosny,

* * *

O Dr. João Gasparino da
Silva,Governador eleito do
Leonisrno Catarinense,
está de viagem marcada
para o Canadá, 'onde to

mará posse no Cargo de
Governador do' Lions
Clube.

***

Nossos cumprimentos a

Sra. ArnoPamplona (Rute

Marcia), pelo seu anioer-

Padre AntônioHerdt vigá
rio da Paróquia de La
guna, foi recebido no Palá
cio Cruz e' Souza, ocasião
em que oficializou convite

A diretoria do Rotary ao Governador Bornhau
Clube do Estreito, foi rece- sen, para participar dos
bida no Palácio Cruz e festejos, de Santo Antônio,
Sousa, pelo Governador padroeiro de. Laguna.
'Jorge Konder Bornhau- * * *

-sen, ocasião em qu:e o C}v�fe 'C Lu'Zia"e 'Aléian<ü'i-Salum
do Poder l!xecu,tivo Cata- Marisa e Jocy Oliveira, sá�
rinense.foiconuidadopara bado jantaoam. no Café de
a solenidade de posse da Paris, 'agora o ponto de en

diretoria, programada contro da sociedade da ca-

para o prôximo dia 2. pital.
* * *

eârio hoje, Logo mais o

éasal recebe convidados
para um jantar em sua re

sidência,
* * *

Continua sendo assunto
nos meios 'políticos de
Santa Catarina, a palestra
do presidente do Instituto
Brasileiro da Defesa Flo
restal; Dr. Carlos Neves

, Galluf, proferida no .Ple
,

nário do Palácio Barriga
Verde,

* * *

Em recente jantar na bela
cidade Blumenau, o Sr.
Antonio Nunes num grupo
de casais amigos, comen
tava commuita simpatia, a
maravilhosa viagem que
fezpelo VellwMundo, num
roteiro de sua empresa que
é a Turismo Holzmann.

***

O fabuloso conjunto inter
nacional Peppi, sábado
próximo estará animando
a tão comentada promoção
de Yia-Trevere.com parti- ,

cipação de M. Rosenmann
e Brusa, na "1,a Noite da
Moda em Blach-tie", no

Clube Doze de Agosto.
, Além da moda dos anos 60,
que é a atual, e que será
apresentada por famosos
manequins, Mielle e seu

show também estarão pre
sentes.

* * *

o Juiz de Direito Mauro
Luiz Guimarães Collaço,
foi empossado em sessão
solene, no cargo de Desem
bargador do Tribunal de

Juetiça de Santa Cata-

* * *

Quem aniversariou na se

mana que passou, foi a

jovem e bonita Sra. Patrí
cia Guimarães. Com um

grupo deamigos,Patrícia e

AdÜ'.Guimarães, comemo-

raram o acontecimento no

Café de Paris.
* * '*

Jacqueline Érnesto Au
gusto Ferreira, Neimaria e

Laércio Luz e Joyce e José
Bastos, casais elegantes de
nossa sociedade, foram vis:
tos almoçando no simpá
tico restaurante do
FLOPH.

* * *

O presidente -da CI'Aw'll,
Cyro Gevaerd, com um

.grupo de empresários cata
rinenses, foi visto almo
çando no Marwlo's.

* * *

***

O estilista Rui, de Porto
Alegre, comenta em seu

jornal sobre moda, festas,
decoração e outras, que já
existe na capital gaúcha
hospitais e hotéis especiali
zados para cuidar de plan
tas, que fazem parte de de
coração em interior.

*. * *

O Secretário daEducação,
professor Antero Nercolini
e o Reitor da UDESC,
Lauro Zimmer, em sua re

cente viagem a São Paulo,
participaram das soleni
dades do 10.0 aniversário
de fundação do CentroNa-

'

cionalde Aperfeiçoamento
de Pessoal para Formação
Profissional do Ministério
da Educação e Cultura.Uma beleza de manequim, com valiosas jóias de M.Rosenmann.

'. nOVa desterro
__ Móveis e Decorações de Interiores Ltda.

Rua Felipe Schmidt, 83 - Telefone (0482) 22-2324 - Florianópolis - S.C.

CONVOCAÇÃO
Assembléia Geral Extraordinária

ASSOCIAÇÃO PROFISSIONAL DOS
BIBLlOTECÁRIOS.CATARINENSES

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SANTA CATARINA

TOMADA DE PREÇO� N.o 001/79

A ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SANTA CATARINA,
por intermédio da Divisào.de Recursos Materiais, devidamente autori
zada pelo Senhor Chefe de Gabinete da Presidência, torna público, para
conhecimento dos interessados, que receberá propostas de firmas habi-.:
litadas preliminarmente nos termos do Decreto Lei 'n,o 200 de 25/02/67,
até às 13,00 horas do dia 27/06/79, para fornecimento-de eletrodomésti
cos destinados ao Restaurante da Assembléia Legislativa.

,

O Edital encontra-se.afixado na Sede do Poder Legislativo, à Praça
da Bandeira, nesta Cidade de Florianópolis, onde serão prestados os
esclarecimentos necessários.

DIVISÃO DE, RECURSOS MATERIAIS, em 18 de junho de-1979

ORIVAL JOÃO SILVEIRA DE SÓUZA
DIRETOR

'

Ficam convidados os senhores sócios da APBC para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária. a realizar
se no dia 25 do corrente mês, no Auditório da Secretaria da

Educação à rua Antonio Luz. S/N°,' Centro, às 19:00h em

primeira convocação e na falta de número legal, às 19:30 h
em segunda convocação, com qualquer número de asso

ciados presentes, para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA:
1- l.eitura.do Relatório da Di retoria, inclusive prestaçào.de
contas relativas ao exercício de 1978,

'

2 ': Leitura da Proposta Orçamentária para b exercício de
1979,

,

3 - Leitura do Relatório do 'GTIDPT/APBC.
4 - Criação do Cargo de Bibliotecário no Estado.

Floriariópolis, 15 de junho de 1979
Elza Maria Simas

Presidente

COMUNICADO
CRUZEIROS MARíTIMOS 79/80

Línea C'

,JLHATUR EMPRESA DE TURISMO 'comunica que já se en

centram abertas as inscrições para os seguintes Cruzeiros
Marítimos:
1.NATAL ....
2. HEVEILLON . . . . . . . . .. . .de, 26/12 a

3. MANAUS : '� .de 7/01 a

4. TERRA DO FOGO : de 16/01 a 4/02/80
5. CARNAVAL de 13/02 a 24/02/80
IMPORTANTE: As reservas deverão ser providenciadas corri
urgência; poucos -lugares. Felipe Schrnidt, 27/ Ed. Dias
Velho � sobreloja 6/7 fones: 22-6858/6333/1436 em Floria
nópolis Caetano Decke 111 -loja22 5083/5908 em Blumenau
EBT 08Ô0238001

. .de 19/12 a 27/12/79
8/01/80
3/02/80

I
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RIJaGaspar Outra 90
E<treito - Foolis
Fone: 44-0522

MODELO ANO COR
1300 L 1978 Branco
1300 L 1977 Branco
1300 L 1976

.

Vermelho
1300 N 1973 Branco
1300 N 1977 Azul
1600 1976 Bege
Brasilia 1978 Branca
Brasrlia 1978 Vermelha
Brasilia 1�7 Branca
Passat 1978 Branco
Passat 1976 Branco
Passat 197.5 Branco
Kombi 1976 Azul
SP 2 1975 Azul
Maverick ·1976 Branco
Moto Yarnaha 125RX OK Diversas

Revendedor Yarnaha para toda a grande Florianopo
lis, Completo estoque de peças Originais e acessórios.
08S: O Novo telefone do departamento de Veículos usa

dos é 44.3864.

SANTOS SARAIVA - 554 , FONE 44�0611

LINHA FORD
CORCEL - Luxo - Vermelho. . .1978
CORCEL - STD - Bege . . . . . . . . . . 1978
CORCEL - LDO - Verde. . . . 1976
CORCEL -,Luxo - Branco................ . 1975
GALAXIE - Branco. . 1975
GALAXIE - Branco 1973
FORD F-400 - Azul. . . . . . . . . . . . . . . . 1977

FORD F-600 - Basculante' Verde Hi72
DIVERSOS

OPALA - Cupê Luxo - Bege
CHEVETTE-SL - Prata
VOLKS 1300-L - Vermelho

... �
1979

................ 1978
.................... 1978

COR

zero 79

'.J.:} t�.1�#�.iO t}9 A,����
zero 79
zero 79
zero 79
usada 78
usada 79
usada 74

todas cores

e {e.dl�G<!3tes-,
''\i,ermelh,a. ..

amarela
vermelha

preta
vermelha
amarela

CG 12b
·125.Mb..
Turuna
Joia Car
Joia Car
125 ML
Turuna
XL 250

"

'-<..: .�t��·_;, ... e JOI� POSTO'Ll'DA.' - ...�.. "0- ,I
"

; 0_
<
,i '--ki:�.;;,Conce88Ionarlo Autorizado HONDA_' .�_ ,.

�. ,- Rua1Gal ..Ga8par Dutra, 150 PABX 144-0nO� Fpoll.
:lo;

,�
• -� ...,;; I � F'J_'

_

JEN

AV. RIO BRANCO, 76
FONE: 22·9077 - 22·1392

. PASSAT TS OK
BELlNA II LDO :

:
OK

FIAT L .,.............................. . :OK .:

DODGE POLARA : 78
MP LAFIiR c •• ! .........•.......... ·······77
FORD LTD 76
MOTO HONDA 350 ....•......................•.....74

CHEVETTE 76
P reto, volante e rodas esporte, toca-fitas.
Seguro, maquina e lataria perfeita. À vista.

Tratar fone: 22-6884

BARBADA CORCEL II 78

Vendo Corcel II, super inteiro, c/ banco reclinável, toca
fitas, console, e demais acessórios. Tratar fone 22-�815.

Negocio de particular para particular. Pago até

Cr$ 55.000,00. Tratar pelo Fone 44-0425.

VENDE � FUSCA O KM

:�r!�
Vende-se Fri'S'Ga, branco, O km, emplacado. Tratar
fone 44-2677 c/ Sr. Jose ou Marcelo.

VEICULaS OK.
'Fiat '147 L - Azul
Chevette SL - Bege
Volks 1300 L - Branco
VEICULaS 'USADOS:
Brasília - Branca
Corcel - Branco. : .

Fiat 147 L - Azul .

Fiat 147 L - Branco
Volks 1300 L - Branco

.,
. Chevette - Branco.

"'.,'

ncu

OK
OK
OK

1977
1977
1977
1977
1976
1974
1974
1975
1974

.

LXCELENTE PONTO COMERCIAL
, -'-

-.
Com Deposito e Escritório

.

Otima localização.
Informaçóes: FONE: 22-7945 .

ESTOQUE DE VEICULOS USADOS: 20-06-1979.
, Volks 1300 L - Bege .. 77

Volks 1300 simples - Amarelo .. ,. ..... . .. 74

Brasilia - Verde., . . . .78

Variarit - Branca., .Óe •••••••• , •••••••••••••••• 76

Variant - Vermelha.. . 76
Galaxie - Verde. . 74

Fiat 147 L - Azul Lag, . . , 77

I' PHIPASA

llilllBH Avenida Ivo Silveira. 10401 - Estreito
Automóveis s.e.

Telefone 44,3937

CEP 88000 - Florlanopolls - Santa Catarina

ConclIsSÍOllMill DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

VEfCUlOS SoA

�••"III" Av. Ivo Silveira, 999
Fones 44 1633 - 44-1223

Chevette Marrom SL .. . . . . . . . . . . . . . . . 76
Chevette Bege SL 76
Chevette Vermelho L , , 75
Fiat Branco 147 L 78
Fíat Branco , 78
Fiat Marrom. . 78

Dodge Polara Prata , 76
Brasilia Azul. . , 76
Passat Azul ,......... . 76
Maverick Branco .74
Veraneio Bege . 76
Galaxie Branco '. .. . " •. . 74

CONCESSIONA R I04P
L �__...

TONHÃO VEíCULOS
Telefóne n.v 44-3182

Rua t.eoberto Leal n.? 934 -Barreiros

1 - Ford Maveríck Verde , .

J - FOrd Corcel Verde Luxo , ..

1 - Ford Corcel Luxo 4 p ...

2 - Volkswagen 1300 e 1500.
1 - Dodge Dart Super Equipado

. 1976
. 197"6

. .1973'
..... 1973 e 1975'

... 1973

VENDE-SE. LUGE,R
7,6J).,)30ya ·para coleclonador

P.H5�G; ,Cr$ 25.000.,.0.0•. ,," i'i", �,,- i'h2"i;�i' ,:1 �
Tratar - Fone: 44-1230 " .. �,

Corcel Cupê Azul. . . 1970
.CorcelGTBranco , 1977
Maverick Cupê Luxo Amarelo 1976
Mavérick, Cupê Amarelo . 1976
Maverick Cupê V8 Verde ,........ ,1974
Maverick Cupê Super Branco -:... . .1976
Passat Bege

.

. 1975
Dodge 700 Laranja . 1972

,

F-754 x 2 Turquesa Tahiti .. '-".' .1973
,F-754 x 2 Bege ,1970

- F-350 Carrocería Azul ,.. . .. 1969
F-�50 Carroceria Vermelho c/Branco 1970
F-600 Carrocería Verde '. . . . . . . . 1972.
F-600 Carroceria Verde e Preto.............. . .. 1969
F-600 Chassis Verde , . . . .. 1975
F-600 Carroceria Verde 1974
Chevrolet Cartoceria Azul. . . 1976
Chevrolet Carroceria Vermelho . .- .1970

.
-

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro
-

_.�\
. • Fone 22-2197 - 22-0844 e 22-3321

.

- j
Estreito: Vereador Batista Pereira, 428

Fone: 44�935

ALUGA-SE

Casa de alvenaria cf 3 quartos, garagem e demais
dep. Na rua Célio Veiga n.? 453(próximo ao trevo
de Barreiros), Aluguel Cr$ 4.000,00. Tratar fone
22-5204 no horário comercial.

VENDE-SE

, Casa de alvenaria 'próximo ao trevo de Barreiros,
c/ 3 quartos, garagem _e demais dep. Preço Cr$

. 160.000,00 facilitados S.F.H. Cr$ 2.350,00. Tratar
fone 22-5204 no horarío comercial.

ALUGA-SE

Apto de i quarto no ed. Cristina, 5.0 andar, Av. Herci-'
lio Luz 125. Tratar na mesma quadra no ed. Ana
Paula apto 306. Preço: Cr$ 4.500,00.

OPORTUNIDADE - VENDE-SE

Conj unto para extraçàe de areias, composto com carregadeira,
Massey 'Ferguson, ano 74 e draga c/motor Mercedes, e/pistola
de 6 poleqadas. Informações pelo fori� 44-1347.

ALUGA-SE
Apto de frente no ed. D. Izabel- Rua Anita Garibaldi . C/l
quarto, sala, ,cozinha, banheiro, área de serviço. Aluguel
4.800,00.

.

Tratar na casa Orientai. Fone 22'3493.

TELEFONE - VENDE-SE
Prefixo 22 e 44

Residencial - Comercial
Tratar pelo fone: 44-2381

RECANTO DE PAZ
URGENTE

Vendo casa madeira rústica c/40m2, terreno 5.000m2, luz, por
Cr$ 100.000,00. Tratar à rua dos Eucaliptos n.> 13. Canasvieiras.

�------------------------------------------�

BARBADA
Vende-se Apto na Trindade, 3 qtos, sala, WC, cozinha, área 'de
serviço, garagem, churrasqueira, acarpetado", com telefone.
Poup, Cr$ 180.000,00 e financ. Cr$ 4.600,00, e Loja no Centro
passa-se ponto Cr$ 3.900,00 de aluguel. Tratar R. Visconde de
Ouro Preto, 57 Loja 05.'

BARBADA
Fazendinha a 30 mino do centro, município Biguaçu.
71 ,7ha., 2 casas; frente para futura estrada asfaltada. Cr$

. 800.000,00. Tratar fone: 22-3824.
.

NEGOCIO DE OPORTUNIDADE
Vende-se apto c/2 quartos (1 suíte), sala ampla, cozinha, dep. de
empreg., área de serviço. Av. Desembargador Pedro Silva 1166,
apto - 02, no horário das 13:00 ás 18:00 'horas. Aceita-se carro no

negõcio.

VENDE-SE APTO
Apto Solar dos Palmares - Tri ndade. Poupança: Cr$
50.000,00 f nanc. Cr$ 490.000,00 - Fone: 22-4039

'V�NDE-SE
Sitio em Biguaçu, 6 ha. Todo varzea. c-s 6jJO 000,00.
Tratar fone: 22-3824.

EXCELENTE APTO '. 'lVendo no .edf. Jaime Linhares, 2.0 andar, c/2 quartos, sala, co-.

zinha,. banheiro, dep. de empregada completa, área de Serviço
'

.

.

o/tanque. FORe: 22-4018 - Cr$ 680.000,00.
-

VENDE-SE
TERRENO/PRAIA, 450M2, p/100 mil e 72 mil m2 p/220 mil.

CASA, 90 mil/entrada e prestações 4 . .500,00 p/rnês, APARTA-'
MENTÕ, p/mês 7.804,00 e na entrada a combinar, fone 22-7488.

CASA NA COHAB - TRANSFERE-SE'
_, 'e;

.

I' T,ré\nsfiro,,!-lrl!a casac/a quartos s?la",cpzinha, banheiro ",.
�; e entrada p/carro por 85.000,00 assumir prestaç,�\'l.gr,$;�
�< _1Jt?H.J�0"\!\�f1S,91 - MotIVO vlagem·JR,ATAf1.�Eh-, �4"3l4§ .�

ALUGA-SE TRINDADE - Cr$ 2.800,00.

VENDE-SE PASSATf76
Kitinete c/garagem próximo a UFSC.
Passat LS, Cr$ 75.000,00

.

Tratar fone: 22'-1"114, fora do horario 'comercial---,'

TERRENOS· - VENDO
Barreiros 12x30 - Cr$ 120.000,00-

Ari riú 12x22 - Cr$ 50.000,00
.

Tei. 22-0698.

BARBADA

\lendo àpto ct 3 quartos e demais dep .. Ed. Elos ----' Trin-'
'.

dade. Preço Cr$.120.. 000,00 poupança e 4:500,00 mensais
na 'rua João Pio DUarte Silva n.? 50. Tratar c/ o zelador .

...

". TRANSFERE-SE APTO
Transfere-se apto c/2 quartos, demais dep., e garagem. Situado à
Rua Almirante Alvin. Entrada - Cr$ 55.000,00 e saldo pela Caixa.
Econômica. Tratar fone: 22-1319. Creci 214.

.

TERR.ENO ITACOROBI
Terreno plano e seco, c/35 m 'de frente por 80 de fundos.'
Frente p/estrada geral e próximo da oficina Grafo's. Tratar fone:
22-1319. Creci 214.

'

PROCURO EMPREGO
Rapaz, 1-7 anos, boa aparência, desejá trabalhar como
aprendiz em escritório ou na recepção. Salário a com
bi nar. Fone 44-2601.

.

MOÇAS
Necessitamos de moças p/serviços externos. Possibi lidades de.
ganho acima de Cr$ 4.000,00.

.

Tratar rua Francisco Totentino 14, das 9:00 em diante.

VENDEDOR PRACISTA

Escritório de Representaçóes necessita vendedores com

prática. FONE 22-2769.

ATENÇÃO
ESTOFADOS SAO BENTO ne"essita'de vendedores c/ prá
tica em decoração. Inútil apresentar-se sem conheci
mento.
Interessados dirigir-se ao Ceisa Center, loja 11. Fone 22-
9848.

Selecionamos no interior e colocamos em Florianopolis
as melhores cozínheriras, copeiras, arrumadeiras, babás.

e taxineiras.
.

.

.

Todos c/ref. e documentaçáo ém ordem. Tratar Tenente
Silveira 35,5.0 andar, conj. 506, ed. Apolo.

.

SR.as DONA DE CASA

TELEFONES

COMPRO, vendo, aluqo.rTenho telefone de Palhoça à
venda. Tratar 22-8366 ou ed. João Moritz sala 502..

TELESC - BENEFICIÁRIOS
· Consultório Médico credenciado para Clínica Geral
(Dr.Nedir) - Ceisa Center, Bloco A, sala 209. Telefone: 22-
833.5 (Pela manhã e após as 17 horas)

DR. IRAN WQSGRAU
ADVOGADO

OAB SC N.o 1365 - CPF 048441069
escrítório:

FLORIANÓPOLIS Rua Anita Garibaldí (esq. rua
'dos Ilhéus) ed. Anita Garibaldi, sala 2 _l.o andar- Fone

.

22-4242

FUSESC - BENEFICIÁRIOS ,
.

,
;

Consultoria Medico credenciado para Cünica-Geral

(Dr. Ned1r) - Ceisa Center, Bloco A, sala 209. Tele

fone: 22-8335 - (Pela manha e apos às 17 horas)

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
Do veículo marca Mercedes Benz, ano 1967, placa GB 0457, c9r
azul e preto, chassis 34400711017090, de propriedade da CERA
MICA SAO JOSE

TUBARAO 19/06/79

CARTEIRA EXTRAVIADA

Eleonora Cardoso comunica o extravio de carteira de es

tudante da UFSC, curso de pedagogia, matricula n.>
7610771-0.

DOCUMENTO EXTRAVIADO.
Foi extraviado uma Carteira de Estudante da UFSC - Curso
de Enfermagem n.? 7520064-3, pertencente a Izabel de
Abreu Qui nt.

.

EXTRAVIO DE DOCUMENTOS
Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Identi

dade, Carteira Profissional, Carteira de.Habilitação, Título de Elei
tor, e outros, de propriedade do Sr. RUY GERALDO DOS REIS
COSTA

.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida a.Carteira de Identidade, pertencente ao Sr .

HELlÜ'PRANCISCO DE SOUZA, residente na rua Marcílio
Dias, s/n.>, em São Mi guel do Oeste' - SC.

'DOCUMENTOS PERDIDOS

,�0rp.� �p.�;rd idos,!osf"seg��!:rY��. P9.cm!l!�,'nto.s •. ca.:l}t�1!a-:�Q
tonsta, e da Moto Yamaha cor \\(er,cj�nplaca AB-44!), ano

,:8, chassis 504002783, pertencente ao Sr. Jair Ga"sp'ar."

DOCU MENTOS ROUBADOS
Foram roubados em Florianópolis os documentos: Certi
dão de Nascimento de Marcos Luís Cor.radi, Carteira Pro
fissional, Carteira de Identidade, Título de Eleitor, CPF,
Certidão de Nascimento, Talão de Cheque do BESC de

Joaçaba, Carteira de Saúde, Carteira do INPS, Carteira de
Promotora de Venda .da Empresa Editora O Estado Ltda e

·

uma pulseira de.ouro com gravação pertencen.te a Neura
Salete Corradi.

.

.

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação n.? 138.650- Pron
tuário ;'0 261.219. - Série Profissional - B' - Expedida pelo )3/ R
da S.S.1. São Miguel do Oeste, pertencente ao Sr. VALMIR JOSE
KUHN, residente em São José do Cedro-Se,

.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foram extraviados os Documentos do Veículo AO 1825 Variani
Azul 1974, Chassis n.? 102023-1901, e Carteira de Habilitação de
EDENIR FELlX LENSER.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviada a Credencial n.? 1 R-D12172 da SSI,
pertencente ao Sr. Walter Souza, residente em Flo

rianopoJis.

DOCUMENTOS PEROIDOS
Foi perdida uma Carteira contendo os seguintes documentos:
Identidade, Motorista, Título Eleitoral, Cf'F,. pertencente a Sra.
MARILENE PADUA CAMPOS. Gratifica-se. Favor entreçar na Imo

biliária. TERRAL.

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentosdo JEEP marca WILLYS, cor azul,
ano 1962, placas na XX0286, chassis n.> B21 03332 de propriedade

, do Sr. Caetano Zanandrea - residente Linha Rui BarQosa.-
·

XAXIM -. SC.
.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foram extraviados os seguintes documentos: Carteira de Identi
dade, Titulo de Eleitor, pertencentes a Sra. Oirnpina Margarida
.Carneiro, residente à rua Hermann Blumenau, 47 -Florianópolis.

DOCUMENTO EXTRAVIADO
Foi extraviado do Sr. Aldérico Mezzali ra, o certificado de

propriedade do veículo marca Volkswagen Sedan 1500,
placa ZL 0.532, chassis n.> BS175482, cor verde ...

DOCU MENTOS ROUBADOS
Foi roubado do interior do seu carro uma capanga contendo Cr$
6.000,00 em dinheiro, cart. de identidade, C.N.H. duas chaves,
cartão PIS, 1 bloco de cheque do Bradesco e cartão CPF, perten
-cente a. Paulo Martins Filho: Quem encontrar telefonar 22-94·33.

DOCU MENTOS ROUBADOS

Foram roubados em Florianopolis os documentos:
. TitUlo de Heitor,' Identidade, CPF, Cartel ra de
Saude, Carteira do INPS e 39 fitas gravadas perten
centes a Nanci Terezinha Luz.
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PREDlBENS

NÃO PAGUE ALUGUEL

* Venha ver ,os apartamentos, para entrega imediata, no Edifício Gardenia, em
Coqueiros. Otimo acabamento. '

.. São apartamentos de 1 ·e 2 dormitórios, demais dependências e "Garagem".

*

E'tern mais: Além de ser um ótimo acabamento o "PREÇO" é excelente, a entrada
pode ser pequena e o financiamento é garantido.

.

* Venha nos visitar sem cornprornisso que lhe levamos até o prédio.

Plantão diariamente até as 1.9:00 hs. SÁBADO até às 12:00 -DOMINGO até 12:00 hs.

PREDIBENS - Incorporadora. construtora e imobiliária

Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131 - Fones - 22-6099, 22-6156 e 22-4769

ALUGA-SE
ESTREITO - Balneário, casa alv., 3 qtos, 1 suíte, 2 salas,
demais dep., acarpetada, garagem - Cr$ 10.000,00

.

CAPOEIRAS - Casa alv. 2 qtos, 1 suite, livi ng, dep. em
pregada, demais dep., garagem - Cr$ 8.000,00

.

ESTREITO - Apto. 1 qtos, living, demais dep. - Cr$
4.000,00.

.

CENTR,9 - Kitinete c/cozinha e banheiro - Cr$ 4.000,00
J. ATLANTICO - Casa alv. nova, 2 qtos, living, 'demais
dep., g?ragem - Cr$ 4.300,00' .

J .. ATLANTICO - Casa alv. 3 qtos, dep. empregada, de-
mais dep., garagem - Cr$ 5.000,00
CAMPINAS - Casa, 3 qtos, demais dep., garagem - Cr$
4.000,00
·CAMPINAS - Casa alv., 3 qtos, dep. empregada, demais
dep., garagem - Cr$ 5.000,00
SALAS - Estreito e Centro a partir de Cr$ 2.200,00
SAN REMO - Fones: 44-3989 e 44-3359 - Creci 515

CASA E TERRENO
Cr$ 2.280,00 mensais

Casas de Alvenaria, com ótimo acabamento
de construção, localizados em loteamento
com toda infra-estrutura, a 20 minutos do
centro. Pode ser usado o F.G.T.S. como pa
gamento.
VENDAS E_ INFORMAÇÕES: STATUS -

CONSTRUÇOES E SERViÇOS LTDA - RUA:
JOÃO PINTO, 06 - EDF. JOANA DE GUSMÃO
- 9 ANDAR - SALA - 90.í - FONE: 22-7945

AEROPORTO - �em-Iocalizacjo, a- lOOm 'do asfalto,
372m2 a Cr$ 951000,00.

I,\),

ESTRADA DE CANASVIEIRAS - 8756m2, a 4 minutos
da p raia, tendo 112 m de frente para o asfalto. Cr$
670.000,00.

.
.

10 LOTES NO AEROPORTO - 360m2, otimo para
investimento. Cr$ 75.000 à vista cada ou 12 de Cr$
5.000,00 mais 12 de Cr$ 6.000,00.
Tratar pelo fone: 33-0111 (ramal 282) apos as 16

horas.

TERRENOS - VENDO

� �:r�ad�m����sldéncias e Moradias Ltda.
CRECI - 280

.

CGC. 83.722.355/0001-11

,
Rua Tenente Silveira. 46 - Coru. 1.101 - AtICO

IMOVEIS Fones 22-8572 - 22-8877

026T - Lote em COQueiros- Com 798m? ótima localizaçáo.
duas frentes, plano e alto, maravilhosa vista - Pro

prio para construção de fina residência -facilita-se.
030T - LOTES NA TRINDADE- Nove lotes juntos com frente

para a Avenida principal do Jardim Cidade Universitária

(TERCASA), localizaçãó privilegiada, permuta-se por apar
tamentos ou casa, no vaiar de Cr$ 2.500 mil.
012C- RESIDÊNCIA EM COQUEIROS- Rua Senador Milton

Campos, dois pavimentos, ótima localização, living, suite,
dois dormitórios. dois banheiros sociais, lavabo, copa co
-z inha, área de serviço, carpet, gás central, armários embu
tidos, churrasqueira, garagem, terreno com duas frentes.

Preço Cr$ 3.000 mil.
014CC - CONJUNTOS COMERCIAIS CENTRAIS - Localiza

ção de grande fluxo comercial, quatro conjuntos
com
usado individualmente ou coletivamente, atualmente lo

cados rendendo mensalmente Cr$ 65 mil, vende-se por
ótimo preço aceitando-se imóveis na permuta.
010AP· APARTAMENTO ALMIRANTE LAMEGO· Living,
dois dormitórios, banheiro social, cozinha, dep. de empre
gada, área de serviço, carpet, gás central, garagem. En
t rada Cr$ 72 mi I - Prestações Cr$ 10m i I.
023T - MORRO DA CRUZ - 6.800m2, maravilhosa localiza

çác.vista excelente, árvores frutíferas. Preço Cr$ 600 mil
faci lita-se em até 180 dias.
013C - RESIDÊNCIA JARDIM ITAGUAÇU - Ótima localiza

ção, com maravilhosa vista, amplo living em L, dois quar
tos, banhei ro social, suite completa, armários embutidos,
salão de jogos, área de serviço, lavanderia, sala de TV,
Jardim de inverno, piscina, churrrasqueira, Poupança Cr$
1.900 mil - PrestaçóesDrê 17.900 mil.
014C - CASA CENTRAL PARA COMERCIO - Av. Rio
Branco, instalações com fino acabamento, 600m2, de área
construlda, 10 amplas salas, 03 ótimos banheiros, divisó
rias em divilux, carpet, música ambiente, condutos para
GTE, maravilhosa entrada em vidro fume!. Preço Cr$ 4.000
mil - facilita-se.
013AP- APARTAMENTOOTHONGAMAD'EÇA- Living em

L, suite, dois quartos, banheiro social, cozinha, área de

serviço, dep. de empregada, armários embutidos em todas
as peças, carpet, gás central, ar condicionado, garagem.
poupança Cr$ 950 mil - Prestações Cr$ 7.500 mil.

TERRALAR IMÓVEIS

RUA MAX SCHRAMM n.? 190 ESTREITO TEL.: 44-3745

VENDE-SE

OFERTA DA SEMANA - Otima casa em Barreiros valendo
Cr$ 300.000,00; vendo por Cr$ 200.000,00 à vista.
ESTREITO - Otima casa bem localizada c/185m2 por Cr$
1.100.000,00 c/SUITE, dependência de empregada e garagem

.

p/2 carros (PODE SER FINANCIADA).
BARREIROS - Otima casa perto do posto Bandeirantes de
alvenaria c/2 quartos, saia', cozinha. banheiro e garagem
(NOVA) pode-ser FINANCIADA, PREÇO Cr$ 390.000,00.
COQUEIROS - Otimo terreno c/linda vista c/2.400m2.
BARREIROS - Ótimo terreno c/420m2 por Cr$ 50.000,00.
LOTE�MENTOS - Temos lotes na Grande FLORIANOPO
LlS, COM AGUA E LUZ C/OU S/ENTRAD.A:.
CASAS DE ALVENARIA - Construímos sua casa em qual
quer parte da grande FLORIANOPOLlS - ARRUMAMOS
FiNANCIAMENTO H.A. Cr$ 3.700,00 o M2

adbel >

IMOBILIARIA AOBEL LTOA.

RUA: LlBERATO BITTENCOURT, 221
FONES: �3742 e 44-4864 - CRECI 291

ESTREITO - FLORIANOPOLlS .

.ALUGA-SE

CASA
1 - Casa c/4 quartos, biblioteça, garagem, dep. empre
gada, pátio arborizado fundos para o· mar - Rua Max

Schramm, 1500 - Jardim Atlântico.
2 - Casa c/l suite, 2 quartos, garagem, dep. empregada -

Jardim Modelar.
.

.'
3 - Casa c/l quarto, Av. Rio Branco, 182 - Centro.
4 - Casas para fins comerciais nas ruas Tenente Silveira,
88 - Rua Fernando Machado, 11 - Rua Nereu Ramos, 26 -

Rua Anita Garibaldi, 28 - Todas no Centro.
5' - Casa c/3 quartos, garagem, pátio - Rua Benjamim
Gerlack, 130 - S. José.

N'ARTAMENTO
1 - Apto c/3 quartos, garagem, 1 a locação - Ed. Grysyella
- Barrei ros ..

2 - Apto c/3 quartos, telefone - Edifício Village - Trin-

dade.
.

3'- Aptos c/2 quartos, conj. Res. Itaguaçu - Jardim Atlân-
tico' ,

4 -Apto c/2 quartos, garagem - Edificio Gemini I - Beira

Mar Norte.
.

5 - Apto c/3 quartos, dep. empreg., garagem - R. CeI.
Pedro Demoro, 1910.

SALAS E DEPOSlTOS
1 - Salas c/telefone e-Garagem _. Edifício Ceisa Center -

+Ce ntro. -� I"GU� OL �., . �.L _ • ..J,,"_ j

2 - Loja c/Sobre Loja e garagem - Edifício Ceisà Center-
�ntm.
.'

3 - Sala c/200:00m2 na Rua Felipe Schmi.dt esq. Pe.
Roma, 104 - Centro.
4 - 'Loja c/sobre loja - Edifício Alpha Centauri - Av. Hercl
lia Luz - Centro.

VEJA ESSAS OFERTAS

NA· PREDIBENS VOCE COMPRA DIRETAMENTE DE'

QUEM CONSTRO!. POR ISSO VOCE TEM DIVERSAS OP_·

ÇÔES DE NEGOCIO,

COQUEIROS - NO,Ed. Girassol o apartamento é uma mara

vilha. Possui 2 quartos grandes, uma sala ótima com-sa

cada para receber visitas, banheiro com ágúa quente e fria,
copa-cozinha bem decorada, com água quente e fria e uma
dependência de serviço. No terreno tem jardins, floreiras,
área de recreação e garagem. Aceitamos apto. no centro

como entrada.

COQUEIROS· Apto. novo, acabamento de.prtmelra quali
dade, com quarto, sala, cozinha, bwc, área de serviço e.
garagem. Possui synteco e tem financiamento garantido
pela CEF. Aceitamos pagamento à vista, a curto e longo
prazo.

CENTRO - O seu apartamento no centro, junto a Bei ra Mar

Norte, com 1,2 ou 4 quartos com garagem, já pode ser

adquirido em plano e preço especial de pagamento.
CENTRO - Junto Av. Beira Mar Norte - apto. de 1 quarto,
sala, cozinha, área de serviço e "garagem" Entrada: de Cr$
10.000,00 e prestação de poupança de Cr$ 2.690,00.

TERRENO NA LAGOA - Frente para o mar, plano com

vizinhança que mora o ano inteiro Cr$ 250.000,.oOà vista ou

em condições a combinar.
ALUGUEL - Fone: 22-2804

,,-.

COQUEIROS - Apto com 2 q��rtos�'s;�la, c6;zinh'�, B.Wc,
área de serviço, garagem e synteco. Vista panorâmica to-
tal, para o mar, ilha, pontes, etc. Cr$ 5,000,00"

.

COQUEIROS - Ed. Girassol- Apartamentoamplo de'2 quar-··
tos, demais dependências, garagem. Cr$ 5.500,00
CENTRO - Ed. Goernadorr Felipe Schmidt - Kitinetti - Cr$
3.200,00.

il PREDIBENSm ID incorporadora. construtora e imobiliária
.:J I:. Av. Rio Branco, 104 - CRECI �31
PREDIBENS Fones - 22-6099, 22-6756 e ,22-4769

-

ORAÇAO
.�..

Sao Judas. glorioso Apostolo, fiel servo e amigo de Jesus. o nome do traidor

foi causa de que tôsseisesquecido por muitos, mas a Igreja vos honra e invoca

uruversatmente como o patrono nos casos desesperados, nos negocias sem

.remedios ..
Rogai por mim que sou tao miseravel! Fazei uso, eu vos imploro. desse

particular privilegio que vos foi concedido de trazer viavel e imediato auxilie.

onde o socorro desapareceu quase por completo. Assisti-me nesta grande
necessidade. para que eu possa receber. as consolaçoes e auxilio do Ceu em

todas as minhas precrsoes, atribulaçoes e sofrimentos. alcançando-me a graça
de ... (aqui Iaz-se o pedido particular) e para que eu possa louvar a Deus
convosco e com todos os eleitos, por toda a eternidade.

Eu vos prometo. o bendito Judas. lembrar-me sempre deste grande favor e

nunca deixar de vos honrar. como meu especial e poderoso patrono. e fazer

tudo o que estiver a meu alcance para incentivar a devocao para convosco.

. Amem '
.

Sao Judas. rogai pornos e por.tocos os que VOShO[Hal,Tl? invocam O.'vosso.,
auxuio! (3 Padre Nossa, 3 Ave Marias. 3 Gloria Patru.

.

IMPRIMA:SE
..

Sao Paulo. 2 de Março de 1942
Mons. Jose M. Monteiro· Vigo Geral

Por uma grande graça recebida .

Jamile S.

CAn ImOYllS
Rua Deodoro, 22 - 1.0 andar - Conj. 11 - Centro

Fones: 22-8588 - 22-9514 - 22-8026 - 22-1179
CRECI180 - 11." REGIÃO - sc

'

VENDE-SE

ÔTIMA CASA PARA INSTALAÇÓES DE CLiNICA, JAR
DIM DE INFÂNCIA, ESCRITÓRIO· C/grande quintal, sala,
sala de jantar, gabinete, 5 quartos, 4 BWC, cozinha,
copa, adega, grande área coberta alajotada, garagem,
amplo estacionamento.
078 - APARTAMENTO CENTRAL - C/quarto, sala, co

zinha, BWC, armários embutidos. Poup.: Cr$ 150.000,00·
c/prestaç.ões mensais de Cr$ 6.021,00.
002 - AP - APARTAMENTO RUA ESTEVES JR - C/2 quar
tos, sala, cozinha, área de serviço, garagem. Poupo Cr$
70.00q,00 c/prestaçóes mensais 8.000,00.
043 - CS - CASA DE ALVENARIA CENTRAL - C/sala, 3
quartos, cozinha, garagem, dep .. de empregada, BWC,
Preço: Cr$ 700.000,00 parte financiada. .

060 - CS - CASA CENTRAL IMEDIAÇÓES AV. TROM
POWSKI- Cz sala, sala' de jantar, 3 quartos, suite, lavabo,
BWC, garagem, lavanderia, dep. de empregada, armários
embutidos, jardim, garagem. Preço: Cr$ 3.500.000,00.
061 - CS - CASA CENTRAL - Li ving,3 quartos, 2 suites,
2 salas, lavabo, área de serviço, lavanderia, garagem,
jardim de inverno, carpê e armários embutidos. Preço:
Cr$ 3.000.000,00.
027 - CS - CASA NA RUA JOSÉ BONIFAclO • Nova
c/sala, 2 quartos, suite, copa, cozinha, BWC, dep. de
empregada, garagem, toda acarpetada. Preço: Cr$
1.100.000,00.
076 - AP" APARTAMENTO RUA ALMIRANTE LAMÊGO -

C/2 qU�HtOS, suite, lavabo BWC, garagem, living, co

zinha, area de serviço, dep. de empregada, Preço: Cr$
1.600.000,00. ,

075 - AP - APARTAMENTO CENTRAL - C/3 quartos, la
vabo, BWC, sala, copa, cozinha, lavanderia. Preço: Cr$
1.400.000,00.

.

j I

TERRENOS PARA RESIDÊNCIA E COMÉRCIO
ESTREITO - Altos da ponte H. Luz - 23m x 29m - Cr$ 380.000,00.

ESTREITO - R. Luiz G. Valente - amurado, esquina - 150 mil.

ESTREITO-- R.N.S. Rosário - 14,40m x 25m - amurado, plano.
ESTREITO -.R. Max Schrarnm - 14m x 39m - 400 mil a combinar ..

. ESTREITO - Av. Atlântica - 15m x 30m - seco, piaria.
JARDIM ATLÂNTICO - Lotes c/20% no ato e saldo em 3 anos.
COQUEIROS - R. Pio X - 20m x 30m - vista mar - 450 mil.

COQUEIROS - R. Paula Ramos - 3.lotes - 300 mil cada.
COQUEIROS - R. Sebastião C. Callado - fundos para o mar.

CAPOEI.RAS - R. D. Pedro I - 12m x 36m - c/casa - 350 mil.

CAMPINAS - Próximo Kobràs�1 - 3 lotes - desde 200 mil.
CAMPINAS - R. Wilso'n Menezes - 2.175,53m2 - 450 mil a prazo.
CAMPINAS - 84m de frente p/BR-101 -7.177m2 - perto OVA.
CAMPINAS - A 60m da BR-l0l - 84m x 148m - perto CEASA.
CAMPINAS - 90m de frente p/BR-1 01 - 18.000m2 - perto trevo.

SÃO JOSÉ - 137m de frente p/BR-101 - 31.382m2 - perto trevo.

ARIRIU - Frente BR-282 - 92m x 430m - área real: 63.210m2.

PALHOÇA - Av. Aniceto Zacchi - 20m x 76m - fundos' p/mar.
ROÇADO - R. Napoleão Delambert - 300m2 - 55 mil à vista.
BARREIROS - R. Sto. Antônio - 10m x 52m - Cr$ 110.000,00.
BARREIROS - R. Antonio Schroeder - 2 lotes planos e secos.

BARREIROS - R. Heflberfo Hulsé -12�'iOm�x 37m - c/casa.
BARREIROS - R. Célia Veiga - 15m x 26m'-' plano - 135 mi I.

BARREIROS - R. Otto Malina - 12m x 30m - Cr$ 145.000,00.
BARREIRbS - Altos da Otto Malina - 158m x 1.000 - plano.
SERRARIA - FUTURAMA - 4 lotes de 390m2 a Cr$ 27.500,00 cada.
CENTRO - Av. H. Luz - 1.194m2 - 33,46m de frente p/praça.
CENTRO - R. Victor Konder - 609m2 - plano, amurado.
CENTRO - R. Cruz e Souza - 402m2 - 15,60m de frente.
AGRONÔMICA - Transv. Aristides Lobo - 24m frente - 684m2.
ANCHIETA - Rua E esquina Rua T - 640m2 - a combi:liar.
TERCASA -'Rua 2 - 3 lotes - 250 mil cada - calçamento. .

SANTO ANTÔNIO - Estrada da Barra Sambaqui - 45 ha c/casa.
SÃNTO ANTONIO - Estrada da Barra Sambaqui - 20 ha c/casa.

Compra e venda de terrenos. É só o que faz a ·SÓTERRAS.
NOVO ENDEREÇO: R. Gaspar Dutra, 243 - Esquina R. Santos
Saraiva - ESTREITO - FPOLlS.

, ,

CICLOMOTOR MO�NARK

A. Vista Cr$ 17.250,00

JOIA POSTO LTOA
Concesslonarlo Autorizado MONARK

-

,

Av. Mauro Ramos. 19l Fone 22-0592 Fpolis

VENDEDORES

Empresa de Grande porte procura ele

mento prático em vendas, para assumir

.. s/Escritório de Vendas em Fioriànópolis.
Exiqe-se: Escolaridade Média ...
Radicado nesta f:raça
Boa formação e aparência

Oferecemos salário compatível com a fun

ção.

Os interessados deverão dirigir-se à Rua
Marinheiro Max schramrn, 1342 portando
documentos e 1 foto 3x4 .

A SANTO EXPEDITO E SAO BENEDITO

IMPORTANTE - Este Santo mártir é especialmente invo
cado para obter-se graças urgentes, soluções imediatas.
E o santo da undécima hora cuja invocação nunca é tardia:
mas ele incita também a fazer depressa o bem, e a cumprir
sem demora aquilo que lhe. prometeu.
SUPLICA - Santo Expedito, honrados pelo reconheci
mento daqueles que Vos invocaram à última hora e-para
negócios urgentes, nósVos suplicamos que nos obtenhais
dá bondade e misericórdia de Deus, por intercessão de
'Maria imaculada (hoje ou em tal dia) a graça de ... que, coni
toda a subrnissào. solicitamos da bondade divina. .

Pai-Nosso, Ave Maria e Glória ao Pai. J.S. agradece a graça
alcançada por sua intercessão.

ENGENHEIRO CIVIL

A Forrnaco Decorama necessita de

Engenhei ro Civi I para trabal har na

Grande Florianópolis' na chefia do seu

departamento técnico.'
É necessário que os candidatos te

nham urna experiência mínima de 3 anos
em construção civil para trabalhar em.

serviços de ampliações, reformas em
obras de porte médio junto a órgãos pú
blicos etc.

A empresa oferece semana de cinco
dias com salário a combinar.

I

Os interessados devem apresentar-se
munidos de curriculum vitae à rua San
tos Saraiva n.O 1155. Falar Com o Sr. Ce
sário.

•I,

COMÉRCIO DE LIVROS. ((CLAUDIA» UnA.
Rua Felipe Sehmidt, 27 - Ed. Dias Velho

Sobreloja - sala 3 - Fone 22-6071 22-9592 Florianópolis
� . __

NOVA LEI DO INQUILINATO
Lei n.o 6649 de. 16 de maio de 1979.
Autor: Antonio José de Souza Levenhagem
n.O aproximado de páginas: 260
preço provável: Cr$ 250,00

Este é um livro resultante de estudos e acompanha
mento durante mais de quatro anos, nas fases de trami

tação da matéria no âmbito dos Poderes Executivo e Le

gislativo, abrangendo sua elaboração, estuda, discussão,
apresentação de emendas, votação, marchas e contra

.

marchas, culminado com a Lei n.? 6649 de 16/5/79·. E um

lançamento oportuno devido, principalmente, às múlti

plas repercussões, envolvendo locadores e locatários

quanto a própria filosofia de suas relações contratuais.

N' RESENTA:
- Comentários práticos e elucidativos sobre a nova

lei artigo por artigo.
- Modelos exemplificativos de petições de despejo,

purgação de; mora, cobrança de aluguéis, notificações,
interposição de recursos e outros .

- Motivos que ensejam o despejo e da extinção da
denúncia vazia.

- Roteiro detalhado e elucidativo do procedimento
da ação de despejo, i nclusive do processo de execução;

- Direitos assegurados a locadores, locatários e su

blocatários, descrevendo com clareza as garantias loca
tícias introduzidas pela nova lei.

.

. - Prorrogação da locação e' o reajustamento dos
aluguéis.

-

- Da ação renovatória de locação de prédio não re-

sidencial. .

- Peculiaridades dos contratos amparados pela
chamada "LEI DE LUVAS".

.

- Apêndices: Texto integral de l.!ei 6649 e da legis
lação revogada.
OBS/P.EDIDOS .PARA O .ENDEREÇO C.ONFORME
TIMBRE ACIMA

.'

ERICSSON DO BRASIL
COME IND S/A

Necessita para admissao imediata:

TECNICO EM ELETRÔNICA
ELETRO TECNICA

Com ou sem experiência em telefonia para trabalha
rem nas área de LAGES, BLUMENAU e FPOLlS.
Semana de 5 dias
Otimo ambiente de trabalho.
Carta com curnculo vitae e pretensoes salariais ou

entrevistas à

Rua Vidal Ramos, 65
FLORIANOPOLlS/SC.

ORAÇÃO AO DIVINO ESPíRITO SANTO
Espírito Santo tu que me esclareces tudo, que ilumina
todos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Tu que
me dás o dom divino de perdoar e esquecer o mal que me

fazem, que em todos os instantes de minha vida estás

comigo, quero neste curto diálogo agradecer-te portudo e

confirmar mais uma vez que não quero separar-me de ti.
Por maior que seja a ilusão material não há o mínimo de
vontade de deixar de querer estar contigo e com os meus

irmãos na glória perpétua. Agradeço-te uma vez mais. (A
pessoa deverá fazer esta oração durante 3 dias seguidos,
fazendo o pedido. Dentro de 3 dias a graça será alcançada
por mais difícil que seja). Publicar assim que receber a

graça. J.G.

E""REIASViAnTo AnJO DA GUARDA lTDA.

Centro:- Estação Rodoviária - Fones 22-3682 - 22-7493 - 22-2172
Estreito - Rua Santos Saraiva. 449 - Fone 44-2935

Campinas· Av. Jo:ué Di Bernardi. 50 - Fone: 44-2400

A UNICA EMPRESA DESTA CIDADE
PARA PORTO ALEGRE QUE TEM

.

SANITÀRIOS
EM TODOS OS Ôt,-lIBUS

HORARIOS DE FLORIANOPOLIS PARA, ...
PORTO ALEGRE - ARARANGUA - SOMBRIO - S ROSA - VILA S"
JOAO - aSaRia. 00.15 - 6.00 - 8.00 - 10.15 - 12.00 - 14.30 - 18.001

20.00 - 24.00
PORTO ALEGRE - DIRETO - 22.00 e 24.00 horas

PORTO ALEGRE - LEITO - 22,15 horas.

TUBARÃO - 00.1b - 5.00 - 6.00 - 7.00 - 8.00 - 8.30 - 10.15 -10.30 -12.00
- 13.00 - 14,30 - 15.00 - 15.30 - 16.30 di reto - 17. 30'- 18.00 ':'19.00 -

20.00 - 21.30 - 22.15 Leito - e 24.00 horas .

CRICIUMA - 00.15 - 6.00 - 7.00 - 8.00 - 8.30 - 10.30 - 12.00 - 13.00 .

14.30 - 15.30 - 18,00 - 20.00 - 21.3- - 24.00 hs.

LAGUNA -00.15 - 6.00 - 6.30 -10.00 -12.00 -14.15 -17.15 -18.00-
2 O.00 ho ras.
IMBITUBA - 6.30 - 9.40 - 12.45 - 15,15 - 17.00 horas.

LAURO MULLER - 10.30 - 15.00 horas.
.

iMARUI - 16.15 horas.
Para sua tranquilidade e bem estar. prefira ónibus com TOALETE a

bordo.

Diariamente: Onibus direto de Criei uma para São Paula às 8:00
horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SADIA AvíCOLA S.A.
C.G.C. n.? 83.3"13.205/0001-54

COMPANHIA ABERTA

ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINARIA

,
APESC' FINANCIA

EMPREENDIMENTOS EM TUBARÃO'COMUNICADO
EDITALDECONVOCAÇAO- Utilizando recursos .de sua

Cademeta de Poupança, a Apesc
concedeu mais um financiamento

para Empresa de Construção avi I,
através de seu Dretor Presdente,
Renato John, do Diretor Adminis
trativo, Romano Orlandi e do Chefe
do Departamento de Operações
Ativas, Joci José IlA3.rtins.

- A. Rosa - Empreendimen
tos, Administração e Participações
Ltda, representada pêlos Diretores
Aderbal Guarany da Rosa e Leo
80sa de Andrade, firmou' contrato
de financiamento, no valor de Cr$
16.874.000,00, para implantação de
infraestrutura e urbanização do lo
teamento Altos do Caeté, com 343

.

lotes, locaãzaío em Tubarão. /ls;j
nar'am o contrato, também, os re-

, presentantes da Construções e In

Ij)rporações Imobilarias Bossle
uda, j�tores Eugênio BossIe
,kll�:·r e José Olímpio Firmo. Esti
veram presentes; o Secretário da

Comunicação, Jair Francisco

A Prefeitura Municipal de Balneário Carnboriú
. comunica aos proprietários de imóveis que a se

gunda parcela do imposto predial e territorial ur
,. bano vence impreterivelmente dia 30 do corrente.
Findo este prazo O'S mesmos serão cobrados com

juros, multas e correção monetária.

,

Ficam convidados os senhores acionistas desta Socie
dade para se reunirem em Assembléia Geral Extraordiná
ria, a realizar-se dia 30 de junho de 1.979, às 9,00 (nove)
horas, em sua sede social, sita à Estrada Chapecó-cSáo
Carlos, 3.600, em Chapecó-Estado de Santa Catarina, a

fim de discutireme deliberarem sobre a seguinte Ordem
do Dia:

. .

1 - Proposta do Conselho de Administração relativa a:

a) Alteração da data de encer�ento do exercício so

cial, de 31 de dezembro para 3'tfde junho, já a partir do
exercício em curso, abranqendo .excepcionalmente um

pe riodo de 6 meses;
.

b) Alteração dos percentuais de constituição da reserva
para expansão;

. c) Ratificação da duração do mandato dos membros do
Conselho de Administração.
2 - Aíteraçóes Estatutárias conseqüentes.

, ,

Balneário Gamboriú, 15 de junho de 1979
.'

Hamms, o Assessor Juridico do

Besc, Manuel Trigueiro, '0 Diretor
da Nova Era, José Carlos
Cheussard Neto.

mente para a assinatura do con

trato, o Pre�ito Paulo Osni llA3.y, o
Vice-Prejsito Ângelo Sabot, o su

plente de SenaíorAmor D:lmiani é
Alcides Joaquim Ângelo.

Chapecó-SC, 20 de junho de 1.979.

(a) Attilio Francisco Xavier Fontana
.

Presidente do Conselho de AdministraçãoBANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - SESC
DEMEC-RCA N.o 200 77i 084 - CCG/MF N.o 83.876.003/0001 - 10

-Demonstrando o grande inte
resse social, que o empreendi
mento desperta em Tubarão: vie
ram daquela cidade, exclusiva-

"""Ien-,.ese cio Sistema

.cre; CODESC - llA3.is de 1.700 pessoas serão
beneficiadas por esse financia
mento da Apesc.

-
.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO DE LlCITAÇAo N.o 02/79
ALlENAÇAO DE IMÓVEIS /

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. - BESC, torna público que receberá
propostas lacradas de interessados na aquisição dos segúintes imóveis até as 15:00 horas
do dia 22.06.79.

.

LOCALIZAÇÃO - N.'? DE REFERÊNCIA - DESCRiÇÃO - VALOR MINIMO DE VENDA.
BL.UM�NAU (SC).
1020/2 - Terreno urbano sito à rua Itajaí s/n.? com 6.428,OOm2 - Cr$ 50.000,00
1021/2 - Terreno urbano sito à rua ltajaí s/n.> com 12.979,47m2 - Cr$100.500,OO
CAÇADOR (SC).
4002/5 - A rea de terra rural com 250.000,OOm2, sito em Macieira - Cr$ 2;>0.000,00
4003/5 - A rea de terra rural com 451.750,OOm2, sito em Macieira - Cr$ 300.000,00
4004/5 - A rea de terra rural com 108.9ÓO,OOm2; sito em Macieira - Cr$ 180.000,00
4006 - Area de terra rural com 193.600,OOm2, sito em Macieira - Cr$ 340.000,00
4026/5 - A rea de terra rural com 732.050,OOm2, sito, em Taquara Verde Km 36 - Cr$'
784.000;00
CARAGUATATUBA (SP).
1012/3 - Terreno urbano sito no Balneário Gardem Mar com 330,OOm2 -lote 32 quadra 10-

Praia do Massaquaçu - Cr$ 170.000,00
CURITIBANOS (SC).
1013/4 - Terreno urbano sito à rua Miguel Drissen com 240,OOm2 - Cr$ 105.000,00
.1014/4 - Terreno urbano sito à rua Miguel Drissen com 440,OOm2 - Cr$ 190.000,00
EMBU-GUAÇU (Se).
1015/4 - Terreno urbano sitoà rua das Palneiras, esq. com rua dos Guatarnbús - Bairro
Lagoa Grande com área de 1.477,OOm2 e edificação de alvenaria - Cr$ 705.000,00
FLORIÀNÓPOLlS (SC). "

- ,

1023/3 - Terreno urbano com edificação - Galpões abertos c/823,80m2, sito à rua Felipe
Neves, Estreito, em frente ao DNER com área.de 4.641,16m2, próximo-ao Estádio Orlando
Scarpelli - Cr$ 5.366.598,00

.

1024/2 - Terreno urbano sito à rua Eduardo Nader s/n.", Bom Abrigo c/área de 481,90m2:
localizado a 10,OOm da rua Raimundo Bridon - Cr$ 380.000,00
GUARAMIRIM (Se).
3005/2,-lmóvel comercial com 56.585,90m2, sendo 2.725,24m2 de área construída - Galp
óes fechados, Aod. SC 301' Km 7,5 fundos da rua 28 de Agosto - Cr$ 4.833.500,00
IBIRAMA (SC). '

.

1030/2 - Terreno urbano com \487,OOm2 e casa de madeira c/64,OOm2, sito à rua Dr.
Getúlío Vargas, 525 - Cr$ 231.000,00 .'
4008/5 -Area de terra rural com 4.614.800,OOm2, sito em Linha Alto Ribeirão Fachinal Dis!.
de Vitor Meirelles - Cr$ 3.715.000,00
ITAJAí (SC).
4011/1 - Area de terra rural c/60.000,OOm2 sito no Distrito de Carvalho - Cr$ 270.000,00
lAGES (SC).
4030/1 - Area de terra rural com 23.560,OOm2 localizados em I ndlos - cr$ 240.000,00
MARACAJA (SC).
3006/2 -Imóvel comercial c/600,OOni2, sendo 300,OOm2 de área construída síto à Av. Nossa
Senhora da-Conceição - Cr$ 76.500,00
POMERODE (SC).
4031/1 - Area de terra rural c/80.441,02m2 e benfeitorias, sito no Vale do Selke - Cr$
233.440,00
RIO DOS CEDROS (Se).
4027/2 - Area de terra rural c/252.500,OOm2, sito no Dis!. de Rio Herta - Ur$ 175.000,0.0
RI0 DO SUL (SC).
1035/1 - Terreno urbano c/1.815,OOm2 com casa de madeira c170,OOm2, galpão de alvena
ria c/600,OOm2, sito à rua XV de Novembro, cidade de Aurora - Cr$ 480.000,00
TAlÓ (SC).
1025/2·- Terreno urbano c/11.324,OOm2, sito à rua lrineu Bornhausen s/n - Cr$ 320.000,00 .

VIDEIRA (SC).
.

1036/1 - Parte do lote n.? 6 e o lote n.? 5 da quadra 'C" c/800,OOm2, casa de alvenaria e

madeira 'c/318,20m2, sito à rua Marechal Floriano Peixoto - Cr$ 1.100.000,00
4022/7 - A rea de terra rural c/302.500,OO, sito em Bom Sucesso - Cr$ 250.000,00
4925/2 - Area de terra rural c1266.20Ó,OOm2, sito em Anta Gorda, Linha Tamanctuá - Cr$
224000,00 .

4029/2 - Area de terra rural c/403.250,OOm2, sito em São Pedro, Linha Tamanduá - Cr$
428.000,00

'

As propostas deverão conter o seguinte endereçamento:
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A.
DEPARTAMENTO DE CONTAS - OECOM
Edital de Licitação n.? 02179, com vencimento em 22.06.79 às 15:00 horas.

Praça XV de Novembro, 11 Edif. Otilia Elíza - 2.0 Andar - sala 203
FLORIANOPOLlS - SC
lníorrnaçóes detalhadas, cópias do Edital, modelo da proposta serão fornecidos por qual-

Ir! �__q_u_e_r_ag_ê_n_C_ia_d_O_B_E_S_c__o_u_n_o_e_n_d_er_e_ço__a_ci_m_a_. �_

Florianópolis, 22 de Maio de 1979.

,.,.

PREFEITURA DE JOINVILLE

COMUNICA

A Divisão de Pessoal da Secretaria de
Administração da Prefeitura Municipal
de Joinville, está solicitando o compa
recimento com máxima urgência da
-funcionária Sra. ELlZABETE SOUZA
'DE DRUSINA, para tratar de assunto
de seu interesse.

Joinville, 20 de junho de 1979
João Luiz Sd rigotti

Chefe da Divisão de Pessoal

CENTRO
Tenente Silveira. em frente a LIRA TÉNIS CLUBE

APARTAMENTOS COM 2 DORMITaRiaS
PRONTOS ·.OCUPA�ÃO IMEDIATA

���m���ill��wlJm ����rn�m[
Cr$ 6.360,00 (mensais)

RENDA FAMILIAR 'CR$ 18.200,00
POUPANÇA: ATO CR$ 15.000,00
E SALDO A COMBINAR

. .

h:EVAL agro industrial s.a,

V C.G.C.84.046.101/0001 ..93

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇAoPlantão diariamenteno local até as 19 horas

Informações e Vendas:.Centro Comercial ARS - loja 202 (em frente escada rolante. no pavimento scpenor da loja)
Inclusive sábados e domingos. Telefone: 22·9129 -r FLORIANÓPOLIS Ficam convocados os senhores acionistas

desta sociedade, a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinaria a se realizar no dia 28 de junho
de 1979, na seae social, à Rodovia Jorge Lacerda,
s/n.? em Gaspar SC, a fim de deliberarem. sobre a

. seguinte:
.SESC

Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

ORDEM DO DIADEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO - DECOM N.o 012/79

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A. - BESC, comunica que fará realizar as
Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:TOMADA DEPREÇOS N.o
090/79

. ,..

OBJETO� AQUISiÇÃO DE MESAS, ARMAR lOS, CESTOS P/LIXO E CINZEIROS
TOMADA DE PREÇOS N.o 091/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE POLTRONAS, CADEIRAS E SOFAS
TOMADA DE PREÇOS N.O 092/79:
OBJETO: AQt!;!ISIÇM DE ARQUIVOS DE AÇO, ESTANTES DE AÇO, PORTA CARTÃO

. PONTO E COr-RES.· .

TOMADA DE PREÇOS N.O 093/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO GELADEIRAS, FOGOES, BUJOES DE 'GAS, LAMPEOES A GÁS E
-ESCADAS DE FERRO

.

TOMADA DE PREÇOS N.o 094/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE RELOGIOS PONTO E RELOGIOS DE P.AREDE
TOMADA DE PREÇOS N.O 095/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE BALCOES MÓDULO DE CAIXA E RETAGUARDA
TOMADA DE PREÇOS N.o 096/79:
OBJETO: AQUISiÇÃO DE APARELHOS COPIADORE.:3 DE BALANCETE
TOMADA DE PREÇOS N -.

o 997/79:
.

.

OBJETO: AQUISIÇÁO DE MAQUINAS PROTOCHEQUE
TOMADA DE PREÇOS N.O 098/79:

.

OBJETO: AQUISIÇAO DE MAQUINAS DE ESCRVER MANUAIS, SOMAR ELETRICA E MA-
NUAIS, CALCULADORAS ELETRÔNICAS E MANUAIS..

.

DOCUMENTAÇAo E PROP'OSTAS: -Serão recebidas na Praça XV de Novembro n.? 11 -

Edifício Otilia Eliza, 2°andar - sala 203, Departamento de Compras (DECOM) Florianópolis
(SC), em envelopes fechados e/ou lacrados, obedecendo-se o prazo abaixo: .

- Tomadas de Preços n.ss 090/79 a 098/79, até us 15:00 horas do dia 25 de Junho de 1979.

_Florianópolis, 13 de Junho de í979.

Aprovaçao da incorporaçao da PRINCESA DO SUL
_
SA. Industrial e Exportadora, per esta sociedade,
com a apreciaçao e aprovaçáo dos laudosde avalia
çao das empresas envolvidas na operacao: aumento
do capital autorizado da incorporadora de
Cr$302.798.839,óO para Cr$326.942.727,OO e a con

seqüente alteraçao parcial do Estatuto Social.

Gaspar, '18 de Junho de �979

IVO HERING
Diretor Presidente

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
A presidente da_Sociedade "Eunice .weaver"
de Florianópolis, convoca os demais membros
da Di retoria e ao Conselho Deliberativo desta

Sociedade, para a Assembléia Ordinária,.a
realizar-se no dia 27 de Junho do corrente ano,
às 11 horas, na sede social à Rua João Gru
miché, S/N.o, Roçado - São José, para tratar
dos seguintes assuntos:

1,0). Eleição da Diretoria e Conselho Delibe
rativo para o período de 1979-1981.
2,°) Outros assuntos de interesse geral.

SãoJosé, 19 de Junho. de 1979rral CARMEM FREYESLEBEN DE SOUZA
PRESIDENTE

PLANTÃO: SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS.

ATENÇAo
LANÇAMENTO DE APA�
TAMEN10S NO ESTREITO·

esporte, área verde, vista'

para o mar. Entrada - Cr$
18.000,00 e prestações
.mensais da poupança de

apenas Cr$ 1.800,00. ;�

CONSULTE NOSSO PLAN
TÃO:
Fones - 22-8567 22-8691
228991 22-8388.

ESTREITO - Aptos. com 02.
quartos, I ivi nq, cozinha,
BWC, área de serviço, gara
gem opcional, Play-ground,
quadra de esporte, extensa
área verde, vista para o mar.

Projeto arquitetônico ex

cepcional. Acabamento de
1 � qualidade. Entrada de

apenas Cr$ 15.000,00 e

prestações mensais
_

da

poupança de Cr$ 1.535.00.

ESTREiTO - Aptos, com 03

quartos, living, cozinha,
BWC, lavabo, área de ser

viço, garagem opcional,
play-ground com quadra de

(

terral em.pr.,,:��dimentosimobiliários
Itda.

Trindade, Condomínio Europa, apar
tamento de 3 dormitórios, amploiiving, .

dependência completa de empregada,
área de serviço, sinteko, vaga de qara-
gem, sem despesas de escritura.

"-tIo:

I
sábados,
domin.
e feriiDos

.

.

108 -' cred 128

1enente Si\Venôf'\orianópO\\S.Rua 22 8388 -

.

fone .

Fane:
22.8388

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




